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Introduction 

  

Fuyez de Babylone, et que chacun sauve sa vie, De p eur que vous ne périssiez 
dans sa ruine! Car c’est un temps de vengeance pour  l’Eternel; Il va lui rendre 
selon ses oeuvres.  (Jér 51 : 6)  

Mes bien-aimés frères et sœurs, c’est un appel pressant à fuir Babylone , et vous 
savez que c’est le Message de l'heure.  Fuyez Babylone pour sauver votre vie, parce 
que Babylone est vouée à la condamnation de l’Eternel.  Aujourd’hui, nous pouvons 
tous constater, avec la situation lamentable de l’Eglise que l’appel à sortir n’a pas été 
bien entendu. Certes, nous avons quitté les dénominations, mais n ous ne 
sommes pas sortis de Babylone, car Babylone, ce n’est pas seulement les 
dénominations, mais c’est un esprit – l’esprit du p éché et de la religion – l’esprit 
de l’idolâtrie et du culte de la personnalité.  Nébukadnetsar, roi de Babylone a érigé 
une statue et a demandé qu’on l’adore. (Dan 3). Heureusement que les juifs avaient 
refusé de le faire. Et nous avons fabriqué notre dénomination qu’on appelle « le 
Message » Notre combat aujourd’hui est de sortir de cette nouvelle religion pour 
nous attacher à notre Epoux qui vient bientôt nous chercher.  En effet, nous 
n’avons pas quitté les dénominations pour former un e nouvelle religion.  

Mes bien-aimés, notre exode continu . Fuyons le nouveau quartier de Babylone 
appelé « le Message  » pour nous attacher au Seigneur dans la Puissance du Saint-
Esprit. Nous n’avons pas quitté les fausses doctrines pour venir créer de nouvelles 
doctrines dans le Message du temps de la fin. Nous n’avons pas quitté les assemblées 
mortes des religions pour venir créer de nouvelles assemblées en dehors de la 
Puissance du Saint-Esprit. Au contraire, si nous avons quitté la religion, c’est pour 
épouser la pleine vie de Christ. Nous ne sommes pas seulement venus prendre 
connaissance des promesses bibliques, mais nous sommes sortis pour les posséder 
entièrement et totalement. C’est notre combat de dire à ceux qui n’ont pas encore 
compris que nous avons quitté la bonne position qui consiste à veiller.  Nous 
sommes assoupis et endormis, parce que l’esprit babylonien s’est révélé parmi nous 
avec ses mauvaises œuvres. Mais le Seigneur nous dit : fuyez de Babylone et que 
chacun sauve sa vie . Mes bien-aimés, sortons de Babylone et que Babylone sorte 
de nous !  Car celui qui sort de Babylone, mais en qui se trou vent les œuvres de 
Babylone n’est pas encore délivré. 

C’est à ce sujet qu’il est écrit : Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug 
étranger. Car quel rapport y a-t-il entre la justice et l’ini quité? ou qu’y a-t-il de 
commun entre la lumière et les ténèbres ?  Quel accord y a-t-il entre Christ et 
Bélial ? ou quelle part a le fidèle avec l’infidèle ? Quel rapport y a-t-il entre le 
temple de Dieu et les idoles? Car nous sommes le te mple du Dieu vivant, comme 
Dieu l’a dit : J’habiterai et je marcherai au milieu d’eux; je serai leur Dieu, et ils seront 
mon peuple. C’est pourquoi, Sortez du milieu d’eux, Et séparez-vous, dit le 
Seigneur; Ne touchez pas à ce qui est impur, et je vous accueillerai.  Je serai pour 
vous un père, Et vous serez pour moi des fils et des filles, dit le Seigneur tout-puissant. 
Ayant donc de telles promesses, bien-aimés, purifio ns-nous de toute souillure 
de la chair et de l’esprit, en achevant notre sanct ification dans la crainte de Dieu . 
(2 Cor 6 :14-19) 
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Nous sommes au temps de la séparation parce que l’ap pel à sortir va ensemble 
avec la séparation . Celui qui est appelé à sortir doit se séparer oblig atoirement 
du milieu d’où il est appelé à sortir. La vie d’un chrétien est une vie d’exode, 
parce qu’il marche vers la perfection.  En cela, il se trouve toujours réunit avec ceux 
qui invoquent le Seigneur d’un cœur pur. Notre père dans la foi – Abraham a été 
appelé à sortir de sa patrie et de la maison de son père pour une destination inconnue. 
L’Eternel dit à Abram: Va-t-en de ton pays, de ta patrie, et de la maison de ton père, 
dans le pays que je te montrerai. Je ferai de toi une grande nation, et je te bénirai ; 
je rendrai ton nom grand, et tu seras une source de  bénédiction . Je bénirai ceux 
qui te béniront, et je maudirai ceux qui te maudiront; et toutes les familles de la terre 
seront bénies en toi... (Gén 12 : 1-4) Dans la marche d’Abraham et dans sa 
postérité, nous voyons que le Seigneur Dieu s’est t oujours vu obligé de séparer 
les enfants d’un même père pour accomplir Ses desse ins.  Déjà, Il avait séparé 
Abraham et Loth en Genèse 13. C’est seulement après cette séparation 
qu’Abraham hérita les promesses que Dieu lui avait faites. Abraham eut deux 
enfants que Dieu Lui-même sépara dès le commencement parce que l’élu Isaac ne 
pouvait pas hériter avec son frère Ismaël. (Gén 21).  

La même chose se répéta avec Isaac son fils qui eut deux fils : Jacob et Esaü. Jacob 
l’élu devrait être béni par Dieu – alors Il le sépara de son frère et de ses parents . 
C’est dans sa marche vers la maison de sa mère qu’il rencontra le Seigneur son Dieu 
dans une vision. (Gén 28 ;29). Jacob revint vers la maison de son père avec de 
grands troupeaux, des femmes et des enfants. Dieu l ’avait béni. Le même Dieu 
voulant élever Joseph parmi ses frères le sépara de  sa famille et le conduisit en 
Egypte . C’est là-bas qu’il fut prospère dans la volonté parfaite de Dieu. Les exemples 
sont nombreux dans les Ecritures. Dieu sépare souvent les Siens quand ils ne 
tiennent pas les mêmes promesses et les mêmes posit ions devant Lui – comme 
aussi, Il sait mettre à part des hommes et des femm es, séparés de leurs frères 
pour une œuvre à accomplir.  

Le Message du Temps de la Fin que nous avons reçu est un appel à sortir qui implique 
un appel à la séparation. Au commencement, nous avons tous pensé que le Message 
est un appel à sortir des Dénominations, mais aujourd’hui, on doit admettre que cela 
ne suffit pas. Le Message n’est pas seulement un appel à sortir des dénominations, 
mais plutôt un appel à sortir de Babylone, c'est-à-dire de la religion – un appel à 
sortir des impuretés, des souillures et des idoles.  Au commencement, nous avons 
pensé que la religion était seulement pratiquée dans les Déno minations – mais 
aujourd’hui, nous devrons tous reconnaître que la r eligion se trouve aussi dans 
les églises issues du Message du Temps de la Fin. Il existe des assemblées issues 
du Message qui sont établies dans la religion. Mais ici, l’adversaire a eu plusieurs 
frères et sœurs, qui pensent qu’il faut seulement sortir des dénominations et non des 
assemblées du Message du Temps de la Fin – même quand elles sont établies dans 
la religion, parce qu’on croit que Dieu peut tolérer la religion quand elle est vécue dans 
les assemblées du Message. Ceci est une séduction de Satan ! Babylone = Babylone. 
Il n’existe pas une Babylone pour les dénominations et une autre Babylone pour les 
églises du Message. Sortez de Babylone !  

Aujourd’hui, plusieurs frères découvrent la religion établie dans leurs assemblées, 
mais refusent d’en sortir parce qu’ils croient qu’ils pèchent en se mettant à l’écart. 
Mais il n’en n’est rien. Car c’est justement l’ordr e du Seigneur : Sortez de 
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Babylone ! Le Message dit : Sortez de Babylone . Mes bien-aimés, sachez que ce 
n’est pas votre assemblée locale qui sera enlevée ! Ce n’est pas non plus votre lieu de 
prière qui sera enlevé. Mais c’est plutôt le réveil qui va vous enlever. Car le dernier 
réveil dans lequel nous sommes engagés maintenant viendra avec une grande 
Puissance qui va nous enlever. Dieu a fini avec l’organisation au sein du Message. 
Sortez de la Nouvelle Religion appelée « le Message » et attachez-vous au Seigneur 
dans le réveil. C’est une Puissance qui vient sur la terre pour enlever l’Epouse.  

L’appel à sortir qui a retenti dans le Ministère du frère Branham a causé notre sortie 
des dénominations et la séparation d’avec des frères que nous avons tous 
abandonnés dans ces assemblées. A Minuit, au moment où retentit le Cri de 
Réveil, une séparation s’opère entre les vierges sa ges et les vierges folles. C’est 
le moment où nous sommes obligés de nous séparer, m algré tout ce qui nous 
lie . Il ne peut en être autrement. C’est le Seigneur Lui-même qui fait cette œuvre. Il  
est obligé de séparer Son Epouse de la religion app elée « Le Message » pour 
l’amener à la maturité dans la sanctification et la  piété, dans le dernier 
mouvement de réveil. Nous avons constaté ça et là que des séparations se 
produisent entre ceux qui sont engagés dans cette œuvre de réveil et ceux qui la 
combattent. C’est la volonté de Dieu qu’Il en soit ainsi, parce que les sages ne peuvent 
être bénie avec les folles ensemble. Il faut que la séparation se produise comme c’est 
le temps d’achever notre sanctification par les jeûnes et les prières. Ayant donc de 
telles promesses, bien-aimés, purifions-nous de toute souillure de la chair et de l’esprit, 
en achevant notre sanctification dans la crainte de Dieu. 

C’est pendant le réveil de Minuit que les sages doi vent achever leur 
sanctification, en se purifiant de toutes les souil lures de l’âme, de l’esprit et du 
corps. Cette œuvre de purification exige une séparation totale d’avec le péché. Si un 
lieu de prière n’est pas approprié pour notre sanctification, nous ne devrons plus y 
demeurer au risque de compromettre l’achèvement de notre sanctification. Bien que le 
Message de l’heure nous ordonne de sortir de Babylone, il ya des frères et sœurs qui 
ne savent même pas ce que c’est que Babylone. Plusieurs n’arrivent pas à se 
représenter les œuvres de Babylone dans l’Eglise. C’est pourquoi j’ai jugé utile de 
vous proposer ces quelques prédications que j’ai apportées sur le sujet. Mon souhait 
est que vous soyez éclairés par ces prédications sur le sujet. Que Dieu notre Père à 
tous bénisse les lecteurs. 

 

 

                                             Abidja n, le 10 Avril 2008 
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Premièrement  
 

L’esprit babylonien 

Mes frères et sœurs, que le nom du Seigneur soit béni ! Nous sommes reconnaissants 
au Seigneur qui permet encore ce rassemblement. Toutes les occasions sont bonnes 
pour écouter la Parole de Dieu – toutes les occasions sont bonnes pour nous 
approcher du Seigneur dans la connaissance de Sa Parole et dans la 
connaissance de Sa Volonté , parce que nous sommes parvenus à un temps où 
chacun d’entre nous doit connaître la Volonté de Di eu – chacun doit connaître le 
cheminement de l’Esprit Saint dans l’Eglise – parce  que nous le savons tous, 
que l’Esprit a été donné au commencement de l’Eglis e pour conduire le Peuple 
de Dieu, depuis le premier âge jusqu’au dernier âge  – jusqu’à l’enlèvement.  

L’Esprit a été donné afin que nous soyons conduits dans la Vérité , et c’est le 
Seigneur Jésus-Christ Lui-même qui l’a dit – c’est Lui qui a dit « qu’il est avantageux 
pour vous que Je m’en aille, afin qu’un consolateur  vienne » , et ce consolateur, 
quand Il vient, Son rôle principal est de conduire l’Eglise de Jésu s dans la Vérité 
jusqu’à l’achèvement.  Et l’Esprit Saint est aussi appelé l’Esprit de Jésus  (Act 16 :5-
7) – parce que c’est Christ Lui-même présent en nous, présent parmi nous, de 
manière invisible, mais présent.  

Et ceux qui sont à Christ connaissent Son Esprit et  ils le voient à l’œuvre – ils le 
voient agir dans l’Eglise – ils le voient se manife ster.  Et le Peuple de Dieu qui est 
aussi appelé à la Vérité, à la lumière se doit de marcher avec cet Esprit jusqu’à la fin. Il 
ne faut pas commencer et ne pas achever.  C’est pour cette raison que Paul avait dit 
aux Galates : Mais qui vous a ensorcelées… pour que vous puissiez  commencer 
par l’Esprit et maintenant achever par la chair ?  (Gal 3 :1-3) Amen ! Si nous avons 
commencé par l’Esprit, on doit achever par l’Esprit  – Et l’esprit de Dieu est là 
pour conduire le Peuple de Dieu jusqu’à la fin de s a marche.  

Alors il est bien frères, dans les temps où nous sommes parvenus, que chacun entre 
en communion avec Dieu pour connaître Sa volonté… I l est très important pour 
un chrétien, pour un frère – pour une sœur de conna ître la volonté de Dieu, 
parce que la Volonté de Dieu est au dessus de Tout.  Celui qui sait la Volonté de 
Dieu est bien assis et il marche sans problème. Amen ! Frères, cela est important ! Et 
nous sommes dans un temps difficile. Je vais parler  de cela ce soir. Je vais vous 
parler d’un esprit qui est dans l’Eglise – l’esprit  babylonien.  Je vais parler de cet 
esprit de long en large. Parce que je me suis rendu compte, depuis que j’écris des 
brochures qui paraissent, que plusieurs frères dans l’Eglise ne savent pas ce que c’est 
que Babylone – au point qu’un frère a posé une question. J’ai parlé de la guerre de 
libération contre Babylone…alors, il ne comprend pas et il demande ce que c’est.  

Alors que le fondement de ce Message que nous avons  reçu est un appel à sortir 
de Babylone. Et le frère Branham quand il est venu, par lui, l’Esprit a dit : Sortez de 
Babylone !  Mais si aujourd’hui, des frères ne savent pas ce que c’est que 
Babylone…c’est grave ! C’est comme s’ils n’ont jamais cru au Message !  Ou bien 
Babylone, c’est de l’imagination pour certains. Alors ce soir, je vais me proposer de 
parler de ce sujet pour que chacun d’entre nous comprenne bien ce que c’est que 
Babylone – ce que c’est que l’esprit Babylonien.  Parce que c’est un démon qui est 



 6

dans l’Eglise et qui agit – qui se manifeste dans l ’Eglise depuis le 
commencement au temps des apôtres jusqu’à maintenan t, cet esprit se 
manifeste. Il agit dans l’Eglise.  

Et on doit connaître ses œuvres, cela nous permettra de savoir, de connaître le bien-
fondé de l’appel à sortir, parce que le Message dit : Sortez de Babylone ! Il y a des 
frères qui croient que Babylone, c’est le bâtiment des Assemblées de Dieu – 
c’est le bâtiment Catholique – c’est le bâtiment Mé thodiste, ou les bâtiments des 
églises qu’on appelle dénomination. Il y en a qui croient comme cela. Alors comme 
je me suis déplacé. J’étais Catholique, je ne le suis plus, alors j’ai quitté 
Babylone. Ça c’est commettre une erreur grave…Babyl one, ce n’est pas le 
bâtiment ! Je vous le dis, si on vide les catholiqu es de la Cathédrale Saint-Paul 
et qu’on demande aux croyants du Message d’aller y prier, je serai le premier à y 
aller ! S’ils ne sont plus là, on ira prier dans le  bâtiment, parce que Babylone ce 
n’est pas le bâtiment !  

Est-ce que vous comprenez ce que je dis ? Je n’ai pas de temple…on me propose 
un temple catholique vide pour y prier…Je serai le premier à y prêcher…les 
frères viendront s’asseoir pour écouter la Parole. Parce que l’église Catholique 
ce n’est pas le bâtiment !  C’est un esprit qui se manifeste dans l’Eglise. Et il faut le 
connaître, connaître ses œuvres, ses agissements – son travail dans l’Eglise – dans la 
vie des frères et sœurs – dans l’œuvre de Dieu… il faut le connaître, cet esprit pour 
bien comprendre l’appel à sortir de Babylone,  parce qu’aujourd’hui, on se rend 
compte qu’on est parvenu à un point…l’Eglise est dans le sommeil et dans 
l’assoupissement spirituels…on dort et la Puissance  de Dieu a quitté l’Eglise. 
[Amen !] Elle n’est plus parmi nous… les démons ont envahi l ’Eglise.  

Il y a des églises qui sont complètement en panne ! Totalement en panne. Rien ne 
bouge. On dit qu’il n’y a pas de pasteur. Alors rie n ne bouge. Tout est bloqué et 
ça c’est le Message ! Et on pense que Babylone est un bâtiment !  Non frères ! 
Détrompons-nous s’il vous plaît ! C’est pour cela q ue nous disons : que chacun 
entre en communion avec Dieu pour connaître la Volo nté de Dieu dans les temps 
où nous sommes parvenus ici.  Cherchons chacun pour sa part à connaître quelle 
est la Volonté de Dieu. Qu’est ce que Dieu est en train de faire ? Qu’est-c e qui se 
passe dans l’Eglise ? Il faut expliquer ce qui se p asse ! Alors je vais parler de cet 
esprit. On va lire pour cela dans Genèse 11. C’est là-bas que cet esprit a commencé 
son travail. Je vous demande de ne pas dormir. Nous sommes à une veillée de prière. 
Louez le Seigneur quand on chante des cantiques pour ne pas dormir.  

Toute la terre avait une seule langue et les mêmes mots. Comme ils étaient partis de 
l’orient, ils trouvèrent une plaine au pays de Schinéar, et ils y habitèrent. Ils se dirent 
l’un à l’autre: Allons! Faisons des briques, et cuisons-les au feu. Et la brique leur servit 
de pierre, et le bitume leur servit de ciment. Ils dirent encore: Allons! Bâtissons-nous 
une ville  et une tour dont le sommet touche au ciel, et faisons-nous un nom , afin 
que nous ne soyons pas dispersés sur la face de toute la terre. L’Eternel descendit 
pour voir la ville et la tour que bâtissaient les f ils des hommes . Et l’Eternel dit: 
Voici, ils forment un seul peuple et ont tous une même langue, et c’est là ce qu’ils ont 
entrepris; maintenant rien ne les empêcherait de faire tout ce qu’ils auraient projeté. 
Allons! Descendons, et là confondons leur langage, afin qu’ils n’entendent plus la 
langue, les uns des autres. Et l’Eternel les dispersa loin de là sur la face de toute la 
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terre; et ils cessèrent de bâtir la ville. C’est pourquoi on l’appela du nom de Babel,  
car c’est là que l’Eternel confondit le langage de toute la terre, et c’est de là que 
l’Eternel les dispersa sur la face de toute la terre. (Gén 11 :1-9)  

Nous lisons aussi dans Apocalypse 17. 

Puis un des sept anges qui tenaient les sept coupes vint, et il m’adressa la parole, en 
disant: Viens, je te montrerai le jugement de la grande prostituée qui est assise sur les 
grandes eaux. C’est avec elle que les rois de la terre se sont li vrés à l’impudicité, 
et c’est du vin de son impudicité que les habitants  de la terre se sont enivrés . Il 
me transporta en esprit dans un désert. Et je vis une femme assise sur une bête 
écarlate, pleine de noms de blasphème, ayant sept têtes et dix cornes. Cette femme 
était vêtue de pourpre et d’écarlate, et parée d’or, de pierres précieuses et de perles. 
Elle tenait dans sa main une coupe d’or, remplie d’abominations et des impuretés de 
sa prostitution. Sur son front était écrit un nom, un mystère: Babylone la grande, la 
mère des impudiques et des abominations de la terre . 

Et je vis cette femme ivre du sang des saints et du sang des témoins de Jésus.  
Et, en la voyant, je fus saisi d’un grand étonnement. Et l’ange me dit: Pourquoi 
t’étonnes-tu? Je te dirai le mystère de la femme et de la bête qui la porte, qui a les sept 
têtes et les dix cornes. La bête que tu as vue était, et elle n’est plus. Elle doit monter 
de l’abîme, et aller à la perdition. Et les habitants de la terre, ceux dont le nom n’a pas 
été écrit dès la fondation du monde dans le livre de vie, s’étonneront en voyant la bête, 
parce qu’elle était, et qu’elle n’est plus, et qu’elle reparaîtra. C’est ici l’intelligence qui a 
de la sagesse. Les sept têtes sont sept montagnes, sur lesquelles la femme est 
assise. Ce sont aussi sept rois: cinq sont tombés, un existe, l’autre n’est pas 
encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu de temps. 

Et la bête qui était, et qui n’est plus, est elle-même un huitième roi, et elle est du 
nombre des sept, et elle va à la perdition. Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, 
qui n’ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant 
une heure avec la bête. 

Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête. Ils 
combattront contre l’agneau, et l’agneau les vaincr a, parce qu’il est le Seigneur 
des seigneurs et le Roi des rois, et les appelés, l es élus et les fidèles qui sont 
avec lui les vaincront aussi.  Et il me dit: Les eaux que tu as vues, sur lesquelles la 
prostituée est assise, ce sont des peuples, des foules, des nations, et des langues. 
Les dix cornes que tu as vues et la bête haïront la prostituée, la dépouilleront et la 
mettront à nu, mangeront ses chairs, et la consumeront par le feu. Car Dieu a mis 
dans leurs coeurs d’exécuter son dessein et d’exécuter un même dessein, et de 
donner leur royauté à la bête, jusqu’à ce que les paroles de Dieu soient accomplies. 
Et la femme que tu as vue, c’est la grande ville qui a la royauté sur les rois de la terre.  

Apocalypse 18 

Après cela, je vis descendre du ciel un autre ange, qui avait une grande autorité; et la 
terre fut éclairée de sa gloire. Il cria d’une voix forte, disant: Elle est tombée, elle est 
tombée, Babylone la grande!  Elle est devenue une habitation de démons, un 
repaire de tout esprit impur, un repaire de tout oi seau impur et odieux, parce que 



 8

toutes les nations ont bu du vin de la fureur de son impudicité, et que les rois de la 
terre se sont livrés avec elle à l’impudicité, et que les marchands de la terre se sont 
enrichis par la puissance de son luxe. Et j’entendis du ciel une autre voix qui disait: 
Sortez du milieu d’elle, mon peuple, afin que vous ne participiez point à ses 
péchés, et que vous n’ayez point de part à ses fléa ux.  Car ses péchés se sont 
accumulés jusqu’au ciel, et Dieu s’est souvenu de ses iniquités. Payez-la comme elle a 
payé, et rendez-lui au double selon ses oeuvres. Dans la coupe où elle a versé, 
versez-lui au double. Autant elle s’est glorifiée et plongée dans le luxe, autant donnez-
lui de tourment et de deuil. Parce qu’elle dit en son coeur: Je suis assise en reine, je 
ne suis point veuve, et je ne verrai point de deuil ! A cause de cela, en un même 
jour, ses fléaux arriveront, la mort, le deuil et l a famine, et elle sera consumée 
par le feu. Car il est puissant, le Seigneur Dieu q ui l’a jugée. Et tous les rois de la 
terre, qui se sont livrés avec elle à l’impudicité et au luxe, pleureront et se 
lamenteront à cause d’elle, quand ils verront la fu mée de son embrasement…  

Alors frères, je voudrais parler de cet esprit en deux temps – en premier lieu l’œuvre 
de cet esprit contre Israël et en deuxième lieu l’œ uvre de cet esprit contre 
l’Eglise.  
Dans Genèse, dans le texte qu’on a lu, vous voyez qu’il est arrivé dans l’histoire des 
hommes qu’ils se sont retrouvés ensemble parlant la même langue…Et ils ont décidé 
de faire quelque chose – ils ont dit qu’ils vont bâtir une tour qui s’élève de la terre 
jusqu’au ciel. Et on a appelé cela la tour de Babel dans l’histoire . Et c’est un certain 
Nimrod  qui a commandé cet ouvrage, c’était une grande entreprise…Ils ont superposé 
des briques pour bâtir une grande tour. Ils ont dit d’abord, "bâtissons-nous une 
ville".  Et vous savez que Babylone est une ville.  Dans Apocalypse, on voit bien que 
Babylone est une ville. Mais cette ville, son ouvrage a commencé il y a lon gtemps 
! C’est depuis le commencement de l’humanité que ce la a commencé, mais à la 
fin on voit effectivement une ville bâtie – parce q ue Apocalypse c’est la fin, et les 
hommes ont dit : que nous puissions bâtir une ville qui va jusqu’au ciel. Alors on a 
compris là que Babylone, c’est premièrement un esprit d’organisation , l’homme 
avec en lui la pensée – la volonté d’atteindre Dieu  par ses propres moyens . Est-
ce que vous comprenez ! C’est un premier indice pour reconnaître l’esprit d e 
Babylone. L’homme veut entreprendre l’ouvrage, l’œu vre – aller vers Dieu, par 
lui l’homme ses propres moyens.  

Donc, ils ont dit : on va bâtir une tour pour atteindre Dieu – pour all er au ciel… 
Mais est-ce ici la pensée de Dieu  ? Non frères ! Dieu n’a pas cette pensée ! Pour 
aller vers Dieu, on ne bâtie pas une tour. Mais cet te tour,  c’est le symbole de la 
religion.  Donc parvenir à Dieu par la religion.  Voilà un indice pour reconnaître 
Babylone. Je reviendrai là-dessus. On a vu dans Genèse 11, la tour de Babel, mais 
plus tard, dans la région de la Mésopotamie, la Més opotamie, c’est une région, 
c’est en Irak…  [Entre le Tigre et l’Euphrate. Mésopotamie signifie en grec « entre 
deux fleuves ». Cette région recouvre globalement l’Irak, et une pa rtie de la Syrie 
et de l’Iran. ] Dans l’histoire, des empires ont émergé dans cette région pour combattre 
Israël. C’est l’un de ces royaumes qu’on a appelé Babylone dirigé par Nébukadnetsar. 
Mais avant lui, il y a eu d’abord le Royaume d’Assyrie et le royaume d’Assyrie avait 
émergé dans la région avec une grande puissance militaire et ils ont commencé à 
attaquer Israël. 
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Et vous connaissez bien l’histoire d’Israël. Ils étaient en Egypte et le Seigneur Dieu qui 
avait fait des promesses à Abraham leur père les a fait sortir pour qu’ils prennent 
possession de leur héritage. Après avoir passé quarante ans dans le désert, ils se sont 
installés en Canaan. Quand ils se sont installés au départ, ils étaient conduits par des 
juges. Après les juges, le prophète Samuel avait été suscité par le Seigneur pour les 
conduire. Mais ils ont dit à Samuel qu’ils voulaient un roi comme leurs voisins pour les 
conduire. Alors Dieu a dit à Samuel : "Ce n’est pas toi qu’ils rejettent mais c’est 
moi qu’ils rejettent". Alors, Il leur a suscité Saül comme roi.  

C’est lorsque Saül a été donné comme roi qu’on a commencé à parler du royaume 
d’Israël. Pas avant, parce qu’il n’y a pas de royaume sans roi. Après Saül, il y a eu 
David, et après David, Salomon. Et après Salomon, le royaume d’Israël a été divisé en 
deux parce qu’il y a eu un problème sur la succession de Salomon. Il avait deux fils qui 
voulaient le trône en même temps. Roboam et Jéroboam. (1 Rois 12) Pour finir, le 
royaume de Juda qui comportait la tribu de Benjamin  et de Juda est revenu à 
Roboam, avec sa capitale à Jérusalem et le royaume d’Israël avec sa capitale en 
Samarie est revenu à Jéroboam.  

Retenez que lorsqu’Israël est devenu un royaume, ils ont commencé à avoir des 
royaumes ennemis autour d’eux. Et le royaume qui s’est vraiment élevé dans la région 
et qui a frappé dur sur Israël fut le royaume d’Assyrie . (VIIIe siècle Av J.C) Mais ce 
que je veux vous montrer, c’est que c’est l’esprit babylonien de genèse 11 qui est 
derrière cet empire.  C’est l’esprit de la région, qui s’élève contre tou t ce qui est 
de Dieu. Alors, il a commencé à attaquer Israël. C’ est le royaume d’Assyrie qui a 
mis fin à l’existence du royaume d’Israël avec sa c apitale Samarie. Le dernier roi 
d’Israël était Osée.. . (2 Rois 17) Il y a des prophéties dans le livre de Michée qui 
parlent de la chute de Samarie.  

Après cela, l’empire Babylonien a émergé à la suite de l’empire Assyrien, avec 
Nébukadnetsar, qui a vaincu l’Assyrie. Maintenant, lui, il est allé s’en prendre au 
royaume de Juda. Il a attaqué Juda et il a vaincu.  [L’histoire de la déportation de 
Juda est dans le livre de Jérémie] Vous savez que lorsqu’Israël pèche contre Dieu, 
ses ennemis deviennent plus forts que lui. C’est un e loi chez Dieu. Quand ils sont 
sortis d’Egypte, le Seigneur leur a dit : Si vous gardez mes commandements, vous 
êtes bénis. Si vous ne les gardez pas vous êtes mau dits et vous fuirez devant 
vos ennemis. (Deut 28).  Donc à chaque fois qu’ils font le mal, Dieu élève leurs 
ennemis sur eux. Alors Dieu avait mandaté Nébukadne tsar…il est venu, il a 
cassé le temple et il a détruit Jérusalem et il les  a envoyés en déportation en 
Babylone.  

C’est un esprit frères ! Suivez très bien, c’est un esprit qui agressait Israël dans le 
temps et ils ont fait soixante dix ans de captivité. Quand ils ont fini – en ce moment. 
Après Nébukadnetsar, son fils est venu, et après, les Perses ont pris le contrôle de 
la région . Mais Israël était toujours en captivité. Et c’est pendant le règne des rois 
de Perse qu’il y a eu la publication qui demandait aux juifs de retourner en Juda 
pour rebâtir la Maison de l’Eternel. Cette histoire se trouve dans les livres d’Esdras 
et de Néhémie. Alors les frères sont retournés par vague en Israël. Une première 
vague avec Zorobabel. Quand ils sont retournés, ils ont bâti le temple. Après Esdras 
est venu, ils ont commencé l’adoration. Après c’était le groupe de Néhémie – eux ils 
ont rebâti la muraille, avec les portes bien réparées. 
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Mais notez que depuis que le roi Nébukadnetsar a vaincu Juda, il n’y a plus eu de roi 
en Israël. Depuis ce temps, on ne parle plus du royaume d’Isra ël. Ça disparu. 
Certes, ils sont revenus de la déportation, le temp le a été rebâti, mais il n’y avait 
plus de roi.  Il y avait seulement les sacrificateurs qui faisaient le sacrifice. Au temps 
de Jésus, on parlait du Sanhédrin qui était là. Après les Perses, il y a eu l’empire 
romain qui a pris complètement Israël.  Quand Jésus naissait, c’était les romains qui 
régnaient en Israël. Ils avaient des gouverneurs comme Hérode. Frères, c’est un 
esprit, qui de manière physique a attaqué Israël et  l’a assujetti pendant de 
longues années.  Et les juifs avaient toujours aspiré à trouver un libérateur pour les 
libérer de l’emprise de ces royaumes ennemis. Mais personne ne venait. Pour eux, le 
Messie devrait être quelqu’un qui viendrait pour le s libérer de l’emprise des 
romains.  Et quand Jésus est venu, Il est venu comme un roi pour libérer des gens 
– avec un royaume qu’on appelle le Royaume de Dieu.  Amen ! Ecoutez très bien 
frères ! Jésus est venu avec le Royaume de Dieu. Et il a com mencé à prêcher aux 
gens en Israël. Il leur a dit : "Il faut que vous n aissiez de nouveau pour intégrer le 
Royaume de Dieu – pour voir le Royaume de Dieu".  

Les gens ne comprenaient pas Son discours. Eux ils demandent un roi, parce que leur 
royaume est dispersé depuis longtemps. Ils sont toujours assiégés par des étrangers. 
Alors, ils veulent un roi pour les gouverner, pour chasser les romains, pour qu’ils soient 
libres ! Et Lui, Il vient parler d’un Royaume de Dieu – qui est un Royaume spirituel 
dans lequel il faut encore naître de nouveau. Mais ils ne comprennent pas bien Son 
discours. Mais ceux qui comprenaient marchaient ave c Lui. Mais dans Actes 1, 
les frères lui ont demandé quand est-ce que devrait  être rétabli le Royaume 
d’Israël. Parce qu’Israël n’était plus un royaume à  cause de cet esprit 
Babylonien.  

Avec le Royaume de Dieu, le combat a pris une autre  forme ! Ce n’était plus Israël 
physique, mais Israël spirituel – le Royaume de Dieu.  Les romains étaient là. Et 
Jésus les a laissés en place. Ce sont eux qui l’ont fait crucifier sur demande des juifs. 
Et pendant son interrogatoire, Il a dit à l’un des chefs : "Moi, Mon Royaume n’est pas 
de ce monde…" Son armée serait venue le défendre si Son Royaume était de la terre 
ici. Mais le Royaume du Christ était spirituel. Donc les juifs étaient déphasés, ils ne 
comprenaient rien. Ils ne comprenaient rien frères ! Mais notez ceci : c’est 
qu’une chose caractérise l’esprit babylonien, c’est  un tueur de prophètes.  C’est 
un esprit criminel qui met à mort les serviteurs de  Dieu – qui met à mort les 
enfants de Dieu. Il a tué Jean-Baptiste. Et quand J ésus est venu, Il a accusé les 
scribes et les pharisiens et tout Israël de tuer le s prophètes, les hommes 
envoyés de Dieu. C’est un esprit frères ! C’est un esprit religieux…c’est l’esprit 
babylonien qui n’aime pas la vérité. Il hait la vér ité. Quand tu dis la vérité, il te 
met à mort.  

Jean-Baptiste, comment est-il mort ? C’est en disan t la vérité à Hérode. Il lui a dit 
: « il ne t’est pas permis de prendre la femme de t on frère ! » Cela a suffit pour 
qu’on lui tranche la gorge. Et plusieurs prophètes sont morts comme cela. 
Jérémie, il a été mis dans un trou… Donc ce n’est p as seulement la bête 
d’Apocalypse 17 qui est accusé de tuer les prophète s de Dieu ! Mais les grands 
sacrificateurs, les grands rabbins ont été accusés par le Seigneur de mettre à 
mort les prophètes. C’est écrit. C’est un esprit fr ères ! Un esprit tueurs de 
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prophètes – tueurs des serviteurs de Dieu – tueurs des enfants de Dieu. Mais 
vous allez voir comment il met à mort les gens dans  Apocalypse 6.  

Alors quand le Seigneur est venu avec le Royaume de Dieu, le combat a changé de 
forme. Maintenant, on parle d’un esprit Antichrist,  c’est le même esprit babylonien 
– on le voit dans les sceaux, mais dans Apocalypse 17 et 18, il est question de 
Babylone ! C’est le même esprit. Il fait une nouvelle conquête contre le Royaume 
de Dieu. C’est à dire qu’il attaque l’Eglise. Depui s le commencement, dans le 
premier âge, il a attaqué l’Eglise et jusqu’à aujou rd’hui, il continu sa conquête.  
C’est pourquoi dans notre âge, la voix de Dieu a dit : Sortez de Babylone ! Oui, mais 
c’est parce que cet esprit a un lien dans l’Eglise.  Il agit dans l’Eglise frères ! Il se 
manifeste et il n’est pas mort.  Mais il faut le connaître dans ses œuvres, dans ses 
manifestations, pour pouvoir vraiment être délivrés – sinon, ce n’est pas possible.  

C’est une guerre sérieuse, frères ! La guerre contr e Babylone est une guerre 
sérieuse. Et c’est un esprit qui a beaucoup de tent acules – il a beaucoup de 
ramifications. Quand vous lisez le texte d’Apocalyp se 17, mais c’est grave, parce 
que Babylone, c’est deux choses : c’est spirituel e t c’est aussi physique. Quand 
on parle de la ville avec les rois, on sait tous qu e c’est l’Union européenne qui 
est là avec le Vatican à la tête – c’est l’empire r omain. C’est l’aspect physique et 
aussi avec l’Eglise Catholique…les sept têtes ce so nt les états dirigeants de 
l’ouest et les dix cornes sont les états de l’Est d e l’Union. Ce sont des choses 
que nous savons tous. Ça c’est l’aspect physique de  Babylone qui va nous 
combattre aussi.  

Mais il y a Babylone en tant qu’esprit qu’on ne voi t pas mais qui se manifeste 
dans l’Eglise. C’est cela qui est dangereux frères ! Et c’est là que cet esprit a 
gagné plusieurs parmi nous, c’est là qu’il a eu l’E glise ! C’est cet esprit qui a tué 
tous les réveils dans les âges de l’Eglise.  Quand le frère Branham parle des réveils 
qu’il y a eus dans les âges de l’Eglise, des réveils qui sont morts. Après les grands 
réformateurs qu’il y a eus dans l’histoire de l’Eglise, cet esprit à chaque fois attaque 
et détruit les réveils, il détruit l’œuvre de Dieu.  Il conduit les gens à 
l’organisation. Quand ça commence, il conduit les c hrétiens à l’organisation 
parce qu’il sait que lorsqu’on devient une organisa tion, l’Esprit de Dieu n’est 
plus épanouis – alors il s’en va. L’Esprit Saint es t là pour nous conduire. Si on 
refuse Sa conduite, Il s’en va – Il se libère – Il s’affranchi de nous. Amen !  

Que le nom du Seigneur soit béni ! Nous lisons dans Apocalypse 6, les quatre 
premiers sceaux : 

Je regardai, quand l’agneau ouvrit un des sept scea ux, et j’entendis l’un des quatre 
êtres vivants qui disait comme d’une voix de tonnerre: Viens. 
Je regardai, et voici, parut un cheval blanc. Celui qui le montait avait un arc; une 
couronne lui fut donnée, et il partit en vainqueur et pour vaincre. 

Quand il ouvrit le second sceau,  j’entendis le second être vivant qui disait: Viens. Et 
il sortit un autre cheval, roux. Celui qui le montait reçut le pouvoir d’enlever la paix de 
la terre, afin que les hommes s’égorgeassent les uns les autres; et une grande épée lui 
fut donnée. 
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Quand il ouvrit le troisième sceau,  j’entendis le troisième être vivant qui disait: 
Viens. Je regardai, et voici, parut un cheval noir. Celui qui le montait tenait une 
balance dans sa main. Et j’entendis au milieu des quatre êtres vivants une voix qui 
disait: Une mesure de blé pour un denier, et trois mesures d’orge pour un denier; mais 
ne fais point de mal à l’huile et au vin. 

Quand il ouvrit le quatrième sceau,  j’entendis la voix du quatrième être vivant qui 
disait: Viens. Je regardai, et voici, parut un cheval d’une couleur pâle. Celui qui le 
montait se nommait la mort, et le séjour des morts l’accompagnait. Le pouvoir leur fut 
donné sur le quart de la terre, pour faire périr les hommes par l’épée, par la famine, 
par la mortalité, et par les bêtes sauvages de la terre. 

Vous savez que les quatre premiers sceaux concernent les sept âges de l’Eglise. Et le 
dernier sceau est en rapport direct avec le septièm e âge de l’Eglise. Et ces quatre 
sceaux sont aussi en rapport avec les quatre être vivants dont parle Apocalypse 4 :7 : 
Le premier être vivant est semblable à un lion,  le second être vivant est semblable à 
un veau,  le troisième être vivant a la face d’un homme , et le quatrième être vivant est 
semblable à un aigle qui vole.  

Mais je voudrais m’occuper particulièrement du quatrième sceau qui concerne notre 
âge. Vous voyez que lorsque le premier sceau est ouvert, il y a un cavalier qui sort. Il 
est parti en vainqueur et pour vaincre et il a un a rc à la main.  Et le frère Branham, 
les révélations qu’il a eues, c’est que ce cavalier, c’est l’esprit Antichrist, qui n’est 
pas différent de l’esprit babylonien.  Maintenant ici, il va en conquête contre 
l’Eglise. Parce que l’Eglise venait de naître. Le combat avait changé. On ne parle 
plus du royaume d’Israël en tant que royaume physique, mais  du royaume de 
Dieu, c'est-à-dire Israël spirituel. On parle d’un peuple de Dieu – de saints, de 
gens qui vivent en Esprit. L’esprit babylonien auss i a changé de stratégie. Ce 
n’est plus des assyriens et des romains qu’il va ut iliser pour attaquer l’Eglise – 
c’est trop physique! Alors il fait une mutation ! C ’est un esprit. Il sort dans le 
premier sceau. Et il commence une œuvre de séductio n sur l’Eglise jusqu’à la fin 
des âges.  

Alors Dieu a mis en place une stratégie pour se battre contre cet esprit. Et cette 
stratégie, c’est ce qu’on voit dans Apocalypse chap itre 4. Le premier être vivant 
qui est montré là-bas, c’est le lion. Et le lion, c ’est un esprit. Tout est spirituel ici 
frères ! C’est un esprit que Dieu a communiqué aux chrétiens du premier âge pour 
qu ’ils puissent résister à cet esprit babylonien dans le commencement de son 
œuvre. Le lion, c’est un esprit qui n’a pas peur – c’est un esprit de conquête – 
c’est un esprit vigoureux. Alors, les premiers chrétiens – les apôtres, en leur 
temps, quand ils ont vu se développer les œuvres de  cet esprit – ils se sont 
fermement attaqués à lui.  Quand vous lisez les épîtres de Paul, il parle de ces 
choses. Parce que Babylone, ce sont les fausses doctrines et les fausses 
révélations, comme celle qui disait que l’enlèvemen t avait déjà eu lieu – les 
morts sont ressuscités…Paul parle de plusieurs mani festations d’esprits dans 
l’Eglise.  Les épîtres de Jean aussi mettent les chrétiens en garde contre les œuvres 
de l’esprit babylonien. Mais déjà en leur temps, ils ont mené le combat dans l’Eglise 
contre cet esprit. Et ils ont tellement bien vu les choses qu’ils ont prévenu les croyants 
sur tous les âges de ce que l’adversaire va faire dans l’Eglise.  
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Les premiers ont aussi conquis le monde avec l’Evan gile, parce qu’ils ont 
répandu l’Evangile partout. Paul avec son équipe – ils sont allés partout – en Asie 
comme en Europe – ils ont répandu l’Evangile un peu partout pour que l’Eglise naisse. 
Ça été un grand travail. C’est un esprit vigoureux qui travaillait dans le c hamp 
missionnaire. C’est tout cela l’esprit de lion, tra vailler dans le champ 
missionnaire – faire opposition à tous les esprits qui avaient pris en otage des 
régions entière de la terre.  Paul est allé dans des endroits où les gens adoraient 
plusieurs dieux parce que Babylone a des dieux. Vous lisez cela dans la Bible, dans 
Esaïe 21, Apocalypse 18, les premiers versets – Babylone a des dieux. Les 
Missionnaires ont combattu tous ces dieux et ces es prits pour implanter 
l’Evangile dans le monde. Que le nom du Seigneur so it béni !  

Alors après cela, on est passé à une deuxième phase . L’Antichrist a changé de 
forme. Il a commencé à tuer physiquement les chrétiens – à les mettre à mort parce 
que l’Eglise a réussi à s’associer à l’Etat. C’est la confusion . Vous savez que 
Babylone, c’est la confusion. Dans le deuxième âge de l’Eglise, les chrétiens ont 
subi une persécution qui a duré dix jours, c'est-à-dire dix ans. En retour, Dieu a donné 
aux frères, un esprit de veau, c'est-à-dire un esprit de sacrif ice pour accepter de 
mourir en martyr . Parce que les chrétiens ne pouvaient s’opposer physiquement à 
cet esprit.  Quand le combat devient physique, on ne peut plus rien faire. Si des 
policiers viennent ici dans ce rassemblement pour nous brutaliser au nom de la loi, que 
pouvez-vous faire ? Notre combat n’est pas dans la force physique ! 

Donc le Seigneur a donné un esprit de sacrifice – u n esprit pour accepter de 
mourir dans la violence de Babylone.  Parce que ce n’était plus un combat spirituel. 
C’était physique. Ils les tuaient avec l’épée . Et les choses sont allées ainsi durant 
tous les âges. Après les persécutions, cet esprit a pris encore un e autre forme. 
Maintenant, on a commencé à mettre en garde les gen s contre la lecture des 
textes sacrés. On vendait le salut. La lecture de l a Bible était pour les prêtres et 
les érudits.  

Et Martin Luther qui était un moine catholique très pieux, consacré, est allé un jour à 
Rome pour voir ce qui se passait là-bas. C’était le siège de l’Eglise.  Il ne savait pas 
qu’il était dans une organisation démoniaque . Mais quand il s’est rendu à Rome, il 
a été surpris de voir la luxure dans laquelle se tr ouvaient les grands prêtres 
alors qu’ils étaient dans les pénitences, les jeûne s et les prières. Il va à Rome, il 
voit la luxure partout. Il voit que les gens n’ont pas pour souci d’adorer Dieu et il 
constate qu’il y a beaucoup de faussetés dans l’Egl ise.  En lisant les écrits, il 
constate qu’il y a beaucoup d’erreurs dans l’Eglise . Il a écrit 95 thèses contre 
l’Eglise Catholique et les a affichées publiquement  à la Cathédrale et a quitté 
l’Eglise catholique. Quand il est parti, plusieurs l’ont suivi. C’est la face d’homme ici. 
La réformation. C’est là qu’on parle de réformation dans l’Eglise. Là Babylone a pris 
un coup dur. Parce que maintenant, la Bible pouvait être partagée par tous pour être 
édifié, pour comprendre la Parole de Dieu. Les gens pouvaient lire la Bible – c’était 
exposé maintenant. Ça été un coup dur pour la bête – la réforme . C’est la stratégie 
que Dieu a mise en place à cette époque là. Il a suscité un homme pour reformer 
l’Eglise.  Donc plusieurs sont sortis du système.  Ce n’est pas la première fois 
avec nous qu’il y a une sortie de Babylone. Et on l es a appelés protestants. 
Après eux, le même démon est revenu à la charge, pa rce que quand on sort de 
Babylone frères, sachez que Babylone nous poursuit.   
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Par la suite, les protestants se sont organisés. Il s sont devenus une organisation 
comme l’Eglise catholique. Et après eux encore, des  divisions et des fissures.  
On a commencé à développer des doctrines et le réveil en question est mort. Wesley 
est venu et il y a eu un réveil en Angleterre et s’ est répandu aux USA. Mais cela 
aussi est mort. Mais dans notre âge ici, la stratégie que Dieu a mise en place pour 
échapper à l’esprit babylonien-Antichrist, c’est l’esprit d’aigle.  C’est le dernier être 
vivant. Et de l’autre côté, quand on lit le quatrième sceau qui nous concerne…qu’est 
ce qu’on voit ? On peut relire le texte : Quand il ouvrit le quatrième sceau, j’entendis la 
voix du quatrième être vivant qui disait: Viens. Je regardai, et voici, parut un cheval 
d’une couleur pâle.  Celui qui le montait se nommait la mort,  et le séjour des morts 
l’accompagnait . Le pouvoir leur fut donné sur le quart de la terre, pour faire périr les 
hommes par l’épée, par la famine, par la mortalité, et par les bêtes sauvages de la 
terre. 

L’âge de Laodicée s’appelle l’âge de la mort ! L’esprit principal qui se manifeste 
dans notre âge ici est un esprit de mort.  C’est ce qui est écrit ici dans le quatrième 
sceau. C’est ça l’œuvre de Satan – l’œuvre de l’esprit babylonien.  C’est l’âge de la 
mort. C’est un âge dans lequel les gens meurent spi rituellement et 
physiquement. Regardez les grands phénomènes qu’on voit aujourd’hui ! Les 
grandes pandémies – ébola, sida, plein de maladies qui tuent les gens à grande 
échelle – il y a eu les guerres mondiales – premièr e guerre mondiale, deuxième 
guerre mondiale – l’Afrique même, avec la décolonis ation a eu beaucoup de 
guerres et cela continu jusqu’à aujourd’hui !  

Notre âge est l’âge de la mort, parce que dans notr e âge, il a été donné pouvoir à 
l’esprit Babylonien – Antichrist de mettre à mort l es hommes – les tuer en 
masse, en grand nombre – les faire disparaître phys iquement et spirituellement.  
Spirituellement – tenez-vous bien frères ! C’est avec les fausses doctrines, les 
fausses pratiques, le péché dans l’Eglise, Sodome e t Gomorrhe. C’est ça qui fait 
la mort. Et c’est un esprit qui est donné pour l’âg e. Lisez l’adresse du Seigneur à 
notre âge et vous comprendrez…C’est le même démon f rères…l’esprit 
babylonien, c’est un esprit antichrist qui est entr é dans l’Eglise et qui tue les 
croyants par plusieurs pratiques – des pratiques no n bibliques démoniaques – 
des fausses doctrines – des fausses déclarations – des fausses prédications – 
des fausses révélations qui n’ont rien à voir avec la Parole de Dieu – qu’on ne 
peut pas expliquer et qui tuent les chrétiens.  

Maintenant, Dieu a envoyé un Message. Il a dit : Sortez de Babylone !  Pourquoi ? 
Parce qu’à la fin de l’Eglise, Babylone doit être d étruite. C’est un esprit qui doit 
être détruit. Au plan physique et spirituel, Babylo ne doit être ravagé – détruit . 
Dans Apocalypse 17, on voit l’empire romain qui est là, qui doit être détruit ! Frère 
Branham l’a dit et c’est écrit ici. [Apoc 18] La ville sera détruite ! Tout sera ravagé 
par des bombes qui seront jetées là-bas. C’est écri t ! Alors cette destruction… 
avant cette condamnation…parce qu’au plan physique c’est une 
destruction…mais au plan spirituel, cet esprit sera  condamné, il sera emporté 
dans les tourments, dans la géhenne avec tous ceux qu’il possède, tous ceux 
qu’il gouverne. C’est ce qui va se passer.  C’est pourquoi la Bible dit : sortez de 
Babylone ! Sortez de la mort spirituelle – sortez d es fausses doctrines – sortez 
des faux enseignements – sortez de l’esprit et de l a vie de péché, de la vie de 
débauche, parce que l’esprit babylonien est un espr it de prostitution. C’est un 
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esprit de débauche – un esprit d’impureté et de sou illure – un esprit d’impudicité 
spirituelle et même physique – c’est l’esprit de So dome et Gomorrhe. C’est de 
cela qu’il s’agit !  

Et le frère Branham quand il a prêché, il a dit : Sortez de Babylone ! C’est l’esprit 
d’aigle parce que lorsqu’on lit le quatrième sceau, c’est la déchéance. Quand on lit le 
Message que le Seigneur a adressé au septième âge de l’Eglise, c’est la déchéance. 
Mais qu’est ce que Dieu a fait ? Dieu a envoyé un esprit dans notre âge. Cet esprit 
est un esprit d’élévation spirituelle – l’esprit d’ aigle est un esprit d’élévation 
spirituelle – c’est un esprit de révélation.  Donc l’esprit qui gouverne l’âge de 
Laodicée pour les croyants est un esprit d’élévatio n spirituelle – c’est un esprit 
d’aigle, un esprit de révélation. C'est-à-dire qu’o n parvient à la connaissance du 
Message prophétique par la révélation dans notre gé nération. Les prophètes 
viennent à l’Eglise avec la révélation – ils ont un esprit de révélation. Cela veut dire 
quoi ? Ça veut dire que pour comprendre le plan de Dieu dans notre temps, il faut être 
spirituellement élevé ! Oui ! Mais les chrétiens du Message ne prient pas !  Dans 
nos églises, on ne prie pas et la vie des frères et  sœurs est une vie de légèreté. 
Quand on ne prie pas, on est dans la confusion. On est toujours surpris par ce 
que Dieu fait. On ne voit rien et on ne comprend ri en. C’est pour cela que vous 
lisez Apocalypse 3 :14, le Message que Dieu adresse à l’église de Laodicée…frères, 
c’est étrange ! Je le dis toujours quand j’arrive sur ce sujet. Moi  je trouve cela 
curieux que nous ayons reçu un prophète qui est ven u avec un esprit d’Aigle – 
avec la révélation. Il a révélé les sceaux – Il a r évélé l’Apocalypse, Daniel, 
Genèse. Tous les livres scellés de la Bible ont été  dévoilés sous nos yeux.  Tout 
cela se trouve dans les brochures. Et nous sommes tous au courant de cela. Mais 
c’est curieux qu’à ceux qui ont reçu ces révélations, le Seigneur fasse les reproches du 
genre : « Tu penses que tu vois alors que tu es aveugle – tu penses que tu es 
vêtu, alors que tu es nu – tu penses que tu connais  alors que tu ne connais rien . 
» Moi je trouve cela curieux. C’est une contradiction  frères ! Une grande 
contradiction !  

Maintenant que cela vient, à qui cela est-il adress é ? Au commencement du 
Message, on a dit que c’était pour les dénomination s – c’est eux qui sont nus, 
c’est eux qui sont pauvres, c’est eux qui ne voient  pas, et ainsi de suite. Mais moi 
j’ai étudié cette question. Frère Branham n’a pas fondé d’églises. Il a prêché et le 
Message était stocké dans les brochures. L’appel à sortir était stocké dans les 
brochures. Et les églises ont commencé à naître dan s le Message avec le 
Ministère du frère Frank et du frère Barilier. L’Eg lise de Laodicée qui nous 
concerne directement est venue à l’existence avec l e Ministère du frère Frank et 
du frère Barilier. Les églises sont partout dans le monde avec la distribution de la 
nourriture. Cela veut dire quoi ! Cela veut dire que ce Message de Laodicée est 
maintenant à l’ordre du jour parmi nous. Ce n’est pas du passé frères ! C’est 
maintenant à l’ordre du jour, parce que l’Eglise existe il y a quarante ans ! Faites la 
relation 1966-2006, cela fait 40 ans que le frère Frank travaille avec le frère Barilier – 
que le Message est allé partout – que les églises sont nées.  

Et le frère Frank nous a annoncé l’année passée qu’il est Minuit. On a quitté le temps 
du soir et on est arrivé à Minuit.  Donc, le Message au septième âge de l’Eglise nous 
concerne directement. Il y en a qui fuient le débat ! Moi je ne suis pas d’accord 
avec cela. Il ne faut pas fuir le débat. Il faut re garder les choses en face. Où est-
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ce qu’on est arrivé avec le Message du temps de la fin ? Qui est nu ? Qui est 
aveugle ? Qui est pauvre ? Et notre frère Barilier a prêché ici à Abidjan : Qui est 
aveugle comme le serviteur de Dieu ? Il dit qu’il v oit, mais il ne voit rien ! Il dit 
qu’il est vêtu, mais il est nu ! Ça c’est l’appréci ation de Jésus-Christ sur Sa 
propre Assemblée. Ce n’est pas les propos d’un frèr e. On manque d’expériences. 
Examinons-nous frères ! Et je vous le dis, cet esprit Babylonien, il est subtil. Quand il 
se manifeste, on ne fait pas attention. Celui qui a de gros yeux physiques pour voir 
ne verra rien du tout ! Il ne verra rien du tout ! C’est un esprit criminel, il tue les 
enfants de Dieu, il tue les hommes de Dieu. C’est u n esprit de confusion. 

L’appel à sortir…si tu es méthodiste, quand tu l’entends, tu viens…si tu es catholique, 
tu l’entends, tu viens…Tu es protestant, tu l’entends tu viens. Où que nous soyons, 
c’est un appel, quand on l’entend, on sort. On se déplace toujours de quelque part. 
C’est comme cela. Maintenant, nous, où se trouve notre problème ? On a quitté les 
dénominations, parce que pour nous, sortir de Babylone, c’est quitter une 
dénomination  pour aller dans une église du Message . C’est comme cela que nous 
avons cru au départ ! Mais frères ! Jugez-en vous mêmes ! Quelles sont les 
œuvres que nous voyons aujourd’hui dans l’Eglise pa rmi nous ?  Quelles sont 
les œuvres qu’on voit parmi nous ? Est-ce les œuvre s de l’Esprit ou les œuvres 
de la chair ? Ce sont les œuvres de la confusion – de l’esprit babylonien, les 
œuvres de la débauche spirituelle ! C’est cela qu’o n voit. C’est écrit dans la 
Bible. Quand tu penses que tu vois spirituellement alors que tu ne vois pas, cela 
veut dire que tu es séduit – tu es aveugle !   

Celui qui est séduit ne voit pas sa propre nudité… Tu ne vois pas! Mais frères, la 
seule manière d’échapper à l’esprit de séduction – à l’esprit de mort spirituelle – 
la seule manière de résister et d’échapper à l’espr it babylonien dans notre 
génération, c’est avoir l’esprit d’aigle. Oui ! C’est la stratégie que Dieu a donnée 
– c’est la solution que Dieu a donnée ! Il n’y a pas deux solutions – il n’y a pas 
trois…La seule manière d’échapper à la séduction dans not re âge, la seule 
manière d’échapper à l’esprit babylonien et à ses œ uvres, c’est d’avoir un esprit 
de révélation pour comprendre ce que Dieu fait – po ur connaître le 
développement du plan de Dieu – connaître la vision  céleste. Parce que les 
prophètes viennent à l’Eglise avec un esprit de rév élation. Ils viennent avec une 
vision frères !  

Il y a une vision derrière le Message, il y a une vision frères ! On ne peut pas parler 
de Message prophétique sans parler de vision célest e. On ne peut pas parler de 
Ministère prophétique sans parler de révélation. Vous lisez Luc 17, la Bible dit que 
nous sommes dans les jours du fils de l’homme, et les jours du fils de l’homme sont 
les jours de Jésus dans les nations manifestant Son  Ministère de prophète.  Donc 
notre âge est un âge de prophétie – c’est un âge de révélation – c’est un âge 
d’élévation spirituelle, c’est pour ça que moi je prêche la communion avec Dieu. Je 
dis cela aux frères, partout où je vais. Là où nous sommes assis ici, celui qui n’entre 
pas en communion avec Dieu ne verra rien du tout, il ne verra rien du tout. On ne prie 
pas dans ce message, on ne prie pas, on dort et on veut avoir la révélation, on veut 
comprendre ce que Dieu fait, on veut savoir ce que Dieu fait… 

On est spécialiste dans les calomnies, dans les « on dit  » Vous savez dans ce 
Message, il y a un esprit, c’est l’esprit des rumeurs. Et celui qui prête attention aux 
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rumeurs ne peut pas prier, ce n’est pas possible. « On dit que  »  « on dit que  » « on 
dit que  » « on dit que  » et dans les « on dit que  » On oubli qu’on doit prier, qu’on doit 
consulter Dieu pour savoir ce qu’Il pense et ce qu’Il dit. Mais que non, on est dans les 
« on dit que » « On dit que  » Ce sont les œuvres de Satan parmi nous !  Mais pour 
faire quoi : pour nous empêcher de nous élever spirituellement. Vous savez que la 
Bible s’explique Elle-même. Quand le diable développe une stratégie d’attaque, 
Dieu Lui, Il donne une solution. Depuis le premier âge jusqu’à maintenant, c’est 
comme cela. Donc la solution pour notre âge, pour échapper à la mort spirituelle, pour 
échapper à la destruction d’Apocalypse 3 :14, la seule solution, c’est d’avoir un 
esprit d’élévation spirituelle.  

C’est cela l’esprit de l’âge – l’esprit de révélation, parce que nous sommes dans un 
âge prophétique. Dans notre âge, un prophète important est venu et il a livré un 
Message, mais frères, remarquez que dans le Message, il y a beaucoup de 
discussions. Pourquoi il y a beaucoup de fausses doctrines – beaucoup de divisions, 
beaucoup de discussions ? Pourquoi ? Parce qu’on a mis de côté l’esprit de révélation. 
C’est l’esprit de l’âge. Quand il y a la révélation, on ne discute pas.  Mais quand les 
hommes n’ont pas la révélation, ils discutent. Or l’esprit d’aigle est un esprit 
d’élévation spirituelle …c’est pourquoi le frère Branham aimait cet animal. Il aimait 
cette image d’aigle. Il a même prêché là-dessus. Il a montré comment ce t esprit 
vole haut dans le ciel – comment il s’élève haut, l oin dans les hauteurs. Si on est 
charnel dans ce Message, on ne peut pas avancer spi rituellement. Ce n’est pas 
possible…  

Alors l’esprit babylonien dans notre âge doit tomber. C’est un esprit qui est dans 
l’Eglise et qui doit tomber. Donc quand le frère Branham est venu, il a dit : Sortez de 
babylone. Il y en a qui étaient Méthodistes ou Asse mblée de Dieu ou Baptistes. 
Nous sommes sortis et on est venu former ensemble u ne Assemblée. Nous 
formons une Eglise. Maintenant, les œuvres de Babyl one que nous avons quitté 
physiquement, avec le temps ont commencé à se révél er parmi nous. Ecoutez 
très bien frères !  Je n’ai pas encore fini. C'est-à-dire que quand tu es dans un endroit, 
tu prends l’esprit du milieu. Et si tu sors du mili eu, tu dois te dépouiller de 
l’esprit du milieu. Alors nous, lorsque nous sommes  sortis de Babylone et qu’on 
est venu dans le Message, notre dépouillement n’a p as été bien fait. Alors 
l’esprit de Babylone qui était en nous – les œuvres  de Babylone qui étaient en 
nous, ont commencé à se révéler dans l’Eglise, avec  les 40 ans. Et c’est cela qui 
justifie le sommeil et l’assoupissement des vierges  dans Matthieu 25 :5.  

Il y en a qui n’arrivent pas à expliquer le fait que les vierges, bien qu’ayant reçu l’appel 
à sortir s’assoupissent et s’endorment en cours de route. On n’arrive pas à expliquer 
pourquoi dans Apocalypse 3 :14, le Seigneur parle de nous en disant que nous 
sommes pauvres, aveugles et nus. Qu’on ne voit pas,  qu’on n’a pas 
d’expériences. Mais c’est parce que c’est physiquem ent qu’on a quitté ces 
églises là. Spirituellement, les œuvres de Babylone  se révèlent parmi nous. Des 
pasteurs, des serviteurs de Dieu qui couchent avec les sœurs dans l’Eglise. Ça c’est 
dans le Message ! On couche avec maman et ses filles, on couche avec les sœurs 
dans l’église. Ça c’est quoi ! D’où vient cette confusion sexuelle ? Des sœurs qui 
sortent de l’église pour s’attacher à des païens. Quelques années après, elles 
reviennent s’asseoir dans l’église. Et on ne peut pas parler. Ça c’est le Message ? 
C’est cela l’esprit de révélation ? C’est cela l’es prit d’aigle ?  Et on parle des 



 18

dénominations ! Ce sont des corbeaux, nous, nous sommes des aigles, on mange la 
viande fraîche. 

Frères, je vous le dis ici ! Là où nous sommes arrivés, il n’est pas question de regarder 
en l’air comme cela. S’il vous plaît, regardez en vous-mêmes et regardez à un 
centimètre de vous et vous verrez que les esprits se manifestent. Là où Dieu se trouve 
Il se manifeste. Là où il y a les démons, ils se manifestent aussi. Là où il y a la 
confusion, cela est manifesté. Alors regardons dans l’Eglise ici. Comment vivons-
nous ?  Quelles sont nos œuvres ? Il n’y a pas deux ou trois moyens de reconnaître 
les choses spirituelles. Dans les choses de Dieu, c’est le fruit.  C’est cela qu’on voit. 
Regardons dans l’Eglise et voyons nos œuvres – nos fruits ! Si ça vient de 
Babylone, on le dira, si ça vient de l’Esprit Saint , on le dira. Les querelles entre 
les serviteurs de Dieu, parce que l’esprit babyloni en est un esprit de domination. 
Babylone domine. Il voulait toujours dominer Israël . Donc à chaque fois, il 
attaquait, jusqu’à ce qu’il les envoie en déportati on . Et dans le Message, les uns 
dominent sur les autres et on est enflé d’orgueil c omme cela.  Lisez dans la Bible, 
dans Daniel…Nébukadnetsar, quand il a emporté Israël en déportation, son cœur s’est 
enflé d’orgueil. Il pensait que c’était de son propre chef qu’il avait réussi à assujettir les 
peuples autour de lui. Il ne savait pas que Dieu lui était favorable. Alors Dieu s’est 
fâché contre lui et l’a envoyé brouter sept ans avec les bêtes sauvages. (Dan 4 :29-
33). 

Au bout de douze mois, comme il se promenait dans le palais royal à Babylone, le roi 
prit la parole et dit: N’est-ce pas ici Babylone la grande, que j’ai bâtie, comme 
résidence royale, par la puissance de ma force et pour la gloire de ma magnificence? 
La parole était encore dans la bouche du roi, qu’une voix descendit du ciel: Apprends, 
roi Nébucadnetsar, qu’on va t’enlever le royaume. On te chassera du milieu des 
hommes, tu auras ta demeure avec les bêtes des cham ps, on te donnera comme 
aux boeufs de l’herbe à manger; et sept temps passe ront sur toi, jusqu’à ce que 
tu saches que le Très-Haut domine sur le règne des hommes et qu’il le donne à 
qui il lui plaît.  Au même instant la parole s’accomplit sur Nébucadnetsar. Il fut chassé 
du milieu des hommes, il mangea de l’herbe comme les boeufs, son corps fut trempé 
de la rosée du ciel; jusqu’à ce que ses cheveux crussent comme les plumes des 
aigles, et ses ongles comme ceux des oiseaux. 

C’est ainsi que des hommes de Dieu bien enflés vont  aller brouter sept ans 
avant de revenir. Je vous le dis ici. Notez cela. N otez cela frères. Plusieurs parmi 
nous vont aller brouter sept ans avant de revenir e n arrière, parce qu’on est trop 
enflé dans ce Message . Dieu n’aime cela ! Dieu n’aime pas l’orgueil. Dieu n’aime pas 
l’esprit hautain. Il dit : tu penses ! Tu penses ! Parce que c’est toi qui penses que tu 
vois, mais tu ne vois rien ! Ça c’est l’esprit d’orgueil. On a les brochures, on a le 
Message et on passe tout le temps à parler des dénominations qui sont à côté de 
nous. C’est écrit : tu penses que tu es riche, alors que tu es pauvre. La pauvreté ici, 
c’est le manque d’expériences.  Qui a une fois entendu parler en langue ici ? Qu’il 
lève le doigt ! [Deux doigts se lèvent. Le premier a vécu l’expérience dans la 
dénomination. Le second dans le Message.] Combien sommes-nous ici ? Un seul 
doigt. Où est l’expérience ! Où sont les prophéties ! Où est cela ? Et on est gonflé ! 

On a la Vérité ! Le Message ! Le Message, la Parole , la Parole. Moi, je ne connais 
pas de Parole de Dieu sans Puissance ! [Grand Amen !] J’ai déjà prêché cela. La 
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Parole de Dieu est la Puissance de Dieu. Je ne conn ais pas d’Evangile sans 
Puissance. Je ne connais pas de Message sans Puissa nce.  Pour moi, cela 
n’existe pas . Lisez le frère Branham ! Le Message nous est venu avec la 
Puissance de Dieu. Mais où est la Puissance de Dieu  parmi nous ici ? Où est la 
Puissance ici ? Où sont les dons ? Où sont les guér isons miraculeuses ? Ou 
bien le christ est mort ? Jésus est-Il mort ? Il n’ est pas mort ! C’est nous qui à 
cause de notre débauche avons atténué et même chass é la gloire du Seigneur 
du milieu de nous, parce que Dieu, lorsqu’il est qu elque part, Il se manifeste. Oui 
frères ! Les esprits se manifestent. Quand Dieu est  quelque part, Il se manifeste, 
Il se fait voir, Il se montre, il se dévoile.  

Les démons aussi quand ils sont quelque part, ils se manifestent. Et on peut faire la 
différence entre les différents fruits. C’est écrit dans la Bible. Le Seigneur a dit : « Je 
serai en vous et au milieu de vous ». Le Seigneur au milieu de nous, c’est la 
manifestation des dons pour l’édification du Corps dans les rassemblements. 
Les prophéties, les parler en langues, les paroles de connaissance et tous ces 
dons se manifestent dans les rassemblements et dans  les communautés et cela 
est là afin que nous soyons édifiés. C’est écrit da ns la Bible, dans la Parole que 
vous prétendez avoir. Où sommes-nous frères ? Et il y a des frères qui expliquent 
ces choses là en faveur de la situation actuelle…cela fait honte !  

Nous avons des problèmes et nous devrons nous repen tir de nos péchés, mais 
on veut expliquer cela. Mais la Bible dit qu’on est assoupie et endormie. C’est Dieu 
qui a voulu cela ? Le frère Barilier nous a prêché que l’objectif des vierges quand 
elles ont entamé la marche n’était pas de dormir en  chemin. Ce n’est pas l’Epoux 
qui a voulu qu’elles s’endorment en cours de route ! Ce sont les vierges elles-
mêmes qui ont eu leurs problèmes, qui se sont fatig uées et qui ont commencé à 
dormir.  Reconsidérons nos voies frères ! Reconsidérons nos voies. Dieu n’a pas 
changé ! Le Dieu que nous connaissons, que moi je connais, qui s’est révélé à moi, n’a 
pas changé, Il est le même. Dieu ne change pas. On est dans la confusion frères. 
Pourtant le Seigneur a dit « Mon peuple ne sera plus jamais dans la confusion !  » 
Mais nous sommes dans la confusion, parce que nous refusons de sortir de 
Babylone… 

On passe le temps à se battre. Ce sont les œuvres de la chair, ce sont les œuvres des 
démons et on explique cela, et on tolère cela. Frères rejetez ces choses là, cela ne 
vient pas de Dieu. Ça ne vient pas de Dieu. Si vous voulez connaître la volonté de 
Dieu, lisez la Bible ici et regardez bien la vie de frère Branham. Quelle Puissance était 
derrière lui dans ce Message ? Regardez bien !  Même à Krefeld, dans les années 
soixante dix, lisez dans les Lettres circulaires. Il y avait des manifestations d’Esprit là-
bas. Mais après, tout cela a disparu. Tout a disparu aujourd’hui ! C’est une chute 
pour l’Eglise dans son ensemble. Et c’est écrit dans Matthieu 25 :5 : C’est 
l’assoupissement et le sommeil spirituels ! C’est ça qui fait cela. Et le sommeil et 
l’assoupissement sont engendrés par la vie de péche r et de débauche dans 
l’Eglise. Lorsqu’un chrétien est assoupi ou endormi, cela veut dire que le péché est 
entré dans sa vie ou il en subit l’influence.  Et le temps de sommeil et 
d’assoupissement vient dans l’Eglise avec les ténèb res – avec les 
manifestations démoniaques – avec la vie de péché e t de débauche.  C’est pour 
cette raison que nous avons des pasteurs et des anciens qui couchent avec les 
femmes dans l’Eglise. La débauche sexuelle, la confusion sexuelle, comme si 
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nous sommes nés dans l’Eglise avec ce démon.  On ne peut pas s’en sortir ! Mais 
ce n’est pas possible ! D’où vient tout cela ? Mais d’où vient cette débauche partout 
répandue ? C’est l’esprit Babylonien – la confusion sexuelle – la confusion dans les 
relations intimes – la confusion dans le mariage – la confusion dans les alliances. C’est 
la confusion. Les querelles entre les frères – la domination – la haine – les critiques – 
les médisances – c’est la confusion. C’est la débauche ! Ça ne vient pas de Dieu. On 
doit condamner cela et on doit se réveiller… 

Babylone est en nous, Babylone doit sortir, parce q ue Dieu va condamner 
Babylone à la fin.  Frère Branham est mort, mais le combat contre Babylone continu. 
Ça continue…Et c’est dans l’Eglise, entre nous ici d’abord…Il faut que la confusion 
sorte de notre vie et des assemblées. Et c’est la gloire de Dieu qui était sur le 
prophète. Cette gloire de Dieu qui rayonnait avec l’ange du Seigneur doit revenir dans 
l’Eglise. Nous avons été appelés à contempler la gloire de Dieu : pas la gloire des 
démons ! Pas la confusion, pas les impuretés et les souillures, ni les impuretés 
sexuelles. Nous ne sommes pas venus pour cela. Ça ce n’est pas notre vie ! C’est 
la vie des démons – c’est la vie des méchants dans l’Eglise. Parce que parmi nous, il 
y a des méchants – des frères qui se comportent com me des méchants. Ils font 
ce qu’ils veulent – ils marchent comme ils veulent – ils vivent comme ils veulent. 
Il y en a qui règnent sur les enfants de Dieu sous le prétexte d’être un ancien 
dans l’Assemblée, mais on ne peut pas bâtir son roy aume dans le royaume de 
Dieu.  

On ne peut plus accepter ces choses frères ! Et nous les prédicateurs, nous devrons 
mettre fin à ces choses. Chacun avec la portion d’autorité qu’il a doit mettre fin à ces 
choses. On ne peut plus accepter cela. A Minuit on est appelé à nous réveiller ! Pas 
à marcher dans la confusion – dans le tâtonnement. Il faut que ça cesse tout 
cela.  Et c’est un démon qui fait cela. C’est un esprit qu i est dans l’Eglise et qui 
se manifeste. Il a réussi à endormir plusieurs – il s sont endormis dans leur 
conscience au point qu’ils prennent le vrai pour le  faux et le faux pour le vrai. Un 
frère qui va s’attacher à une païenne, c’est interdit frères ! Mais il y en a qui font cela 
sans être gêné. Ça ne dit rien. Des prédicateurs sont dans ce péché. Ils n’ont pas le 
courage de le dire pour qu’on prie pour eux. Et cela détruit l’Eglise.  

Et je vous le dis frères, si la Puissance de Dieu n ’est pas révélée parmi nous, 
c’est à cause de notre vie de débauche, notre vie d e péché qui a engendré le 
sommeil et l’assoupissement dans Matthieu 25 :5. C’ est  le péché qui fait cela.  
Regardez votre propre vie. Quand vous n’arrivez plus à prier et à jeûner. Qu’est-ce 
que vous pensez que c’est ? C’est l’influence du monde ! Vous êtes dans le monde et 
nous sommes dans un Corps – je l’ai déjà dit quelque part. Si je suis blessé au doigt, 
les autres membres du corps sentent la douleur. Vou s connaissez l’histoire 
d’akân, il a pris quelque chose qui ne lui apparten ait pas pendant la guerre 
contre Aï. Tout Israël a connu la défaite. C’est la  même relation avec le Corps de 
Christ. Si des frères vivent dans le péché, ça affe cte tout le Corps.  Et on est là, on 
est lourd, on est assoupi, on n’arrive pas à prier, on n’arrive pas à jeûner, on ne fait 
pas d’exercices spirituels. Mais c’est la vie de péché dans le Corps de Christ. C’est la 
vie de débauche et le Corps de Christ est malade ! On traîne les pas et il y a la 
confusion parmi nous. Ça ce sont les attaques de l’esprit babylonien. On doit sortir 
de ces choses frères !  
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Lisez la Bible et l’histoire des réveils. Quand le réveil vient, les hommes ne maîtrisent 
plus rien ! C’est Dieu qui contrôle toutes choses. Ah oui ! C’e st Dieu qui contrôle 
toutes choses. C’est ce qu’on a vu dans Actes des a pôtres.  On a vu quand l’Esprit 
est tombé, Pierre a commencé à prêcher. Après, on a commencé à citer des noms 
qu’on n’entendait pas avant. Etienne, Philippe, Barnabas, Paul etc. Ce sont des noms 
qu’on n’entendait pas avant ! Mais avec l’Esprit qui est tombé, des noms ont 
commencé à émerger dans l’Eglise. Et l’œuvre a commencé à bouger. Alors 
enlevons de nos esprits, cette manière ancienne de comprendre les choses de 
Dieu, de voir les frères et l’Eglise comme si c’éta it la perfection, comme si nous 
étions arrivés. Que chacun s’examine. Que chacun en tre en lui-même pour 
s’examiner. Si on avait où aller, je parie que plus ieurs seraient partis. Mais c’est 
parce qu’on est sûr que c’est parmi nous que le Sei gneur va prendre Son 
Epouse, c’est pour cela qu’on est là . Si on avait où aller, plusieurs seraient partis, 
parce que nous sommes devenus une religion. Le Message est devenu une religion.  
C’est la nonchalance, c’est la lourdeur, c’est la m ort spirituelle.  Des gens qui ont 
cru il y a quinze ans, vingt ans qui ne savent même  pas ce que c’est qu’une 
prophétie, ou le parler en langues parce qu’ils n’o nt jamais entendu cela. Ils 
n’ont jamais entendu une Parole de connaissance, et  on se dispute, on est dans 
la Parole, dans la Parole. Moi, j’ai fini avec ces choses ! J’ai fini avec les 
discussions. Dieu n’a pas changé. Repentons-nous de nos péchés ? C’est tout ce que 
nous avons à faire. J’ai fini frères…On va prier le Seigneur. 

 

Deuxièmement  

Babylone : la grande ville 
Prêché à Koumassi (Abidjan), le 02 décembre 2006  

Que le Seigneur vous bénisse tous ! La dernière fois, on avait fait une annonce pour la 
fin d’année. On a une séance de jeûne et prières parce qu’on a estimé qu’il faille que 
chacun d’entre nous se libère de ses liens. Amen ! Un chrétien ne doit pas vivre sa 
foi avec des liens, des liens de péché, des liens d e démons, toutes sortes de 
liens.  Donc pendant les trois jours, on va jeûner et prier. Chacun va se recueillir 
devant Dieu. Chacun devra se regarder devant Le Seigneur pour ex poser ce qui 
ne va pas dans sa vie, ce qui est un problème, un l ien…que Le Seigneur lui 
enlève cela. Là où il n’y a pas de succès, là où il  y a beaucoup de blocages, Il 
faut venir au Seigneur avec tout cela.  

Le Diable nous agresse sur tous les plans. Si dans ton foyer ça ne va pas, il faut 
confier tout cela au Seigneur. Notre vie  intérieure doit primer sur tout – notre vie 
de sanctification doit prendre le pas sur tout. Pendant ces trois jours, on a le temps 
pour prier pour tous ces sujets. On viendra ici les soirs. Maintenant le samedi 30 
décembre, on aura la veillée de fin d’année. Le lun di 1er janvier on se repose . En 
effet, ce jour de l’an, on a des visites. On reçoit des parents etc. Généralement quand 
on veille dans la nuit du 31 au 1er,  on est fatigué et on n’arrive pas à faire tout ça. Or 
en fin d’année, il faut quand même dire bonjour à certaines personnes. La famille 
s’entretient aussi. On peut se retrouver aussi entre nous frères, dans la communion, 
tout cela c’est bon.  
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Donc on aura une veillée dans la nuit du 30 au 31 décembre. Et on aura la sainte cène 
au cours de cette veillée. Il faut donc se préparer. Il ne faut pas manger la 
communion sans se préparer. Je l’ai dit ici déjà. S i vous mangez la communion 
comme cela, ça crée des problèmes. Donc il faut se préparer spirituellement. Il 
faut se confesser, demander pardon à Dieu, il faut remettre son foyer entre les 
mains de Dieu pour ceux qui sont mariés. Pour ceux qui veulent se marier, il faut 
remettre tout au Seigneur. Toute notre vie doit êtr e au Seigneur. Donc ces trois 
jours sont consacrés à cela. Ceux qui peuvent faire les trois jours d’affiliés sans 
interrompre peuvent le faire. Ceux qui n’arrivent pas à le faire, vous faites le matin et 
vous arrêtez les soirs après la prière. Dans la journée, chacun prie chez lui et le soir on 
prie ensemble. Vous rentrez chez vous, vous prenez quelque chose de léger, le 
lendemain vous continuez.  

Je l’ai déjà dit ici que le jeûne c’est quelque chose de bon. Ça fait beaucoup de bien. 
Lisez Esaïe 58. Dieu a dit que ce sont des moments dans lesquels Il trouve du plaisir. 
Est-ce que vous comprenez ? Amen ! Dieu Lui-même dit que quand un chrétien jeûne, 
Lui Dieu, Il est content. Il y trouve du plaisir. Donc normalement, c’est ce qu’on doit 
faire pour le plaisir de Dieu. Il faut de temps en temps qu’on fasse plaisir à notre Dieu. 
Mais ça fait mal ! Quand on jeûne, on a faim non ? Bien sûr. Mais c’est comme 
ça. Jésus aussi a jeûné 40 jours. Qu’est-ce qu’Il f aisait pendant les 40 jours ? Il 
priait pour nous, il priait pour le Royaume de Dieu , pour tout ce qu’Il a dit et fait 
pendant les trois ans de Son Ministère terrestre. C’est pour ça qu’Il priait. Il a 
jeûné 40 jours et 40 nuits et tout son programme de  trois ans, Il l’a bouclé 
pendant les 40 jours de jeûne.  Satan était déjà vaincu. Le combat était déjà fini 
parce qu’à la fin des 40 jours, Satan est venu Le tenter, ça n’a pas marché ! Donc tout 
le temps qu’Il a passé sur la terre, Il l’a bouclé dans les 40 jours de jeûne. C’était fini. 
Et le Diable a vu son échec.  

Alors si Lui, Il a prié pour nous, aujourd’hui on e st content d’être en Christ, il 
faut qu’on Lui fasse plaisir. Le jeûne ne doit pas être un fardeau.  Quand on 
annonce le jeûne, il y en a qui ont peur, leur cœur saute au-dedans d’eux et se coupe, 
parce qu’ils ne veulent pas souffrir la faim. Mais si tu ne veux pas souffrir la faim, tu ne 
seras pas un vainqueur. Tu ne peux pas être un vainqueur dans le Royaume de  
Dieu. Les vainqueurs dans le Royaume de Dieu, sont ceux qui acceptent de 
souffrir la faim. Amen ! Que Dieu soit béni ! Amen ! Voilà ce que je voudrais dire par 
rapport aux annonces. 

Ce matin je vais traiter un sujet très important. C’est toujours en rapport avec 
Babylone. La dernière fois, on a parlé un peu du plan de Dieu de manière générale et 
j’ai achevé avec Babylone. J’ai parlé de Babylone, de sa manière de se comporter et 
dans ces temps, on a commencé à aller en détail sur Babylone pour savoir exactement 
de quoi il est question. Parce que le Message du temps de la fin nous demand e de 
sortir de Babylone. C’est l’appel de Dieu à la fin des temps. SORTEZ DE 
BABYLONE ! Alors on ne peut pas sortir d’un milieu qu’on ne maîtrise pas. 
Donc, j’ai entrepris de parler des dieux de Babylon e.  

La dernière fois, on a parlé de l’orgueil, de Nébucadnetsar. Comment il s’est enflé, 
alors que Dieu Lui-même avait Sa main avec lui, il s’est enflé d’orgueil. Et Dieu l’a 
précipité et il a chuté. Et pendant sept ans, il s’est comporté comme un animal. Il a 
brouté pendant sept ans les herbes, il a mangé avec les animaux. Et après, Dieu lui a 
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remis sa royauté, pour dire qu’on doit être humble dans la vie. Dans la foi, on doit être 
humble. Et j’ai mis cela en rapport avec l’Eglise pour dire que c’est le péché de l’Eglise 
aujourd’hui. L’Eglise est devenue orgueilleuse au point qu’elle a décidé de 
s’affranchir de l’autorité du Seigneur Jésus. Et qu e cela nous a conduits dans un 
environnement où maintenant Dieu nous résiste. Parc e que Dieu résiste aux 
orgueilleux. Donc, quand une église se comporte de manière orgueilleuse 
comme l’église de Laodicée dans Apocalypse chapitre  3 : 14, comme cela est 
écrit là-bas, Dieu résiste à cette église là. Et Di eu lui résiste afin que sa vie 
n’évolue pas. C’est pour ça qu’aujourd’hui, on est dans un blocage, on est dans 
le sommeil et dans l’assoupissement. Et aussi c’est pour ça que l’adversaire a pris 
le pas dans le Royaume de Dieu. Tout à l’heure je vais le montrer que l’adversaire a 
pris le pas dans le royaume de Dieu. 

Donc pour ce matin, je vais parler de la Grande ville. C’est Babylone. La Bible dit : 
Babylone la Grande. C’est une ville. Je vais parler de cela mais aussi en rapport avec 
une autre ville. La Bible parle de Babylone en tant que ville, et la Bible parle aussi 
de Jérusalem en tant que ville. Quand vous lisez dans Apocalypse, il est question de 
deux villes là-bas Amen ! La Bible parle de Babylone : c’est la grande ville et aussi 
la Bible parle de Jérusalem. C’est aussi une ville. On retrouve les deux villes dans 
l’Apocalypse et les deux villes sont deux symboles : symbole du Royaume de Dieu 
et du royaume de Satan. Et il y a des comportements dans ces deux villes. Ces deux 
villes ont des serviteurs et des servantes. Ces deux villes poursuivent des objectifs 
bien précis dans le monde ici, parce que ces deux villes sont représentées dans le 
monde ici. Alors, on va mettre l’accent sur la grande ville Babylone et puis une autre 
fois on parlera de Jérusalem. Que Dieu soit béni. Amen ! 

On lit dans Apocalypse, chapitre 16. C’est un sujet très important. Prêtez attention. Je 
vais aller lentement pour qu’on comprenne très bien de quoi il est question. Ce sont 
des enseignements qui ouvrent l’esprit – ça ouvre l ’intelligence sur ce qui se 
passe dans le monde. J’aimerais poursuivre … [Le frère écrit sur le tableau Réd.] Le 
Dragon, la Bête et le Faux prophète. Dragon = Satan ; la Bête = empire romain et le 
Faux prophète = la papauté. C’est un enseignement t rès important.  

On va lire dans Apocalypse chapitre 16 à partir du verset 13 : « Et je vis sortir de la 
gueule du dragon,  et de la gueule de la bête , et de la bouche du faux prophète , 
trois esprits immondes, comme des grenouilles » ; [Amen !] La Bible dit la bouche 
du faux prophète, ça veut dire que le faux prophète est un homme . Amen ! Quand 
on parle d’animaux on parle de gueule. Vous notez ça. « Car ce sont des esprits de 
démons faisant des miracles, qui s’en vont vers les  rois de la terre habitée tout 
entière, pour les assembler pour le combat de ce gr and jour de Dieu le Tout–
puissant  » 

C’est un combat à venir. Ce que je voudrais faire retenir, c’est que vous notez: Le 
Dragon, La Bête et Le Faux prophète. Tout à l’heure, on va y revenir. Alors quand on 
parle de Babylone mes frères et sœurs, quand on parle de la ville de Babylone, c’est 
en deux points. Premier point, on parle de Babylone au plan politiq ue. Deuxième 
point, on parle de Babylone au plan religieux . Je peux aussi dire qu’on parle de 
Babylone au plan démoniaque parce qu’en fait, ce sont les trois éléments qu’on 
retrouve ici : Satan, la Bête, le faux prophète. Sa tan, vous savez qui est Satan. La 
Bête, c’est l’empire Romain, l’actuelle Union Europ éenne qui est en train de se 
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constituer en Europe. Et l’Union européenne aujourd ’hui est en train de se bâtir 
sur un empire qui a existé dans l’histoire qu’on a appelé l’empire romain. Avant, 
on a parlé de l’empire romain quand Jésus naissait. Au temps de Jésus, cet empire 
existait sur la terre ici. Et les rois comme Hérode le tétrarque et Ponce Pilate étaient 
des représentants de l’empire romain en Israël parce qu’ils avaient assiégé Israël à 
l’époque. Maintenant le Faux prophète est un chef religieux . Ici on parle de la 
femme. Dans Apocalypse 17, on parle d’une femme. C’est l’Eglise Catholique. Donc le 
prophète de cette église là, de cette organisation, c’est de lui qu’il est question ici. 
C’est pour ça que j’ai parlé de la papauté. Donc la Bible a planté le décor en parlant de 
ces trois systèmes-là. 

Alors quand on parle de Babylone, on en parle au pl an politique, reliez le plan 
politique à l’Empire Romain. Je vais expliquer cela après. Quand on parle de 
Babylone au plan religieux, reliez cela au Faux pro phète et à son Organisation. 
Maintenant je dis qu’on pourrait parler d’un troisi ème point, c’est-à-dire au plan 
démoniaque.  Parce qu’ici cela apparaît comme une organisation, un système humain 
qu’on voit. Maintenant, il y a le coté spirituel. Donc on peut parler de Babylone au 
plan démoniaque avec le Dragon, avec Satan lui-même . Parce que Babylone, 
c’est d’abord un système démoniaque que le Diable a  mis en place au niveau 
spirituel. Mais je pense qu’on peut s’arrêter à ces  deux points.  

Alors, on va lire dans Apocalypse 17 à partir du premier verset : « Puis un des sept 
anges qui tenaient les sept coupes vint, et il m’adressa la parole, en disant: Viens, je te 
montrerai le jugement de la grande prostituée qui est assise sur les grandes eaux ». 
Voilà on parle de la grande prostituée. Notez ça. Grande prostituée  – Grande  ville,  
Grandes eaux.  Tout est grand. Parce qu’à la fin des temps, tout le système 
démoniaque prend de l’ampleur. Grande prostituée, grande ville…tout ça va ensemble. 
C’est la même chose. « Les grandes eaux ce sont les peuples du monde ».  C’est 
donc une prostituée, une femme qui règne sur les peuples du monde. Donc les 
grandes eaux, ce sont les peuples. « C’est avec elle que les rois de la terre se sont 
livrés à l’impudicité, et c’est du vin de son impudicité que les habitants de la terre se 
sont enivrés. Il me transporta en esprit dans un désert. Et je vis une femme assise sur 
une bête écarlate… »  

Vous savez qu’ici, c’est une vision que Jean a eue. Donc il a vu une femme assise sur 
une bête. J’ai dit que la Femme  c’est le système religieux catholique. La Bête c’est 
l’Union Européenne et la Femme est assise sur la Bê te. Cette image dont parle la 
Bible ici, moi je l’ai vu de mes propres yeux à Bru xelles en Belgique. J’étais allé 
à Bruxelles l’année passée. Les frères de là-bas m’ ont dit : Frère M’BRA, comme 
tu es venu, nous allons te montrer l’accomplissemen t d’un verset biblique. Vous 
savez que c’est à Bruxelles que se trouve le siège de l’Union européenne. Ils 
appellent cela le Marché Commun.  Donc tous les grands bâtiments qui abritent le 
siège de l’Union européenne se trouvent à Bruxelles. Donc on est allé sur la place et 
les frères m’ont montré. Il y a une image : une Femme qui se trouve sur une bête 
comme un cheval et qui la chevauche.  Et c’est ce qui est écrit ici. Une femme assise 
sur une bête. Il y a donc une image qui est là à coté du bâtiment. Je l’ai vue de mes 
propres yeux…Et c’est le système qui est là avec ses bâtiments. Effectivement. Donc 
c’est le système catholique chevauchant l’Union Eur opéenne. C’est un système 
démoniaque. Et de la même manière que Le Seigneur J ésus est l’émanation de 
Dieu sur la terre ici, c’est-à-dire manifesté dans la chair comme on L’a vu, c’est 
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ainsi que l’antichrist est l’émanation de Satan lui -même sur la terre ici. Donc tout 
ce que le Diable fait, tout ce qu’il met en place c omme organisation pour 
gouverner le monde, pour régner provient de ce Faux  prophète-là.  

C’est pour cela que le Pape est en même temps un ch ef religieux et aussi un 
chef d’Etat . Vous savez cela non ? Le Pape est un chef d’Etat. Là-bas on ne vote pas. 
Au Vatican on ne fait pas d’élection comme on le fait dans les autres états. C’est un 
petit groupe d’individus qui l’élisent. Donc le Pape est un chef d’Etat.  Vous savez très 
bien que le Vatican a des représentations diplomatiques. Dans presque tous les pays, 
le Vatican a des ambassadeurs – les Nonces apostoliques. Et dans les pays, les 
Ambassadeurs ont une association, une union. Et généralement, c’est 
l’Ambassadeur du Vatican qui préside cela, il est l e doyen des ambassadeurs. 
Quand on vous parle du Nonce apostolique, c’est l’A mbassadeur du Vatican 
dans un pays. Et en Côte-d’Ivoire ici, il y en a un . Et c’est lui qui est le doyen des 
Ambassadeurs. C’est comme ça dans tous les pays. Pa rce que l’on considère 
que le Pape a le pouvoir de Dieu.  Et comme le pouvoir de Dieu est au-dessus du 
pouvoir des hommes, donc il est bon que le Pape soit placé devant les choses 
politiques. Donc il a les deux pouvoirs : le pouvoir religieux et le pouvoir politique . 
Et il a les deux casquettes : le chef religieux d’une grande communauté et il est  
aussi chef d’Etat . Donc quand il se déplace, il le fait avec les deux casquettes. Et on 
le reçoit.  

Alors, c’est pour cela que vous avez la Femme qui c hevauche la Bête. Donc la 
papauté qui chevauche l’Union Européenne. L’Union e uropéenne est dirigée à 
partir de Rome. C’est le Pape qui gère. Et vous avez par exemple un pays comme la 
France qu’on appelle première fille de l’Eglise catholique . C’est pour ça que la 
France fait partie des têtes dirigeantes de l’Union  Européenne. Et c’est la tête 
même qui parle le plus. Au plan économique, c’est l ’Allemagne qui domine. Ce 
sont  les plus forts économiquement en Europe, les Etats de l’ouest.  Ils sont bien 
assis. Mais la France au plan politique est la plus forte. Et la France parle beaucoup. 
Et généralement elle parle pour le Vatican. C’est elle qui est comme le porte-parole. 
Ça c’est Babylone au plan politique. 

Maintenant dans Apocalypse 17, il est bien parlé de Babylone au plan politique… On 
va donc le lire encore : Cette femme était vêtue de pourpre et d’écarlate, et parée d’or, 
de pierres précieuses et de perles. Elle tenait dans sa main une coupe d’or, remplie 
d’abominations et des impuretés de sa prostitution. C’est ce système-là qui fait 
pécher le monde entier. Vous comprenez ? Notez ça. Parce que quand Dieu parle 
de ce système,  Il le présente comme le système qui fait pécher le monde entier…Il 
est dit que les chefs d’Etat sont enivrés du vin de son inconduite. Donc, comme c’est 
cette femme qui tire le monde, le pouvoir politique , c’est elle qui commande les 
mauvaises actions des chefs d’Etat dans le monde en tier. Donc c’est elle-même 
qui en quelque sorte détruit le monde entier. Parce qu’elle est l’émanation de 
Satan. Et la Bible dit que le monde entier est sous la puissance de Satan. Donc c’est 
par ce système, c’est par cette femme-là que le diable contrôle tout le monde entier. 
Tout ce que les chefs d’Etat font vient de là-bas. Et celui qui s’oppose, un chef d’Etat 
qui s’affirme…parce qu’ils ont des systèmes de recrutement des ch efs d’Etat 
comme la franc-maçonnerie. Je vais aller après dans  l’organisation même du 
système. Les circuits comme la franc-maçonnerie son t là pour le recrutement 
des chefs d’Etat. Et ce sont des choses qui sont au jourd’hui publiques.  Avant on 
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ne le savait pas. Vous prenez le journal Jeune Afrique, il y a des journalistes qui ont 
fait des études sur les loges de la franc-maçonneri e dans le monde et en Afrique 
ici. Il y a plein de loges en Afrique ici. Et certa ins chefs d’Etat actuels y sont.  Et 
même chez nous ici il y a des loges. Et ce sont des circuits à travers lesquels la 
Bête et le Faux prophète recrutent les chefs d’Etat  et même les chefs religieux…   

Quand tu viens au pouvoir : Ou tu es dedans et tu viens au pouvoir, ou tu viens au 
pouvoir et on t’initie dedans. Quand tu rentres dedans, il y a un ordre d’autorité qu’il 
faut suivre et respecter. Il y a un système dans lequel tu rentres et en ce moment, on 
peut te contrôler. C’est comme ça que ça marche. Donc, c’est par tout ceci que cette 
Femme arrive à faire commettre beaucoup d’erreurs aux Chefs d’Etat. Et ils sont 
contrôlés, et par eux, le monde s’en va à la destruction, le monde s’en va à la 
perdition. Donc, quand la Bible dit qu’ils sont ivres du vin de son inconduite, cette 
Femme donne le vin aux autorités dans le monde, ils boivent et ils s’enivrent. 
Concrètement, cela veut dire qu’Elle leur inspire d es politiques et des pratiques 
qui ne sont pas acceptées par les peuples et cela c réé des conflits, des guerres, 
des coups d’Etat … C’est de cela qu’il s’agit. Alors il est dit au verset 6 : Et je vis 
cette femme ivre du sang des saints et du sang des témoins de Jésus.  Les saints, 
ce sont les chrétiens, les témoins de Jésus, ce sont les Juifs. Vous savez que dans 
tous les âges de l’Eglise, les chrétiens ont été persécutés, les Juifs aussi. Il y a eu le 
génocide juif avec Hitler. Des documents historiques le disent et l’attestent, qu’à 
l’époque le Pape a donné sa bénédiction à Hitler pour tuer les Juifs en Allemagne. Ils 
ont massacré 6 millions de Juifs . Pourquoi ? Parce que la papauté dit que ce sont les 
Juifs qui ont tué le Christ, leur Messie. Donc il faut venger son sang. Alors, si on a eu 
quelqu’un pour massacrer le Juifs, c’est vraiment avec la bénédiction du Vatican. Et il y 
a des historiens qui ont relevé cela. Pourquoi le Pape peut-il cautionner le massacre 
des Juifs en Allemagne pendant la deuxième guerre mondiale ? 

Donc ce système est ivre du sang des chrétiens et aussi du sang des Juifs. Tous les 
chrétiens qui sont morts dans l’histoire, tués, persécutés…cela a toujours été par 
l’empire romain. C’est eux qui ont fait cela pendant tout le temps. C’est le même esprit. 
Maintenant, il est dit que cette Bête a des têtes dirigeantes. On lit cela au verset 9 : 
C’est ici l’intelligence qui a de la sagesse. Les s ept têtes sont sept montagnes, 
sur lesquelles la femme est assise. Ce sont aussi s ept rois . D’abord, il y a un 
élément physique ici. Au plan géographique, les gens ont montré que le Vatican, 
Rome est bâti sur sept collines. Mais il est dit que c’est aussi sept rois, c’est-à-dire que 
la Bête a sept têtes. Quand Jean a vu la Bête, elle avait sept têtes. Et les sept têtes, ce 
sont les Etats forts de l’Union. Quand on parle de têtes, c’est en relation avec la 
direction, avec la conduite . Donc, les sept Etats forts de ce système européen-là, 
l’Allemagne, la France, l’Italie,  l’Angleterre, la Belgique, les pays de l’ouest européen 
font partie des têtes dirigeantes... Maintenant, on a aussi dix rois dont parle la 
prophétie dix cornes, verset 12 : Et les dix cornes que tu as vues sont dix rois qui 
n’ont pas encore reçu de royaume, mais reçoivent po uvoir comme rois, une 
heure, avec la bête . Ce sont les pays de l’Europe de l’Est. Vous savez qu’avant en 
Europe, il y a eu deux blocs : l’Est et puis l’Ouest. Et à l’Est on avait l’URSS q ui 
avait pris sous sa coupe plusieurs Etats. Maintenan t les gens ont travaillé. 
Toujours le même système. Parce que l’URSS n’arriva it pas pour des raisons de 
doctrine politique à entrer dans le système du faux  prophète. Eux, ils ont une 
haine viscérale pour tout ce qui est église et reli gion. Ils ont dit que c’est l’opium 
du peuple . C’est avec cela qu’on domine les peuples, avec la religion. Donc eux ils 
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ont compris que c’est un faux système, que le Faux prophète fait des mensonges dans 
le monde. 

Donc le système communiste s’est opposé au Faux pro phète, à la Bête . Ça été 
un coup dur. Alors, ils ont travaillé à briser le système communiste. Et ils ont réussi à 
casser ce système là. Jean-Paul II fait partie de ceux-là, l’un des grands Papes. Quand 
on fait son bilan, c’est lui qui a réussi à casser le système communiste parce que c’est 
un système qui travaillait contre eux. Maintenant, après avoir cassé le communisme, la 
seule doctrine qui est restée, c’est le capitalisme par lequel on peut vraiment 
phagocyter tout le monde. Et maintenant les Etats qui sont restés à l’Est là-bas sont 
restés sans chef. Donc actuellement il y a une reconquête de ces Etats. Ils doivent 
venir intégrer l’Union européenne. Mais actuellement, ils hésitent. Mais comme la Bible 
le dit, un temps va venir où ils vont venir intégrer l’Union européenne. Mais quand ils 
vont venir, Dieu va les utiliser pour détruire le système. C’est ce qui est écrit au verset 
13 : Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête. 
Verset 14 : Ils combattront contre l’agneau, et l’agneau les va incra, parce qu’il est 
le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois, et le s appelés  (c’est un groupe de 
chrétiens), les élus  (c’est aussi un autre groupe de chrétiens) et les fidèles  (c’est les 
Juifs) qui sont avec lui les vaincront aussi. Et il me dit: Les eaux que tu as vues, sur 
lesquelles la prostituée est assise, ce sont des pe uples, des foules, des nations, 
et des langues. Les dix cornes que tu as vues et la  bête haïront la prostituée, la 
dépouilleront et la mettront à nu . [Il va arriver un moment où le mariage va prendre 
fin. Vous comprenez ?] Ils mangeront sa chair, et la consumeront par le feu. 

Il est dit que la bête et les dix cornes, c’est-à-dire tout le système européen, un temps 
va venir où ils vont avoir de la haine pour la prostituée et ils vont la détruire, il s’agit du 
Vatican, de l’église catholique. C’est pour ça qu’il est dit : ils la mettront à nu, 
mangeront sa chair et la consumeront par le feu. Donc un temps va venir où il va 
avoir un divorce. Mais pour le moment, ils se mettent ensemble pour un but. Notez ça. 
C’est ce que le verset 14 dit. L’union qu’ils sont en train de former a un seul objectif, 
c’est de combattre Jésus et les saints. Lisez bien frères ! C’est pour ça que je parle 
de combat contre Babylone, il y a des frères qui ne  comprennent pas. Mais 
l’Union européenne qui est en train de se mettre en  place sous nos yeux, a un 
seul objectif. Tous les Etats qui la composent ne s ont pas les mêmes. Ils n’ont 
pas les mêmes problèmes. Mais sans peut-être le vou loir, ils sont en train de se 
mettre ensemble. Les Etats de l’Ouest ont fini leur  union, pratiquement. 
Maintenant l’Euro, la monnaie existe . Ceux de l’Est vont venir. Ils vont aussi se 
mettre ensemble. Mais la Bible dit : Ils ont un même dessein, et ils donnent leur 
puissance et leur autorité à la bête. Ils combattront contre l’agneau, et l’agneau les 
vaincra, parce qu’il est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois, et les appelés, les 
élus et les fidèles qui sont avec lui les vaincront aussi. 

Donc c’est un système qui se met en place pour combattre les chrétiens et les Juifs. 
Ce qu’ils sont en train de faire est pour nous combattre, nous et les juifs. N’oubliez pas 
ça ! N’OUBLIEZ JAMAIS ÇA ! Sachez que là où vous êtes assis ici, un temps va venir 
où vous allez affronter ce système démoniaque politique. Nous les chrétiens on va 
l’affronter. Le temps vient. Et ça va venir quand l e réveil va avoir lieu. Je vous ai 
déjà dit ici que le réveil suscite la persécution. Quand le feu est tombé à Jérusalem à 
la chambre haute, après on a commencé à persécuter les frères. Ils ont commencé à 
les déshabiller et à les chicoter. Les grands rabbins, les grands sacrificateurs ont 
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commencé à se soulever pour dire : on vous interdit  de prêcher dans ce Nom, 
parlant du nom de Jésus. On a commencé à les menace r. Donc quand le réveil 
va venir, ça va nous susciter de la persécution à p artir de ce système politique.  

D’abord, il y en a à qui on va interdire ou refuser les visas ici. Moi j’ai vu tout ça quand 
je devais voyager à l’étranger. Tout est bouclé, tout le système est verrouillé. Tu fais 
une demande de visa, on envoie tes références, Parce qu’ici en Cote d’ivoire, tous les 
Ambassadeurs de l’Union européenne ont des réunions en semaine, une réunion dans 
la semaine pour parler des problèmes du pays pour ne pas que les rapports donnent 
des sons discordants. En effet, chaque ambassadeur fait un rapport à son pays 
d’origine. Donc il faut harmoniser les points de vue pour que les rapports soient 
cohérents. Ils font tout pour conserver la paix entre eux, pour ne pas qu’il y ait des 
problèmes entre eux, pour ne pas qu’il y ait des sons discordants. Donc ils sont très 
organisés, frères. C’est nous ici, nous les africains qui ne comprenons rien. Oui ! Mais 
les Européens, ils savent ce qu’ils font. Quand tu as affaire à la France, sache que 
tu as affaire à toute l’Union Européenne. Ils ne vo nt jamais venir désavouer 
publiquement l’un d’entre eux. Non ! Jamais ! Ils v ont parler dans les coulisses, 
mais publiquement venir désavouer la France, jamais . 

C’est un système démoniaque et ils travaillent pour  combattre le Seigneur Jésus 
et les Siens. Tant que vous n’avez pas encore compris cela, c’est que vous ne 
maîtriser pas bien la vision des temps de la fin. Tant que vous n’avez pas compris 
qu’il y a un système démoniaque qui est dans le mon de ici, qui travaille nuit et 
jour avec des hommes pour vous combattre, vous les chrétiens, pour vous 
pousser à reculons, c’est que vous n’avez rien comp ris.  Un moment, il y aura des 
ministères qui vont se lever ici, les gens vont refuser les visas. En ce moment on aura 
besoin de la puissance que Philippe avait pour disparaître Amen ! [L’assemblée 
répond : Amen ! Réd.] C’est ça qui va arriver frères ! Ils verront. Tu fe ras 
campagne. On dira : qui est-ce ? C’est un tel. C’es t un homme de feu. S’il va en 
France, les églises catholiques vont se vider. Refu sez le visa ! Tu ouvres ton 
passeport, il n’y a rien dedans. Maintenant, il fau t que Dieu te fasse disparaître 
comme Il a fait disparaître Philippe. Philippe est allé au bord de l’eau et après 
avoir baptisé l’eunuque Ethiopien, il a disparu. La  Bible dit que l’Esprit l’a enlevé 
et il s’est retrouvé dans Azote en train de prêcher . On aura besoin de ça frères ! 
[Amen !].  

Les demandes de visa circulent entre eux. Ils examinent les dossiers dans leurs 
réunions de semaine. Retenez qu’ils sont très bien organisés. Et ils savent ce qu’ils 
font. Et le Diable sait ce qu’il est en train de faire, Satan sait ce qu’il est en train de 
faire. Et la papauté sait ce qu’ils sont en train de faire. Il y en a qui ne savent pas. Eux, 
ils sont dans le système comme ça. Ce sont les bénis oui oui. On leur donne des 
ordres et ils exécutent sans savoir trop pourquoi. Parce que c’est un système qui est 
tel qu’il ya un grand mutisme à l’intérieur, c’est-à-dire que les informations que tu sais 
restent à ton seul niveau. Tu n’as pas le droit de dire cela à quelqu’un d’autre. C’est 
comme ça qu’ils font pour contrôler les membres. Là-bas, l’information ne circule pas 
trop comme chez nous les chrétiens ici. Ce que tu sais dans la chaîne, tu gardes ça 
pour toi. Celui qui est devant toi fait de même. Donc chacun exécute les ordres que 
celui qui est au dessus lui donne. C’est ça le diable.  
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Maintenant leurs ramifications. D’abord ce qu’il y a derrière cela, ce sont les 
unions. Vous savez l’objectif, c’est de ramener tou t le monde entier dans les 
mains de Satan, parce que c’est lui qui est le chef  du système. C’est lui le 
Dragon, c’est lui qui contrôle la Bête et le Faux p rophète. Pour parvenir à cela, 
ils ont une stratégie. L’objectif c’est la dominati on. Suivez très bien parce qu’à 
travers ça, vous allez voir les dieux de Babylone. Et on va arriver au plan 
spirituel.  L’objectif, c’est la domination de tout le monde entier par Satan lui-même. 
Donc, ils font ce qu’on appelle les unions. Parce que pour mieux contrôler les 
hommes, il faut les mettre ensemble. Quand les hommes sont éparpillés, on ne peut 
pas bien les contrôler. Il faut les mettre ensemble dans un système. Donc vous avez 
Union Européenne, quand les Africains ont vu ça, il s sont allés précipitamment 
créer pour eux aussi : l’Union Africaine. Et à la t ête, ceux qu’on a, ils sont 
contrôlés par les chefs qui sont au dessus. Vous av ez même l’ONU d’abord qui 
est la grande organisation de contrôle. Vous savez,  avant, il y avait des 
organisations par région comme la CEDEAO. Maintenan t, ils ont fait par 
continent. Vous allez en Afrique centrale, il y a u ne organisation là-bas. En 
Afrique du sud aussi. Ça c’est au plan politique.  

Au plan économique aussi, il y a des unions. Parce que le système politique 
contrôle le système économique. Donc au plan économ ique, ils ont créé des 
unions. Vous avez UEMOA, la BCEAO, la banque centra le des Etats de l’Afrique 
Centrale, les autres grandes banques communautaires  telles que la BAD. Plein 
de systèmes économiques et monétaires qui sont dans  le monde entier… C’était 
d’abord une affaire économique. Mais, ils ont vu qu ’on ne peut pas contrôler 
l’économie sans maîtriser la politique. Donc ils en  ont fait un système politique. 
Donc le Diable procède par union pour mieux contrôler le monde. En Amérique du 
nord, aux Etats-Unis, il y a des unions. Il y en a en Amérique du sud. En Europe, là on 
a déjà l’Union Européenne. Partout, en Asie. Tout est contrôlé. Donc, toutes ces 
grandes unions, l’Union Africaine est reliée à l’Union européenne. Vous avez vu ça en 
Cote d’Ivoire, quand la crise est venue. Ce que la CEDEAO dit est répété par l’Union 
Africaine  et est ensuite entériné soit par l’Union Européenne , soit par Les Nation 
Unies .  

Et quand ils créent une organisation, ils cherchent toujours à mettre à la tête un des 
leurs pour que celui-ci puisse drainer tout le monde. C’est pour ça qu’il y a des réseaux 
de franc-maçon qui existent, les réseaux des groupes de Fraternité, plein d’unions 
mystiques dans le monde. Et c’est eux qu’on appelle les Illuminatti  (ou illuminés). Ils 
se disent qu’ils voient plus clair que les autres. Dans le monde des ténèbres où Le 
Seigneur dit que personne ne voit, eux ils voient plus clair que les autres. Mais leur 
manière de voir c’est pour gouverner le monde ici. Effectivement ils voient plus clair 
que les autres au plan politique, au plan économique, ils voient plus clair que les 
autres. C’est les illuminés. Et ils travaillent avec le Diable. Donc c’est eux qui 
contrôlent toutes les grandes organisations et qui par cela ramènent le monde entier à 
Satan. 

Si tu as eu à traiter un dossier dans le cadre de l’Union Africaine, tu as touché presque 
tous les pays africains. N’est-ce pas ? Tu as touché tout le monde. Et c’est facile. Mais 
quand les gens sont dispersés, ils ne peuvent pas les contrôler. Donc pour mieux 
contrôler les Etats de l’Est, ils ont cassé le communisme et maintenant, ils leur 
proposent l’Union. Donc, il y a un esprit de contrôle à Babylone . Et vous retrouvez 
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ces mêmes démons dans l’Eglise. En effet, dans ce s ystème, le Faux prophète 
fait sa part.  Comme il a deux casquettes, il contrôle la politiqu e et il contrôle la 
religion . Il travaille au niveau de l’Eglise, au niveau des communautés religieuses pour 
ramener aussi tout le monde à Satan, l’adversaire de Dieu. Alors, il a eu les 
Protestants. Vous savez qu’avant, on parlait de l’Eglise Cathol ique seulement 
dans le monde.  Et comme c’est une grande religion, chacun cherche Dieu à son 
niveau. Donc il y avait des gens sincères qui cherchaient Dieu, qui priaient 
sérieusement. Et c’est parmi ceux-là que se trouvait le nommé Martin Luther. C’était 
un moine consacré qui priait sérieusement Le Seigneur et Dieu s’est révélé à lui. 
Quand il est allé à Rome, il s’est rendu compte qu’il était dans un faux système, qu’on 
les trompait. Parce qu’à l’époque des Martin Luther, on leur disait que pour être sauvé, 
il fallait faire des œuvres. On est sauvé par les œuvres. Il faut donc donner beaucoup 
d’argent.  

On va lire dans Apocalypse 18 et vous allez voir que ce système est un système qui a 
beaucoup d’argent et qui exploite le monde entier. Donc, on disait aux gens que pour 
être sauvé, il faut donner à Dieu, il faut donner, donner, donner…pour finir on achetait 
le salut. Et Martin Luther a découvert dans la Bible que c’es t faux. Quand il a eu 
accès à une Bible, il l’a lue et il a vu que c’est faux. Donc il s’est soulevé contre 
le système. Et quand il y a eu la déchirure, c’est de là que sont nés les 
Protestants. A l’époque c’était un simple mouvement de ceux qui croient qu’on n’est 
pas sauvé par les œuvres, mais par la foi. C’était un mouvement comme cela. Ce 
n’était pas organisé. Mais, le Diable pour contrôler, il a besoin d’organ isation 
comme je l’ai dit. Si ce n’est pas organisé, il ne peut pas contrôler. Donc, il 
envoie toujours un esprit d’organisation dans l’Egl ise, dans les réveils pour 
mieux les contrôler, parce qu’il sait que le Saint- Esprit est opposé à 
l’organisation. Quand les gens mettent en place une  organisation, Dieu n’a plus 
Sa main là-dedans. Donc, Il se retire et maintenant  l’adversaire qui aime 
l’organisation prend le contrôle des choses.  Alors, c’était donc un simple 
mouvement protestant et puis avec le temps, avec la mort des dirigeants, c’est 
devenu une organisation. Et aujourd’hui, il y a plu sieurs branches de 
protestants.  

En tant que ville, dans Babylone religieuse, il y a  des quartiers comme je l’ai dit 
la dernière fois. Il y a plusieurs quartiers là-bas . Voilà la ville ici. [Le frère dessine 
un cercle et le divise en plusieurs parties – Réd] Cette portion ici, c’est pour les 
Protestants. C’est un quartier. Lisez dans la Bible , vous allez voir qu’elle avait 
des noms de blasphème. Ce sont les dénominations. D onc ça commencé avec 
les Protestants. Quand ils ont organisé, ils se son t retrouvés du coup à 
Babylone religieuse, dans la grande ville, puisque l’Esprit saint ne pouvait plus 
travailler là-bas. Après, c’est Wesley qui est venu  avec les Méthodistes. Quand il 
est mort aussi et que le réveil a pris du temps, il s se sont organisés et ils se sont 
retrouvés eux aussi à Babylone, un autre quartier. Après, il y a eu les mouvements 
comme les Presbytériens et autres… Il y a eu plein de mouvements protestants qui 
sont sortis de plusieurs réveils. Et ils se sont retrouvés à chaque fois à Babylone. 
Après, il ya eu les Evangéliques qui sont issus des mouvements protestants. Je mets 
ici d’abord les Catholiques, c’est eux-mêmes les propriétaires de la ville. C’est pour 
eux la ville. Maintenant ils reçoivent des étrangers, sinon c’est à eux la ville, Babylone 
la Grande ville. Amen ! Et le maire de la ville, c’est le Pape lui-même. C’ est lui qui 
attribue, qui donne les portions. Il donne les port ions pour s’y installer.  Les 



 31

mouvements protestants, Pentécôtistes et Evangéliques sont tous logés là dans la 
Grande ville, chacun à sa place. [Le frère dessine une portion avec chaque nom cité – 
Réd]  

Et puis maintenant, dans les nouveaux quartiers, on a plein de mouvements qu’on 
appelle : Ministères, Missions etc. Ça, c’est récent parce que les gens se sont rendu 
compte que dans les organisations, tous ceux qui ont créé des mouvements 
aujourd’hui étaient, soit Assemblée de Dieu, soit CMA, soit Méthodiste. Mais ils 
n’avaient pas la liberté d’expression parce que c’est un système bien organisé, et on 
n’y devient pas pasteur aussi facilement. Il faut se faire former. Or eux, ils voient que 
sans être passé par l’école pastorale, ils ont des capacités, des aptitudes. Donc qu’est-
ce qu’ils font ? Ils sortent de leur dénomination et ils créent les Ministères et les 
Missions. Mais quand ils sortent, ils sont bien imbibés dans le système. Donc ils ne se 
dépouillent pas et ils continuent avec les œuvres de Babylone. Donc pour finir, c’est 
comme s’il n’y a pas de changement. Alors dans cette grande ville, vous avez des 
noms de blasphème et ce sont  les dénominations. 
 
Maintenant, comme le Diable gère par contrôle, il a  organisé, il a crée des 
organisations religieuses. Vous avez le Conseil Mon dial des Eglises, les 
organisations des chrétiens ou églises évangéliques , vous avez des Missions.  Il 
y a beaucoup d’organisations au plan national ici : la FECI (Fédération Evangélique de 
Côte d’Ivoire), le CENEPECI, (Conseil national des Eglises Protestantes et 
Evangéliques de Côte d’Ivoire). Il y a plein d’organisations. Et à l’intérieur, il y a 
beaucoup d’églises... Ce sont des gens qui ont des entrées à la Présidence. Partout 
dans le monde c’est comme ça.  

Il y a une histoire qui m’a fait mal dans le cœur… Un fondateur d’Eglise, un 
américain…On l’a trouvé… il était un homosexuel. C’était à la une du journal Fraternité 
Matin. Et cet homme avait des entrées à la Maison Blanche aux Etats-Unis. Pourquoi ? 
Parce qu’il est chef d’une grande organisation reli gieuse. Donc le Président, en 
le contrôlant, contrôle du coup l’organisation. C’est pour cela que maintenant dans 
le milieu chrétien, des termes nouveaux tels que « leader  » apparaissent. Il y a même 
des livres qui développent ce sujet. Des serviteurs de Dieu écrivent des livres où 
on rencontre ce terme. Ce n’est pas simple. C’est u n terme démoniaque. On 
apprend aux responsables chrétiens à être des Leade rs. Donc on leur montre 
des vertus, des manières de faire, de gérer pour êt re des leaders. Comment 
contrôler les hommes. On leur montre cela et les ch rétiens pensent que c’est 
biblique, que c’est une manière de faire, pour fair e avancer le ministère. Mais 
c’est faux ! Le Diable est derrière ça. Quand il a réussi à t’inculquer cela, en ce 
moment tu cherches à être un leader. Et quand tu arrives à ce stade, il te contrôle. 
Quand il arrive à te contrôler, il contrôle par toi  tous ceux qui sont derrière toi.  

Et généralement les gens ne savent pas qu’ils sont contrôlés.  Pourquoi 
aujourd’hui on ne parle plus des grandes églises qui ont connu des réveils dans ce 
pays ? Vous prenez les Assemblée de Dieu dans les années 60, 70. Ah non ! C’était 
puissant ! Au cours de l’une de leur convention, des anges sont venus chanter dans la 
région de Sikensi, dans le village où ils priaient, où ils faisaient leur réunion, c’était une 
convention. C’était un grand réveil ! Mais ils sont où aujourd’hui ? Ils ont été 
massacrés par la Bête et le Faux prophète. L’Eglise Baptiste ! Nous, on y était. C’était 
puissant ! Ils sont où aujourd’hui ? C’est le formalisme. C’est la mort spirituelle. 
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L’Eglise Pentecôte, c’est eux qui ont fait voyager le réveil de 1906 dans le monde. 
Mais aujourd’hui qu’est-ce que c’est le pentecôtisme ? Il y a plein de divisions là-bas… 

Même le Message du temps de la fin. C’est allé où a ujourd’hui ? William 
Branham a dégagé une grande Puissance, il a prêché partout, il a dégagé une 
grande puissance, mais on est arrivé où aujourd’hui  avec cela. ? Dans les 
églises, ça dort et ça raisonne ! Vous savez les ho mmes, quand ils ne sont pas 
simples, ils aiment expliquer leurs échecs. Et nous  sommes spécialistes en cela. 
On aime expliquer nos échecs spirituels. Quand ça n e marche pas, on explique 
cela par des versets bibliques. On veut trouver des explications, des justifications. 
Mais Dieu n’est pas dans ça ! Dieu Lui, Il nous dit ce qui ne va pas. Quand Babylone 
rentre dans un milieu, c’est comme cela. Quand l’esprit Babylonien religieux rentre 
quelque part, c’est comme cela. Ça donne des signes . Les hommes deviennent 
moins bouillants. Parce que l’objectif du Diable c’ est de contrôler les chrétiens 
de telle manière qu’ils ne soient plus bouillants –  qu’ils n’opèrent plus par le 
Saint-Esprit.  Parce que cet esprit, ce système-là a peur d’une seule chose : c’est la 
présence du Saint-Esprit . Ça, il ne peut pas supporter cela, parce que c’est un esprit 
qui ne peut pas tenir en présence du Saint-Esprit. Quand Dieu est dans un lieu où 
ça bouge, on ne peut pas retrouver un esprit de con trôle, un esprit de chefferie, 
un esprit de pécher. Tout est dévoilé . Le Saint-Esprit n’aime pas les organisations. 
C’est un Esprit libre. C’est pour ça que la Bible dit que là où est l’Esprit du Seigneur, là 
il y a la liberté. Amen ! 

Le Saint-Esprit agit librement dans les instruments qui sont prêts. Parce que nous 
tous, nous sommes des instruments. Donc ce matin, si un frère dans sa communion 
avec Dieu est au point, Dieu peut l’utiliser pour faire quelque chose, soit pour 
prophétiser, soit pour lui donner un message. Dieu peut faire quelque chose. Mais 
quand on rentre dans l’organisation, les gens mettent des barrières en désignant à 
l’avance ceux qui doivent baptiser, ceux qui doivent prêcher…Tout est déjà partagé. 
Dieu n’aime pas cela. Maintenant celui qu’on a désigné, s’il n’est pas opérationnel, 
qu’est-ce que Dieu fait ? Parce que c’est Dieu qui nous connaît. C’est Dieu qui sait 
parmi nous aujourd’hui, à l’instant précis, qui est opérationnel pour Son œuvre. Il sait 
qui peut faire le travail. Et c’est comme ça que Dieu agit. 

Mais quand l’esprit de contrôle vient, quand l’esprit babylonien vient, ce n’est plus 
comme ça. Il y a des schémas préétablis qui sont là et on veut que l’Esprit Saint entre 
dedans. Lui, Il ne rentre pas dedans et puis Il s’en va. Maintenant quand Il s’en va, 
ceux qui ont voulu faire l’organisation s’y adonnent à cœur joie et ils mettent en place 
le système et le Diable les contrôle. Mais ça ne va nulle part. La conséquence c’est 
que les chrétiens qui sont là deviennent froids, il s dorment, ils ont sommeil. 
Souvent même, quand on prêche ils dorment. Puisse q u’il n’y a plus de vie . Et 
maintenant, les responsables, après un certain moment se rendent compte que le 
système les a gagnés et vaincus. Ils ne peuvent plus venir dire : «  frères, on s’est 
trompé ». Donc  ils font des efforts pour maintenir le systèm e. C’est ce qui est 
plus dangereux. Ils font des efforts pour venir prê cher, pour faire des activités.  
C’est pour cela qu’aujourd’hui, les chrétiens sont allés dans les placements d’argent. 
Vous savez ça non ? 

Les serviteurs de Dieu sont dans les placements d’argent et l’un des dieux de 
Babylone : c’est l’argent. On l’appelle MAMMON. C’est un gros démon de 
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Babylone, Mammon. Et aujourd’hui, les pasteurs n’ont plus rien à don ner au 
peuple de Dieu. Ils n’ont pas la Parole pour leur d onner, ils n’ont pas l’Esprit 
Saint pour leur donner. Ils n’ont plus la communion  de l’Esprit –saint.  Donc ils 
trouvent des solutions de rechange. Alors ils font les placements d’argent. On 
considère comme une bonne nouvelle. Et on vient à la chaire pour annoncer des 
quêtes pour des placements d’argent (e-busines). Celui qui donne 20.000 F, il va avoir 
100.000 F... Et les gens s’inscrivent, les pauvres chrétiens. On n’est pas venu pour 
placer de l’argent ici. On a d’autres problèmes frères. On a des problèmes sérieux. 
Nous, nous voulons aller au ciel. On est pressé que  Jésus vienne nous prendre. 
On veut aller au ciel. Ce n’est pas pour placer de l’argent. On ne peut pas placer 
de l’argent. 

Mais quand vous mettez en place un système et que vous ne pouvez plus rien faire 
pour les gens, d’autres pensées vous viennent. Quand un couple se marie, mais, c’est 
chaud ! Ce sont les activités de l’église désormais, les mariages, les placements 
d’argent ou bien les « tontines ». A l’église on fait des tontines. Des mamans sont là… 
Maman pasteur, elle fait tontine avec les sœurs, papa pasteur fait tontine avec les 
frères. C’est ça Babylone. Quand c’est comme cela, ça veut dire que vous êtes 
bien logés dans la Ville. Sûrement vous êtes bien l ogés dans la ville – Babylone . 
Et cette ville-là, elle va périr. Des anges viendront mettre le feu dedans et il y a des 
gens qui vont mourir, il n’y a pas un seul qui va échapper. C’est pour ça que l’appel dit 
: Sortez de Babylone ! C’est le Message de l’heure ! Sortez de ce système 
démoniaque religieux !  C’est un système satanique. Et ce sont ces trois-là : le 
Dragon  (Satan lui-même), le faux prophète  et la bête  qui gèrent la ville. 

Et le faux prophète travaille pour amener sous sa coupe les églises. Avant, entre les 
Protestants et les Catholiques, c’était du feu. Il n’y avait pas de communion, mais un 
moment, le Pape a dit : « Oh ce sont nos frères, nos frères égarés. Dans tous les cas, 
même si vous êtes partis, mais vous êtes quand même sortis de nous. Donc on peut 
s’entendre ». Il a commencé à tenir un discours d’apaisement. Et ils ont créé une 
organisation où ils se retrouvent tous. C’est fini ! Ils ont été phagocytés. Après, ils ont 
vu que le feu est sorti encore avec les Pentecôtist es. Les catholiques ont pris 
peur. Ils ont créé quelque chose pour maintenir les  âmes : le RENOUVEAU 
CHARISMATIQUE. Et il y a une onction qui est venue un coup dans l’église 
catholique. Ils ont commencé à prier. Je vous dis que moi j’ai écouté un prédicateur du 
Renouveau. Je ne pensais pas que c’était un catholique. C’est quand il a commencé à 
dire : Je vous salue Marie,  que j’ai su que c’était un catholique. C’était à la veillé 
funèbre de ma cousine. Mais quand cet homme prêche, oh, ce n’est pas l’Evangile des 
prêtres... J’étais étonné. Oui ! Parce que je suis arrivé en retard à la veillée. Je me 
demandais où est-ce que mon frère était allé chercher ce prédicateur... Parce qu’il 
disait de bonnes choses. Il a prêché et puis à la fin, il a dit : Je vous salue Marie . J’ai 
compris que c’était des catholiques ! 

Honnêtement mes amis, je n’étais pas content. En effet, j’étais curieux de savoir avec 
quelle autorisation il prêchait de la sorte. Maintenant, il y a un prêtre qui est venu pour 
faire la précision suivante : c’est notre frère un tel du Renouveau qui a prêché. Il a 
donné la précision qu’il n’était pas un prêtre. Alors j’ai dit : c’est le Renouveau 
charismatique. Mais frères, Satan a fait ça pour que les fidèles catholiques restent là-
bas. Il ne faudrait pas qu’ils quittent les lieux pour aller ailleurs dans un mouvement 
pentecôtiste. Donc ils sont restés là dans la grande ville – Babylone. Même si tu 



 34

insultes le prêtre du matin jus qu’au soir, malgré tout, tu es dans la ville. Et lui, il ne va 
pas te faire d’histoire pour cela… puisque vous êtes tous dans la ville. 

Il faut amener les gens à comprendre qu’il y a quelque chose de nouveau. Mais il n’y a 
rien de nouveau. C’est le même dénominateur commun, le même faux pro phète . 
Le faux prophète fait toujours sortir le faux de sa bouche, pas le vrai. Et lisez dans 
Matthieu 24, vous allez voir qu’il y aura des faux christs, des faux prophètes. Ce sont 
des envoyés de ce démon-là comme on l’a lu « de leur bouche, il sort des esprits 
impurs. Ils sortent de la gueule du Dragon, de la bouche du faux prophète et de la 
gueule de la Bête des esprits comme des grenouilles. Leur travail, c’est de parcourir la 
terre pour amener les gens à adhérer à ce système. C’est la séduction . Donc dans 
Matthieu 24, Le Seigneur a mis en garde toute la chrétienté pour que personne ne 
nous séduise. Parce que plusieurs viendront en Son nom, Il a dit « sous mon Nom  ». 
Ils vont venir se présenter comme étant des hommes envoyés de Dieu, comme des 
chrétiens. Et ils vont prêcher Jésus. Mais faites attention ! Ils sont reliés, leur 
bouche est reliée au Faux prophète ici. Et eux tous  prêchent Babylone. Ils ne 
prêchent pas Jérusalem, ils prêchent Babylone, pas pour le Royaume de Dieu. Et 
ils emmènent les gens là-bas dans la grande ville q ui va être détruite à la fin.  

Maintenant vous lisez dans Apocalypse 18, vous allez voir quelque chose d’ahurissant. 
Apocalypse 18 parle toujours de la même ville, Babylone. Verset 4 : Et j’entendis du 
ciel une autre voix qui disait: Sortez du milieu d’elle, mon peuple, [c’est Dieu qui donne 
un ordre à Son peuple pour sortir de Babylone] afin que vous ne participiez point à ses 
péchés, et que vous n’ayez point de part à ses fléaux. Car ses péchés se sont 
accumulés jusqu’au ciel, et Dieu s’est souvenu de ses iniquités. Payez-la comme elle a 
payé, et rendez-lui au double selon ses œuvres. [Dieu nous appelle à nous opposer à 
Babylone ici]. Dans la coupe où elle a versé, versez-lui au double. En haut j’ai parlé de 
la chute de Babylone.  

A un certain moment, le système va chuter. Je parle du système au plan spirituel, pas 
au plan politique. Maintenant le verset 11 dit : «Et les marchands de la terre pleurent et 
sont dans le deuil à cause d’elle, (c’est-à-dire à cause de Babylone parce que là, elle 
vient d’être détruite) parce que personne n’achète plus leur cargaison, (Maintenant 
regardez ce qu’il y a dans les cargaisons de cette ville) cargaison d’or, d’argent, de 
pierres précieuses, de perles, de fin lin, de pourpre, de soie, d’écarlate, de toute 
espèce de bois de senteur, de toute espèce d’objets d’ivoire, de toute espèce d’objets 
en bois très précieux, en airain, en fer et en marbre, de cinnamome, d’aromates, de 
parfums, de myrrhe, d’encens, de vin, d’huile, de fine farine, de blé, de boeufs, de 
brebis, de chevaux, de chars,(Maintenant lisez la suite) de corps et d’âmes 
d’hommes… .Frères ! Vous avez bien lu ?  

Dans les cargaisons de Babylone, il y a les corps et les âmes d’hommes… des 
hommes ! Est-ce que vous comprenez. Babylone est un  trafiquant d’hommes, 
c’est-à-dire ils font le marchandage avec le Diable . Les serviteurs de Babylone 
lui envoient des hommes, des hommes mis à mort. Ils  lui envoient cela, à Satan. 
Et vous lisez dans Apocalypse chapitre 6. Je vous a i parlé ici du quatrième 
sceau, où là-bas il est question de la mort et du s éjour des morts. Et j’ai dit que 
notre âge est un âge de mort. C’est un âge dans leq uel les gens meurent 
beaucoup. Et tout à l’heure, je vous ai dis que c’e st ce système-là, le faux 
prophète, c ette femme, c’est par elle que les gens sont tués, c’est elle qui a donné du 
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vin de son inconduite à boire aux rois de la terre. Donc tout ce qu’ils font de mal, c’est 
elle qui leur inspire cela. Les coups d’Etat, les guerres civiles, les dictatures etc.  Est-
ce que vous savez que c’est ce système démoniaque qui provoque  les coups d’Etat ? 
Il provoque des génocides, comme ce qui s’est passé au Rwanda.  Et j’ai appris 
même qu’ils comptent les hommes. Donc quand on est trop nombreux, ils créent 
des guerres pour qu’on diminue, c’est-à-dire qu’il y ait des morts en masse pour 
que la population diminue pour équilibrer la nourri ture, les médicaments et 
toutes les autres choses.  

Frères, c’est ahurissant ! Il y a des documents qui peuvent vous rendre fou. Le monde 
est contrôlé par des satanistes, des démons. Est-ce que vous savez que des démons 
peuvent venir en chair dans le monde ici ? Vous avez affaire à eux et vous pensez que 
vous avez affaire à un homme. Mais ce sont des démons. Ils sont là. Et Hitler pourrait 
faire partie de ceux-là. Hitler ! Qui a vu son corps ? Personne ! Il est venu, il a semé la 
guerre dans le monde et il a disparu. On ne retrouve pas son corps. Ça été des 
spéculations jusqu’aujourd’hui sur son corps. Et le Frère Branham avait eu une vision 
en 1933. Dieu lui avait dit qu’un Autrichien allait venir troubler le monde et que sa fin 
serait mystérieuse. C’est ce qui est arrivé quand la guerre est arrivée. Et lui, on ne sait 
pas d’où il est sorti. Il a troublé le monde et il est retourné en son lieu. On dit qu’il est 
mort. Mais où est son corps ? Hitler a disparu dans la nature. C’est un démon qui est 
reparti dans l’abîme. Il a fait son travail. Il est  venu pour massacrer les Juifs, tuer 
les hommes. Il est reparti en son lieu. Et dans les  cargaisons de Babylone, il y a 
des corps d’hommes, il y a des âmes d’hommes.  

Frères, faisons  attention dans notre vie chrétienne. N’allez pas vous asseoir n’importe 
où pour dire : Moi je suis chrétien, moi je suis chrétien, moi je suis chrétien ! Cela 
ne paye plus. La Bible est un livre qui se vend en librairie . Tout le monde l’a. Et 
chacun prêche. Chacun dit : c’est moi ! Chacun dit : Jésus . Ce Nom est devenu très 
populaire. Chacun dit Jésus. Il y a des gens même qui s’appellent Jésus. Chacun 
prêche. Mais faites attention. Il y a une grande vi lle spirituelle qui s’appelle 
Babylone qui est là et il y a des églises qui sont logées là-bas comme des 
quartiers. Si tu te retrouves dedans, à coup sûr ton âme va se retrouver dans les 
cargaisons de Babylone. Et ils vendent cela ! Ils vendent ces corps-là. Les âmes 
d’hommes, ils les vendent. Et il y a des gens pour acheter cela. Ils viennent et ils 
disent : Je t’ai apporté mille âmes. Ceux qui sont dans la communauté, ils sont mille 
âmes. Et Satan leur donne en retour les dîmes et les offrandes. Il y a « des soi-disant 
hommes de Dieu.» quand ils ouvrent la bouche, quand ils ouvrent la bouche pour 
parler de dîmes et d’offrandes, tu donnes tout ce que tu as comme argent, parce que 
tu es diaboliquement convaincu que tu dois donner tout ce que tu as.  

Dans le système babylonien, il y a beaucoup d’argents  là-dedans. Et l’argent est l’un 
des dieux de Babylone. Donc ici, c’est le commerce. Dans cette ville, il y a un 
commerce qui se fait. Et c’est un commerce très avantageux entre les religions. Vous 
envoyez des âmes à Satan et en retour, il vous paye, il vous donne de l’argent et de la 
gloire. Et dans la richesse et la gloire, celui qui travaille avec Satan va se retrouver en 
enfer avec lui. Il y en a qui savent ce qu’ils font. Ils savent eux-mêmes qu’ils ne sont 
pas des chrétiens. De la même manière que vous avez des Ministres de l a Parole, 
de vrais apôtres, de vrais prophètes, de vrais past eurs, de vrais docteurs, de 
vrais évangélistes pour prêcher l’Evangile afin que  les âmes soient sauvées, 
c’est comme cela aussi que dans cette ville, vous a vez des prédicateurs qui 
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travaillent pour le Diable. C’est un commerce et Ju das avait cet esprit. Il prenait 
dans la bourse. Il avait un démon comme cela. Lui-m ême était un démon. Et 
Jésus savait cela. C’est Babylone : vendre le chris t. Il est allé vendre Le 
Seigneur. Il L’a vendu et les gens L’ont payé. Ils ont payé Le Seigneur. C’est un 
esprit frères !  

A Babylone, on fait le commerce des âmes . Il a vendu le corps de Jésus. Il a vendu 
son âme. Il a dit : combien vous pouvez me donner, je vous Le livre. Ils ont jugé un 
prix. Et ils ont payé à Judas l’argent. Ils ont payé le corps de Jésus, son âme. Et après, 
il ne savait plus ce qu’il fallait faire de l’argent. Il a été pris de remord. Aujourd’hui, il y 
a des serviteurs de Dieu qui vendent vos âmes. Ils vont vendre cela à la religion, 
au maire de la ville à savoir le Faux prophète. Ils  vendent à Satan. Il y a des 
commerces dans votre dos et vous ne le savez pas. F rères ! Cet esprit-là, moi je 
vous le dis ici, je le hais à 100%. Et Dieu sait, et Satan lui-même sait que là où nous 
sommes arrivés, on va le faire tomber ! [L’assemblée dit : Amen ! Réd.] 

Notre combat est dirigé contre lui. C’est pour cela  que je vous parle de ces 
choses. L’année 2007 sera une année dure pour cet e sprit en Côte d’Ivoire. Ça je 
vous le dis. Notez-le ! Ça sera une année dure pour  ce démon ici.  Parce que 
jusque-là nous sommes enfermés dans nos églises, dans nos salles. Demain on va 
parler en public devant tout le monde. Qui que tu sois, si tu es à Babylone avec les 
âmes de Dieu, on ira te dépouiller là-bas et t’arracher ces âmes-là. Il faut que ce 
mensonge grotesque soit dénoncé partout. C’est pour ça qu’en 2007, on va 
commencer à prêcher en public. Il faut que les gens comprennent qu’il y a de vrais  
serviteurs de Dieu dans l’Eglise. C’est vrai. Amen ! Des hommes qui ont reçu de 
Dieu une Commission et qui prêchent la Vérité. Il n e faut pas mentir aux âmes ! 
Et l’Eglise, ce n’est pas un lieu où on vient se fa ire de l’argent et le Nom de 
Jésus ne se vend pas ! Eux, ils font du commerce av ec Le Nom du Seigneur. Il 
faut dénoncer cela ! C’est un esprit démoniaque, l’ esprit de Judas.  Si je vous dis 
ces choses aujourd’hui, c’est pour que vous compreniez très bien ce que c’est que 
Babylone. De quoi est-ce qu’il est question ? Si vous avez bi en compris, demain 
vous ne serez pas surpris. Et notre combat  est con tre ce démon !  

Satan a fait deux conquêtes dans le monde. Il a fai t une première conquête dans 
le jardin d’éden. Il a présenté le péché à Eve, ell e a mangé et le monde est allé à 
la perdition. Maintenant Jésus est venu, il a créé le Royaume de Dieu dans lequel 
on naît de nouveau. Et Satan là encore va faire une  autre conquête. C’est-à-dire 
que Satan ne va plus dans le monde parce que les gens qui ne connaissent pas Dieu 
sont déjà avec lui. Donc, il ne s’occupe plus d’eux. Maintenant, il fait une conquête 
dans le Royaume de Dieu avec la religion, c’est-à-d ire avec un élément 
semblable au vrai, à la vraie Eglise. Et cette conq uête est faite par ces trois : le 
Faux prophète, la Bête et le Dragon. Donc maintenan t, il a affaire à tout ce qui 
est chrétien. Il n’a plus affaire au monde. Quelqu’un a dit que quand les foules sont 
en train de regardez un match au terrain, un seul démon suffit pour les maîtriser tous. 
Quand on dit : ASEC / AFRICA, les spectateurs sont bourrés au stade. Satan sait que 
tous ceux-là sont à lui. Donc il prend un seul démon qui est là et qui surveille les lieux. 
Il s’amuse. Mais une petite église qui commence à jeûner et à prier, pour elle Satan va 
déléguer au moins un bataillon de  démons pour venir faire la guerre parce qu’il sait 
que quand vous commencez à prier et à jeûner, ça ne vas pas dans son Royaume.  
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Il y a des chrétiens qui regardent le football. Ça c’est la mort ! Les chrétiens ne 
regardent pas du football, ils ne jouent pas non plus au football parce que c’est de la 
mondanité ! Est-ce que vous avez compris ? Amen ! Celui qui joue au ballon n’est 
même pas à Babylone, il est dans le monde. Et il y a des prêtres qui jouent au ballon, 
des pasteurs qui jouent au ballon. Il y a des matches entre pasteurs évangéliques et 
pasteurs protestants. Il ya aussi des matchs entre Pasteurs et fidèles. Et les gens 
s’amusent – ils s’amusent ! C’est cela Babylone. Et on prend Dieu comme un petit 
copain ! On peut Lui taper sur les épaules. Non ! On ne connaît pas Dieu. Lisez la 
Bible ! Dieu est descendu au Sinaï – et cette montagne a commencé à trembler avec 
violence. Le feu sortait avec la fumée. Et quand Il a commencé a parlé, les juifs ont 
crié au secours ! Ils ne voulaient même pas entendre Sa voix. Parce que c’était des 
tonnerres et des éclairs.  Et on n’a pas peur de Lui ! Comme Jésus est venu sur la 
terre comme un homme, on ne le respecte plus. On s’en fout.  Et il y a des chrétiens 
qui jouent au ballon. Entre pasteurs, ils jouent au ballon. Ça c’est la mondanité. Ils ne 
sont pas délivrés du péché et de la mondanité et ils prêchent. C’est-à-dire 
intérieurement, ils ne sont pas délivrés du monde – ils doivent se taire !  

C’est le monde ! Regardez les stars du football ! Qui sont-ils ? Ils sont en enfer ! Ils 
souffrent. On leur donne des millions, mais ils souffrent. Vous ne le savez pas ! C’est 
comme les stars du cinéma et de la musique. Ils souffrent. Quel est leur travail? C’est 
de vous attirer en enfer. Ils ont reçu une onction pour cela. Que ce soit l’onction de 
Dieu ou bien l’onction de Satan, ça attire les esprits. C’est comme ça. Donc si Satan 
oint quelqu’un dans son royaume pour travailler pour lui, ça attire les gens du monde 
et ça peut aussi attirer les chrétiens mal affermis. Pourquoi les footballeurs et les stars 
du cinéma sont célèbres ? Le cinéma, c’est le mensonge de Satan. Je vous l’ai dit ici, 
ce sont des montages, c’est le mensonge. Mais pourquoi les gens sont attirés ? Quand 
ça commence, ils ne peuvent pas tenir, ils s’en vont s’asseoir pour regarder. Michael 
Jackson ou bien un acteur ou un chanteur, quand il ouvre la bouche, les gens tombent 
à la renverse, en transe. Il y en a qui vont dans les concerts et qui tremblent sur eux-
mêmes. Pensez-vous que c’est simple ? Ce sont des manifestations de démons... 

Sur la chanson, il y a une onction. Tout ce qui est  oint, que ce soit dans le 
Royaume de Dieu, comme dans le royaume du Diable at tire. Ça attire ! La Bible dit 
que Jésus n’avait rien pour attirer les regards, mais quand Il passait, les gens le 
suivaient parce qu’Il est oint. Quand Il ouvre la bouche, tu es délivré. Amen ! Il n’y avait 
rien d’apparent pour attirer les regards mais les âmes Le suivaient quand même. Il 
n’avait rien pour attitrer les regards. Quand Il parlait, les hommes le suivaient parce 
qu’Il avait une onction qui attirait leur esprit. Et la Bible dit qu’ils sont allés trois jours 
après Lui dans le désert sans manger. Ils avaient fait trois jours avec Lui, écoutant Sa 
Parole – trois  jours, quelqu’un qui n’avait rien d’apparent pour attirer les regards.  Ils 
l’ont suivi trois jours sans manger. C’est pourquoi Il a dû leur multiplier les pains à 
manger. Le Seigneur s’est vu obligé de leur multiplier des pains, qu’ils ont mangés 
pour repartir chez eux. Pourtant la Bible dit bien qu’Il n’avait rien sur Lui pour attirer les 
regards. Mais Il avait une onction sur Lui. Donc les footballeurs que vous voyez sont 
oints par Satan, votre adversaire à vous ! Si vous ne le savez pas ou si vous l’avez 
oublié, ce matin je vous le rappelle : Satan est votre adversaire ! Satan c’est ton 
ennemi. Et les démons sont vos ennemis. Ils ne vous feront jamais du bien. Tout ce 
qu’ils vont faire, peut être peut vous procurer un plaisir passager, c’est pour vous 
envoyer en enfer ! Ou bien dans la ville ici. Ça, c’est un passage intermédiaire, parce 
qu’après Babylone, c’est la tribulation ou l’enfer !  
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Donc frères, voilà Babylone au plan politique et au  plan religieux. Et Babylone a 
des quartiers. Les églises organisées sont logées l à-bas. Et l’Eglise qu’on appelle 
« LE MESSAGE » est aussi logée là-bas !  C’est l’un des nouveaux quartiers de 
Babylone. Donc celui qui est dans cette religion qu ’on appelle « le Message », ce 
n’est pas évident qu’il soit enlevé. Recherchez l’E glise qui est dans Actes des 
Apôtres. Lisez bien frères. Le Message n’est pas ve nu pour vous emmener dans 
une ville appelée Babylone. Le Message est venu pou r nous conduire à 
Jérusalem – qu’on retrouve l’Eglise des Actes des a pôtres . Et c’est le réveil qui 
va amener cette Eglise à l’achèvement. Une église d ans laquelle toutes les 
influences des hommes vont disparaître.  

Un homme de Dieu n’aura aucune influence particulière sur l’Eglise de Jésus sinon 
que Jésus Lui-même. Amen ! Il faut qu’on le sache frères ! Il faut qu’on le sache. Et 
c’est pour ça que Dieu a permis qu’il y ait plein de mouvements dans ce Message. Et il 
y a des Branhamistes. Ils baptisent au nom de Branham. Et c’est Dieu qui a permis 
tout ça pour que le nom d’un homme ne soit pas collé sur nous. C’est vrai. Et le frère 
Pierre nous a prêché ici. Vous n’étiez pas là c’était bon! Vous avez raté, vous qui 
n’êtes pas venus vendredi soir. Oh vous avez raté un beau Message. Amen. Ça je 
vous le dis. Nous, on était là on l’a entendu. « Que ceux qui ont des oreilles écoutent 
ce que l’Esprit dit aux Elises ! » C’était le fondement de la prédication. Et le frère nous 
a montré que dans tous les âges Dieu parle. Il faut  seulement écouter la voix de 
Dieu, pas la voix d’un homme. Parce que la Bible n’ a jamais dit : écoutez un tel 
Messager.  Elle dit écoutez ce que l’Esprit dit à travers le Messager, à travers un 
serviteur de Dieu, un prédicateur, c’est ça qu’il faut écouter. Il ne faut pas écouter ce 
que les hommes disent. Parce qu’il arrive que les hommes de Dieu mettent leurs 
points de vue, leurs opinions dans les choses de Dieu. 

Que le Nom du Seigneur soit béni ! Je pense que je ne vous ai pas trop fatigué. On va 
se lever et on va prier le Seigneur. Séance de prières. 

 

Troisièmement 

Les prisonniers de la religion 
Prêché à So-Chanwé (Cotonou) le 14 janvier 2007 

 
Que le nom du Seigneur soit béni ! [Amen !] Le pasteur Rigobert est venu à Abidjan en 
Côte d’Ivoire, il a passé un mois chez moi, nous avons eu le temps de parler ensemble 
sur ce que je prêche – sur ce que j’écris aussi. Nous avons eu des entretiens sur les 
brochures que j’ai écrites. Avant de venir, il m’av ait déjà appelé quand il était 
aux Etats-Unis, et il s’est déplacé du Bénin jusqu' à chez moi. J’ai été très touché 
par cela…qu’un homme de Dieu soit préoccupé par ce que j’ai écrit, et qui se 
déplace de son pays jusqu'à chez moi pour en savoir  davantage.  C’est pour cette 
raison que j’apprécie beaucoup ce qu’il vient de dire ce matin, parce qu’en Côte 
d’Ivoire, dans l’Eglise où je suis, les serviteurs de Dieu n’ont jamais cherché à savoir 
de quoi il est question. On n’a jamais eu d’entretiens sur ces choses, seulement ils 
parlent de moi comme quelqu’un qui a un démon, quelqu’un qui est séduit par les 
mauvais esprits. Les hommes de Dieu de la Côte d’Ivoire n’ont jamais parlé de ces 
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choses avec moi, mais un étranger quitte sa patrie,  vient jusqu’à chez moi pour qu’on 
parle de ça pendant un mois et quand le frère est arrivé là-bas, on l’a mis de côté, 
parce qu’il est venu me voir.  

Vous savez frère, le Ministère de pasteur, ça ne s’achète pas au marché ! Les 
pasteurs, on ne les ramasse pas au marché. Un vrai pasteur, c’est celui qui 
cherche de verts pâturages pour son troupeau. Là où  il entend que la Parole de 
Dieu est sortie, il va là pour chercher à en savoir  davantage. S’il découvre que 
c’est vrai, il le prend pour son troupeau, s’il déc ouvre que c’est faux, il le met à 
l’écart et il peut mettre en garde le peuple de Die u, afin que son cœur soit fermé 
à cette fausse doctrine.  Dans les évangiles, Jésus a parlé de la reine de Séba, elle a 
quitté son pays jusqu’en Israël à Jérusalem pour rencontrer le roi Salomon, parce 
qu’elle a entendu parler de sa sagesse et de son intelligence. Les gens lui ont parlé de 
Salomon. Mais elle s’est déplacée pour aller savoir davantage de quoi il était question. 
Elle a parlé avec Salomon, elle a compris que Salomon était un homme sage, et Jésus 
a dit que notre génération aura des comptes à rendre au sujet de la Parole. Parce qu’il 
y a beaucoup qui négligent la Parole de Dieu. 

C’est l’image de l’Eglise allant vers son Seigneur pour entendre la Parole ; 
l’Eglise doit aller vers le Seigneur pour recevoir la Parole. C’est comme ça que la 
reine de Séba s’est déplacée jusqu’à Salomon pour c onnaître la sagesse de 
Dieu. Alors j’ai été très touché par ce que le frère a fait. Beaucoup de frères parlent de 
moi sans me connaître, beaucoup disent des choses à mon sujet sans me connaître. 
Je ne suis pas un séducteur, je suis un homme envoyé de Dieu. En moi, il y a le 
Saint Esprit, sur moi se trouve la colonne de feu q ui apporte la révélation à 
l’Eglise. L’Epouse a un Ministère ! C’est écrit dan s la bible.  L’Epouse a un 
Ministère. Mais l’Epouse en ce moment se trouve dan s les dix vierges.  Alléluia ! 
Elles sont dix ; cinq sages, cinq folles et depuis le temps du Soir, elles marchent, elles 
vont à la rencontre de Jésus Christ au Matin. Nous ne sommes pas encore au 
matin, nous sommes à Minuit et à Minuit, un cri doi t retentir pour réveiller les 
vierges, les dix : Les folles et les sages et c’est  après le réveil que les cinq sages 
se démarquent par la Puissance du Saint Esprit, pou r exercer le Ministère de 
l’Epouse.  

S’il n’y a pas de réveil à Minuit, il n’y a pas de Ministère de l’Epouse et il faut faire la 
différence entre les dix vierges et l’Epouse de Jésus-Christ. [Alléluia !] L’Epouse 
provient des dix vierges et ce sont les vierges sag es qui deviennent Epouse, 
[alléluia] Et il faut faire la différence entre le temps du So ir et Minuit aussi,  [alléluia 
!] Le Ministère du frère Branham est apparu au temps d u Soir, il a donné la 
nourriture. Mais il ne l’a pas distribué. La nourri ture a été donnée par lui, parce 
que le Message nous demande de sortir de Babylone e t quand on sort de 
Babylone, on va à Jérusalem en Christ et quand on v ient en Christ à Jérusalem, 
il faut que là on soit nourrit. Mais qu’est-ce qui va nous nourrir ? C’est pour cette 
raison que Dieu a donné au prophète qui nous a appelés à sortir, la nourriture. Mais ce 
n’est pas lui qui l’a distribué, c’est le frère Frank et le frère Barilier qui ont distribué les 
brochures partout dans le monde et c’est par leur  Ministère que l’Eglise est née, c’est 
par leur Ministère que l’Eglise de Laodicée est parvenue à l’existence. Mais entre le 
temps du Soir et Minuit, il y a un parcours de quarante ans…  
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C’est pendant ces quarante ans qu’il y a eu le Ministère du frère Frank. Mais il s’avère 
que l’Eglise au cours de la marche s’est endormie. Qu’est-ce qu’on fait à celui 
qui est endormit ? On le réveille  ! Dieu est intelligent ! Dieu n’est pas comme nous. Il 
est intelligent.  Il savait que l’Eglise allait marcher quarante ans et qu’avec le temps, on 
allait être fatigué. Avec le temps, on allait s’endormir, alors, il a prévu une onction pour 
nous réveiller. Il a prévu une Puissance pour nous réveiller. Il a prévu un cri pour nous 
réveiller. Moi je ne suis rien frères, mais quand je prêche, les frères qui disent amen à 
cela expérimentent le réveil. C’est eux-mêmes qui me le disent. Ce n’est pas moi qui le 
dis, c’est  eux-mêmes qui le disent. Ils disent que quand je p rêche et qu’ils 
écoutent, ils sont réveillés. C’est une onction que  Dieu a donnée, c’est un 
Ministère que Dieu a donné et quand Dieu donne un M inistère, c’est pour 
atteindre un objectif.  Les Ministères ne viennent pas à l’Eglise en vain. Quand 
Dieu donne un Ministère, c’est pour atteindre un ob jectif.  

Dieu a appelé le frère Branham, l’objectif c’était qu’on sorte des religions, qu’on  
sorte des dénominations et cet objectif a été attei nt parce que nous sommes 
sortis des religions. Nous sommes sortis des dénomi nations . Quand Dieu a 
appelé le frère Frank, c’était pour distribuer la n ourriture – pour répandre le 
Message partout et l’objectif a été atteint parce l es églises sont nées dans le 
Message. Si Dieu m’a appelé pour apporter le réveil  dans l’Eglise, l’objectif sera 
atteint au Nom du Seigneur JESUS et personne ne pou rra s’opposer à cela ! 
Personne . Dieu fait son travail, Dieu est puissant, Dieu est vivant, et l’Epouse de 
Christ lui coûte cher. Jésus a souffert pour avoir l’Epouse – Il a prié pendant des 
heures à Getsémané. On l’a chicoté à la croix, on l’a insulté, on a percé son côté pour 
avoir l’Epouse. Dieu ne joue pas dans ce qu’il fait, le Seigneur pr end cette œuvre 
au sérieux.  Il prend cette œuvre au sérieux. Les h ommes peuvent s’agiter ! 
Quand c’est nouveau, les hommes s’agitent toujours.  Quand c’est nouveau, les 
hommes ne comprennent pas, parce que dans l’Eglise,  nous sommes différents. 
Nous sommes des frères ! C’est vrai, mais nous somm es différents. Il y en a qui 
comprennent en retard. Il y en a qui comprennent vite, il y en a qui ne comprennent 
rien du tout dans l’Eglise. Il y a toutes sortes de monde. Celui qui comprend, il avance ! 
Alléluia ! Il avance… 

Celui qui comprend avance. La réaction d’opposition que les frères ont aujourd’hui, 
moi-même je l’ai eu quand le Seigneur s’est révélé à moi. Je lui ai dit « Seigneur, il y 
a beaucoup de frères dans l’Eglise, moi je suis tro p jeune. Il y a de grands 
hommes de Dieu qui sont là, va leur donné ce Messag e pour qu’ils le prêchent. 
Pour moi, c’est trop difficile et personne ne me cr oira…»  Personne ne me croira ! 
Quand je devrais commencer à écrire les brochures, j’ai dit mais « Seigneur pourquoi 
écrire des brochures? Frère Branham a des brochures , frère Frank a écrit des 
brochures…On n’a même pas encore fini de lire, qu’e st-ce que moi je vais écrire 
pour faire quoi ? » J’étais un opposant ! Moi j’étais un opposant. J’ai été le 
premier opposant à la vision du réveil. J’ai été le  premier opposant au Cri de 
Minuit, mais Jésus-Christ m’a vaincu . Comme Il m’a vaincu, Il va vaincre tous ceux 
qui s’opposent. Moi-même, j’ai été le premier opposant ! J’ai dit « non c’est bon, c’est 
bon Seigneur…»  J’ai cherché à voyager, je voulais quitter la Côte d’Ivoire,  je voulais 
voyager. Moi je travaille à la Marine.  Vous savez, il y a la marine partout, donc je 
voulais aller en Amérique pour aller travailler là-bas. J’ai fait des démarches, ça n’a 
pas marché. J’ai trop souffert de cela frères.  
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Ceux qui s’opposent ont raison. Ils pensent qu’ils ont raison parce que moi aussi je 
pensais avoir raison. Mais quand Dieu choisit un homme, on n’a pas de compte à lui 
demander. C’est comme un papa qui a fait des enfants… Il se lève et il dit : « Toi, vas 
au champ ! » Que tu le veuilles ou non, tu dois y aller, sinon tu ne manges pas à la 
maison, tu ne dormiras pas à la maison, tu vas aller au champ, c’est ton père, c’est lui 
qui t’a mis au monde, donc il peut t’envoyer. Donc Dieu choisit celui qu’Il veut et Il 
l’envoie où Il veut. Donc moi-même, j’ai été le premier opposant à la vi sion du 
réveil, mais le Seigneur m’a vaincu. Donc tous ceux  qui s’opposent seront 
vaincus par le Seigneur, ils seront confus comme mo i j’ai été confus.  Avant, 
j’avais honte de parler de ces chose. Je cachais cela, je ne voulais pas parler de ça, 
parce que quand je vais en parler, les frères vont se moquer de moi, ils vont dire : " toi 
tu es devenu fou, tu es devenu fou, tu ne sais pas ce que tu dis"  j’avais peur, 
j’avais des craintes jusqu’à ce qu’un jour le Seigneur me donne toutes les assurances 
et que le frère Barilier me dise qu’il allait publier les trois grandes visions sur Internet. 

Ceux qui se sont opposés au début,  actuellement be aucoup sont vaincus !  
Alléluia ! C’est Jésus-Christ qui va les vaincre. C e ne sont pas des démons qui 
vont les vaincre, Jésus Lui-même va vaincre Ses ser viteurs. Il va leur faire 
comprendre que c’est Lui qui m’a choisi. Mais nous ne pouvons pas attendre 
que quelqu’un comprenne avant de travailler . Quand Paul a reçu la révélation, il a 
commencé à prêcher et ses collègues pharisiens ont vu qu’il a commencé à prêcher 
Jésus. Il n’a pas attendu que tous les pharisiens soient convaincus. Chacun sort de la 
religion en son temps, et c’est de ça que je vais parler ce matin. Je vais parler des 
prisonniers de la religion. La religion fait des pr isonniers. Alléluia ! La religion fait 
des prisonniers. Et le Message que nous avons reçu est un appel à so rtir de la 
religion. Parce que Babylone, c’est la religion. Ba bylone est une ville et cette 
ville symbolise la religion . La religion, c’est ce que les hommes eux-mêmes ont 
bâti avec leurs efforts en utilisant l’Evangile. Il s prennent la Bible et ils bâtissent 
leur religion… Ils bâtissent leurs propres pensées.  La religion, c’est l’église qui 
existe en dehors de la révélation. La religion, c’e st la vie chrétienne qui existe 
sans révélation .  

Dans le Message, on a eu une fausse compréhension de la religion ; on n’a pas 
compris ce que c’est que la religion dans le Message. On a pensé que la religion, ce 
sont les bâtiments des catholiques, des méthodistes et des protestants. Ce n’est pas 
cela seulement la religion. Les temples sont des symboles de la religion, mais la 
religion c’est un esprit. Un religieux, c’est quelqu’un qui adore Dieu sans révélation. 
[Alléluia !] Est-ce qu’on se comprend frères ? Donc quand la Bible dit de sortir de la 
religion, ça veut dire qu’il faut sortir d’une adoration sans  révélation de Jésus-
Christ . [Alléluia !] La religion, c’est une adoration sans Puissance, est-ce qu’on se 
comprend frères ? La religion est une adoration sans Puissance du Sa int Esprit. 
La religion est une adoration sans révélation de la  manifestation de Dieu.  

Lorsqu’on se rassemble sans la puissance du Saint E sprit, lorsqu’on mène une 
vie chrétienne sans la Puissance du Saint Esprit, o n vit dans la religion.  Frères et 
sœurs, ce matin, je vais parler des prisonniers de la religion. C’est vrai que nous 
sommes sortis des organisations religieuses, on a quitté les lieux de prière des 
catholiques, on a quitté les lieux de prière des méthodistes, on a quitté les protestants, 
on a quitté toutes ces églises organisées, on est venu dans le Message, mais est-ce 
que nous sommes sortis de la religion ? Est-ce que nous avons abandonné l’esprit de 
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la religion ? Est-ce que nous avons obtenu ce que nous cherchi ons après être 
sortis de ces églises ? Ce pourquoi on a quitté les  catholiques et les 
méthodistes, est-ce qu’on l’a obtenu quand on est v enu dans le Message ? C’est 
ça la question à Minuit, c’est ça la question que J ésus-Christ pose à Son Eglise. 
Quand vous avez quitté les méthodistes, les protest ants, les catholiques et que 
vous êtes venu dans le Message …Est-ce que vous avez obtenu ce pourquoi 
vous êtes venu  ? Est ce que vous avez obtenu le réel Saint Esprit ? Est-ce que 
vous avez obtenu la Puissance de Dieu dans votre vi e ? Est-ce que vous avez 
obtenu les dons du Saint Esprit ? Est-ce que la vra ie vie de Christ est manifestée 
en vous ? Parce qu’on ne doit pas sortir en vain.  

Plusieurs ont quitté l’Egypte, ils sont sortis, mais  ils ne sont pas arrivés en Canaan. 
L’objectif c’était la terre promise, prendre les pr omesses de Dieu. Mais est-ce 
qu’ils l’ont  obtenu quand ils sont sortis ? Il y e n a qui sont morts dans la 
rébellion dans le désert. Ils ont contesté avec Die u dans le désert et  ils sont 
morts. Il y en a qui sont morts dans les guerres pa rce qu’ils sont allés voler. Il y 
en a qui sont morts dans les guerres parce qu’ils o nt péché, ils se sont 
enflammés avec les madianites et ils sont morts dans le péché,  dans 
l’impudicité.  Vous connaissez l’histoire de Phinée, il a pris une lance pour tuer un 
homme qui allait coucher avec une femme. Donc plusieurs sont morts sans avoir 
obtenu la promesse. Donc leur sortie de l’Egypte c’ était en vain frères ! Et parmi 
nous, il y a les prisonniers de la religion. Dans l e Message du temps de la fin, il 
se trouve des prisonniers, des frères et sœurs embr igadés dans la religion, c’est 
de cela que je vais parler ce matin. Il faut qu’on soit délivré de la religion, il faut que 
notre sortie ait un sens. Il faut que nous obtenions ce pourquoi nous sommes sortis. Il 
faut qu’on obtienne maintenant ce que Dieu nous a p romis. Il faut qu’on saisisse 
la chose et qu’on soit sûr qu’on l’a saisit.  

On va lire dans Actes 12 :1-12 : 

Vers le même temps, le roi Hérode se mit à maltraiter quelques membres de l’Eglise, 
et il fit mourir par l’épée Jacques, frère de Jean. Voyant que cela était agréable aux 
Juifs, il fit encore arrêter Pierre. C’était pendant les jours des pains sans levain. Après 
l’avoir saisi et jeté en prison, il le mit sous la garde de quatre escouades de quatre 
soldats chacune, avec l’intention de le faire comparaître devant le peuple après la 
Pâque. Pierre donc était gardé dans la prison; et l’Eglise ne cessait d’adresser pour 
lui des prières à Dieu.  La nuit qui précéda le jour où Hérode allait le faire 
comparaître, Pierre, lié de deux chaînes, dormait entre deux soldats;  et des 
sentinelles devant la porte gardaient la prison. Et voici, un ange du Seigneur survint, 
et une lumière brilla dans la prison. L’ange réveil la Pierre, en le frappant au côté,  
et en disant : Lève-toi promptement! Les chaînes tombèrent de ses mains. Et l’ange 
lui dit: Mets ta ceinture et tes sandales. Et il fit ainsi. L’ange lui dit encore: 
Enveloppe-toi de ton manteau, et suis-moi.  Pierre sortit, et le suivit, ne sachant pas 
que ce qui se faisait par l’ange fût réel, et s’imaginant avoir une vision. Lorsqu’ils 
eurent passé la première garde, puis la seconde, ils arrivèrent à la porte de fer qui 
mène à la ville, et qui s’ouvrit d’elle-même devant eux; ils sortirent, et s’avancèrent 
dans une rue. Aussitôt l’ange quitta Pierre. Revenu à lui-même, Pierre dit: Je vois 
maintenant d’une manière certaine que le Seigneur a envoyé son ange, et qu’il m’a 
délivré de la main d’Hérode et de tout ce que le peuple juif attendait. Après avoir 



 43

réfléchi, il se dirigea vers la maison de Marie, mère de Jean, surnommé Marc, où 
beaucoup de personnes étaient réunies et priaient. 

On va lire aussi dans 2 Corinthiens 3 :17 : Or, le Seigneur c'est l'Esprit; et là où est 
l'Esprit du Seigneur, là est la liberté.   

C'est pour la liberté que Christ nous a affranchis. Demeurez donc fermes, et ne vous 
laissez pas mettre de nouveau sous le joug de la servitude. Amen ! (Gal 5 :1) 

On lit aussi dans Matthieu 15 :1-9 : Alors des pharisiens et des scribes vinrent de 
Jérusalem auprès de Jésus, et dirent: Pourquoi tes disciples transgressent-ils la 
tradition des anciens?  Car ils ne se lavent pas les mains, quand ils prennent leurs 
repas. Il leur répondit: Et vous, pourquoi transgressez-vous le commandement  de 
Dieu au profit de votre tradition  ? Car Dieu a dit : Honore ton père et ta mère; et: 
Celui qui maudira son père ou sa mère sera puni de mort. Mais vous, vous dites: Celui 
qui dira à son père ou à sa mère: Ce dont j'aurais pu t'assister est une offrande à Dieu, 
n'est pas tenu d'honorer son père ou sa mère. Vous annulez ainsi la parole de Dieu au 
profit de votre tradition. Hypocrites, Esaïe a bien prophétisé sur vous, quand il a dit : 
Ce peuple m'honore des lèvres, Mais son cœur est éloigné de moi. C'est en vain qu'ils 
m'honorent, en enseignant des préceptes qui sont des commandements d'hommes. 
Amen ! 

Comme je vous l’ai dit frères, je voudrais parler des prisonniers de la religion. Et je vais 
m’appuyer sur l’histoire de Pierre. Pierre a été emprisonné à Jérusalem, je n’ai rien 
contre l’apôtre Pierre, mais c’est l’expérience qu’ il a vécue que je veux utiliser 
pour vous expliquer quelque chose. Pierre prêchait la Parole, après la Pentecôte, ils 
ont reçu la Puissance du Saint Esprit, et ils ont commencé à prêcher la Parole de Dieu. 
Et les Scribes et les Pharisiens se sont soulevés contre eux. Ces Scribes et ces 
Pharisiens étaient des religieux, c’était les gardi ens de la loi, ils avaient la lettre 
de la loi, mais pas l’Esprit de la loi, et quand Jé sus venait en ce moment là dans 
le temple, il n’y avait plus vraiment de l’adoratio n. Les gens vendaient dans le 
temple, ils trafiquaient dans le temple. Et un jour , Jésus a pris un fouet pour les 
chasser du temple. Ils faisaient du commerce dans l ’Eglise. Ce sont les 
symboles de la religion. Et les apôtres sont venus avec la Puissance du Saint Esprit. 
Sur eux se trouvait l’Esprit qui avait écrit la loi, parce que c’est Dieu Lui-même qui a 
donné la loi à Moïse, et le Saint-Esprit, c’est l’Esprit de Dieu qui a écrit la loi. Mais les 
Scribes et les Pharisiens sont entrés dans la relig ion, ils sont entrés dans les 
traditions, ils ne servaient plus Dieu, ils n’avaie nt plus de conscience spirituelle, 
ils aimaient les honneurs. Quand ils passent sur la  grande place, on les salue, ils 
sont heureux, quand ils vont dans les cérémonies, i ls occupent les premières 
places, ils aimaient les honneurs, mais ils n’adora ient plus Dieu dans l’Esprit, ils 
sont devenus des religieux, et quand les apôtres se  sont levés pour prêcher la 
Parole, ces pharisiens religieux se sont soulevés c ontre eux, ils ont commencé à 
les battre, à les pourchasser à Jérusalem, et un jo ur, ils ont saisit Pierre et l’ont 
mis en prison. C’est le texte qu’on a lu ici. 

Il a été placé sous des surveillances. Quand on rentre dans la prison, on franchit une 
première barrière où il y avait des soldats qui étaient là.  Après, on trouve une 
grande porte avant de trouver Pierre. Là où il étai t, il y avait un soldat à sa 
gauche, un autre à sa droite et ils l’ont lié avec des chaînes et il dormait entre 
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eux. Frères, je veux vous montrer une image. Ce n’est pas que l’apôtre Pierre avait 
fait du mal ici ou bien que Pierre était devenu un religieux ! Non  ! Mais je veux 
utiliser le texte pour vous expliquer quelque chose ; pour vous montrer combien de 
fois des enfants de Dieu sont enfermés dans la reli gion.  Pierre ici était un 
prisonnier de la religion, prisonnier de la religio n des scribes et des pharisiens.  
[Alléluia !] Les scribes et les pharisiens se sont levés contre eux, parce qu’ils étaient 
devenus religieux. Ils n’avaient plus communion avec Dieu, ils ne pouvaient plus 
entendre et recevoir la révélation de Dieu parce qu’ils avaient bâti une religion pour les 
Juifs. C’est pour ça qu’ils s’opposaient au Saint Esprit et à ses serviteurs et Pierre a 
été fait prisonnier. Il y avait des soldats qui le gardaient, il était lié de chaînes et il 
ne pouvait pas s’en sortir.  C’est  l’état de l’Eglise aujourd’hui frères. C’est  l’état 
de l’Eglise. Plusieurs sont emprisonnés, ils sont d ans la religion et la religion est 
une prison. Tout à l’heure, je vous ai dit que la r eligion, c’est le fait d’adorer Dieu 
sans révélation, adorer Dieu sans Sa puissance.   

Quand vous adorez Dieu sans Sa Puissance, sans Sa révélation et sans visio n 
céleste , vous êtes un religieux [alléluia !] Et la Bible nous demande en ce temps de la 
fin de sortir de la religion. C’est le cri qui a été lancé dans le Ministère de frère 
Branham : Sortez de la religion ! Sortir de Babylone, ça veut  dire sortir de la 
religion, sortez des églises bâties par les hommes.  Quand on bâti la religion, 
c’est toujours avec des versets biblique, mais c’es t quand même une religion qui 
est bâti. Ce n’est plus la Puissance de Dieu qui se  révèle . Et ici,  Pierre se trouvait 
entre deux soldats et il avait une chaîne. Ce sont des images. Dans ce Message 
frères, nous avons bâti des propres pensées, chacun a ses p ropres pensées, ce 
sont des chaînes, chacun a sa manière de voir, ce s ont des chaînes qui bloquent 
notre esprit, qui nous empêchent de connaître la ré vélation. Et Pierre ne pouvait 
pas se libérer. S’il arrivait à tuer les deux soldats, il y avait une porte devant lui qui 
était bien  barricadée.  Il ne pouvait  pas passer, il trouverait un groupe de soldats 
devant lui. Il ne pouvait pas passer. S’il arrive à les tuer tous, il y a encore une autre 
porte devant lui qui est barricadée. Il ne pouvait pas se libérer frères. Et l’Eglise se 
trouve dans une prison comme cela. Nous avons reçu le Message avec la Puissance 
du Saint-Esprit, mais cette Puissance a disparu du milieu de nous. La Bible nous a 
promis les dons de l’Esprit, les guérisons divines,  les parlers en langues, les 
prophéties, les paroles de connaissance et tous ces  dons qui étaient révélés à la 
pentecôte, tous ces dons qui étaient révélés dans l e Ministère de frère Branham. 
Quand on adore Dieu sans Sa puissance, c’est la con fusion ! Quand on adore 
Dieu sans la révélation, c’est la confusion. On doi t sortir de la confusion, on doit 
aspirer à la Puissance du Saint Esprit parce que Di eu nous appelle à la 
Puissance du Saint Esprit.  

Nous sommes des vases, des instruments dans la main de Dieu, on doit contenir la 
Puissance de Dieu, on doit recevoir les dons du Saint Esprit. Quand on se rassemble, 
l’Eglise doit vivre de la Puissance de Dieu, le péché doit être dénoncé et chassé, les 
démons doivent être dévoilés et chassés, tous ceux qui viennent à l’Eglise doivent être 
délivrés. C’est ça l’Eglise. Ce n’est pas la religion, on n’a  pas reçu la religion. 
Nous n’avons pas été appelés pour être emprisonnés par des démons,  [alléluia !] 
La promesse de Dieu pour nous, c’est la promesse du  Saint Esprit, la promesse 
de Dieu pour nous, c’est l’enlèvement, c’est la man ifestation des dons dans 
l’Eglise, mais où est-ce qu’on en est avec ça frère s [Alléluia !] Où est-ce qu’on en 
est avec ça frères, il y a quelque chose qui ne va pas frères et nous, nous disons qu’il 
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y a quelque chose qui ne va pas dans l’Eglise, celui qui est simple sait que quelque 
chose ne va pas dans l’Eglise, celui qui est humble sait que quelque chose ne va pas. 
Mais il y en a qui aiment se frapper la poitrine : Nous, on a le Message, Nous on a le 
Message.  Le Message est devenu leur religion. On doit sortir  de la religion 
frères. On doit sortir de la religion frères, le Message du temps de la fin n’est pas 
une religion, c’est la révélation de la Parole de D ieu, qui doit être appliqué à 
notre vie frères.  

Pierre a été emprisonné, il ne pouvait pas se délivrer –  il était fatigué. Alors il a 
commencé à dormir. Comme aujourd’hui frères, l’Eglise est assoupie et endormie. 
L’Eglise ne peut pas se libérer, elle est imbibée, elle ne peut pas se relever 
frères, elle a perdu espoir, alors elle s’endort, l es vierges sont sorties, elles ont 
pensé qu’elles allaient arriver tôt,  elles ont marché parce qu’au départ frères, les 
premiers ont reçu le Message avec beaucoup de zèle et on a prophétisé plusieurs 
années où le Seigneur allait venir, on a prophétisé plusieurs années où le Seigneur 
allait venir et il n’est pas venu. Il y a des frères qui ont refusé de mettre les enfants à 
l’école, parce que pour eux, le Seigneur venait vite. Il y en a qui ne voulaient pas bâtir 
des maisons parce qu’ils ont trouvé que c’était trop païens de bâtir des maisons. Ils 
s’attendaient au Seigneur, ils pensaient qu’Il allait venir vite et les années sont 
passées, Il n’est pas venu. Il y en a qui pensaient qu’Il venait en 1977. Il n’est pas 
venu, dans les années 80, Il n’est pas venu et jusqu’aujourd’hui, Il n’est pas venu et les 
frères et sœurs sont fatigués. On est épuisé et nous sommes devenus des religieux, 
des gens qui adorent Dieu sans but. On a perdu espoir.  

Dans une prison, il y a plusieurs Cellules et dans le Message, dans la religion qu’on 
appelle « le Message » il y a plusieurs cellules. I l y a la cellule des Branhamistes  
! Les Branhamistes sont dans la prison, eux ils croient seulement les brochures de 
William Branham. Il y a la cellule des tonnerristes,  eux ils croient que les sept 
tonnerres sont révélés. Il y a la cellule des Franckistes , eux ils croient et dans ses 
brochures. Après lui, il n’y a plus rien à recevoir d’un quelconque serviteur de Dieu. Ce 
sont les défenseurs du Ministère de frère Frank, ils veulent défendre le frère Frank à la 
place de Dieu. Comme les Branhamistes veulent défendre le frère Branham à la place 
de Dieu. Mais je vous le dis ici frères, personne ne peut défendre un homme de Dieu à 
la place de Dieu Lui-même. Il y a la cellule des Grâcistes.  Ce sont des prisonniers, 
des prisonniers de la religion appelé « le Message ». Nous, nous ne sommes pas 
dans une religion. Sortons de la religion frères, sortons de la prison de la religion 
frères. Il y a la cellule des paresseux. Les paresseux dans le Message, c’est une autre 
forme de gracisme. Les premiers Grâcistes, disent qu’on peut pécher et être sauvé. 
Les Grâcistes de maintenant disent qu’on n’a pas besoin de faire des efforts, on n’a 
pas besoin de jeûner et prier. Jésus a intercédé pour nous, c’est fini ! La Bible dit que 
le Seigneur est sur Son trône et intercède pour nou s. Alors c’est fini et c’est 
ceux-là qui combattent ce qu’on est en train de fai re maintenant.  

Ce sont des Grâcistes. Ils croient que la grâce de Dieu fait qu’on n’a plus besoin 
d’efforts, mais est-ce qu’on peut vaincre sans efforts frères ? Le Message s’adresse à 
des vainqueurs, le Message s’adresse à des combattants, pas à des hommes 
paresseux. Le Message nous appelle à la rencontre du Saint Esprit. Le Message nous 
appelle à la rencontre de la Puissance de Dieu dans les jeûnes et dans les prières. Le 
Message n’est pas adressé aux paresseux ; le Message n’est pas adressé à ceux qui 
ne veulent pas faire d’efforts. Frères et sœurs, il y a des prisonniers aujourd’hui dans 
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l’Eglise, des frères et sœurs qui sont prisonniers de la tradition. Dans Mathieu 15 qu’on 
a lu, Jésus a dit aux pharisiens qu’ils étaient dans les traditions de leurs pères parce 
qu’ils lui ont fait des reproches, ils lui ont dit : "mais tes disciples n’observent pas la 
tradition, ils mangent sans se laver les mains, ce n’est pas normal…"  Mais Jésus 
n’est pas dans la tradition. Jésus n’est pas dans la tradition frères ! Les scribes et les 
pharisiens étaient devenus des gens de la tradition  qui marchaient selon la 
tradition, c’était leur prison. Ils ne pouvaient pa s en sortir. Dans les traditions, il 
y a des prisons, ils ne pouvaient pas en sortir.  [Alléluia !]  

Et l’apôtre Paul était un prisonnier de la religion  des anciens. Paul était un 
prisonnier de la religion des anciens,  il servait cette religion avec zèle. Il poursuivait 
les frères pour les tuer et un jour Dieu l’a délivré. Il est sortit de la religion des 
pharisiens, il a reçu la révélation de Jésus-Christ  et il a commencé à prêcher la 
Parole. Il a commencé à prêcher la Parole. Et il a confessé lui-même qu’il était 
prisonnier de Jésus-Christ.  Si nous voulons être prisonniers de Christ frères, on 
doit être délivré de la prison de la religion  [alléluia !] Si nous voulons être 
prisonniers de Christ, parce que le Message nous ap pelle à être prisonnier de 
Christ. On doit être délivré de la prison de la rel igion, on doit quitter les cellules 
des Grâcistes, on doit quitter les cellules des fra nckistes, on doit quitter les 
cellules des Branhamistes, on doit quitter toutes c es cellules qui on été créées 
dans cette prison et nous attacher à Christ et à Sa  Parole, parce que le Message 
nous ramène à la Bible, l’appel à sortir nous ramèn e à la Bible et le Message est 
un appel à sortir de la religion.  

Tant que vous sentez la religion vous menacer, cela veut dire que vous n’êtes pas 
encore arrivés. Il faut toujours courir  [Alléluia !] Paul dit : Je suis prisonnier de 
Christ , parce qu’il a été délivré de la prison des scribes et des pharisiens, il a été 
délivré de la tradition de ses pères ; toutes les c onceptions qui étaient dans sa 
tête sont sorties, les conceptions religieuses sont  sorties et Dieu a mis Sa 
pensée en lui, il a été élevé au troisième ciel et il a reçu la révélation de Jésus.  Il 
a dit aux Galates…"L’évangile que je vous prêche frères, je ne l’ai p as reçu d’un 
homme, mais d’une révélation de Jésus-Christ…"  [Alléluia !] Adorons Dieu par la 
révélation frères, adorons Dieu dans la voie qu’Il trace pour nous. Sortons de la 
religion ! Il y a des frères qui ont fait du Message une relig ion. Je ne suis pas 
d’accord avec cela, il y a des frères qui ont ramen é le Message du temps de la 
fin à une seule personne,  je ne suis pas d’accord avec cela. On ne peut pas ramener 
l’Eglise de Jésus à une personne, on ne peut pas ramener l’Eglise de Jésus à un seul 
Ministère, ce n’est pas possible, ce n’est pas possible. Dieu est trop grand, Jésus est 
trop grand, le royaume de Dieu est trop grand pour que ce soit ramené à un homme. 
Non frères ! C’est dans la religion qu’on voit ces choses.  

Dans la religion, on peut ramener l’église ou la co mmunauté à un pape. Après lui, 
tout le monde est abaissé. Mais dans l’Eglise de Christ, ce n’est pas comme cela. Il y a 
cinq Ministères dans la bible et c’est le Saint Esprit qui travaille dans les cinq 
Ministères et quand Dieu prend un homme, il fait avec lui un travail, un travail qui ne 
met pas fin à tous les autres travaux dans l’Eglise qui est le Royaume de Dieu ! 
[Alléluia !] Le Saint-Esprit donne l’orientation, c’est le Saint  Esprit qui donne 
l’orientation et les Ministères travaillent. Votre pasteur ici m’a trouvé en Côte 
d’Ivoire. Quand il est revenu, il vous prêchait le réveil, c’est aujourd’hui que je prêche 
ici frères, c’est aujourd’hui seulement que je prêche ici. Mais si c’est moi seul qui 
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doit prêcher, où est-ce qu’on va aller avec cela ? Il ne faut pas ramener le réveil à 
ma seule personne frères ! Non ! [Alléluia !] Moi j’ai peur quand on ramène le 
Royaume de Dieu à une personne, ça me fait peur, ce  n’est pas Biblique, ça ne 
vient pas de Dieu. Je ne suis pas d’accord avec cel a, non frères !  [Alléluia !] Dieu 
est vivant, c’est lui qui donne la voie à suivre. Il peut donner une révélation à un frère 
et le frère vient informer l’Eglise pour lui dire comment Dieu veut qu’on marche 
désormais. Mais c’est tout le monde qui marche, c’est plusieurs qui prêchent. C’est 
comme ça frères.  

Pierre ici ne pouvait pas s’en sortir, il était lié  dans les chaînes, mais qu’est-ce 
qui s’est passé ! Il y a eu un miracle qui s’est op éré. Quand l’Eglise a appris qu’il 
était emprisonné, les frères ont commencé à prier pour lui, mais dans la prison, il 
dormait. Mais les frères priaient pour lui et la Bi ble dit que les prières ne 
cessaient pas de monter à Dieu en faveur de Pierre,  c’est pour cette raison frères 
qu’on a mis en place la chaîne de prière.  Quand l’Eglise est gagnée par le 
sommeil, il faut qu’il y ait des intercesseurs pour  la réveiller. Pierre dormait, lié et 
fatigué, mais des frères intercédaient pour lui frères, alors nous qui avons compris 
premièrement la vision du réveil, on doit intercéder pour toute l’Eglise, intercéder, prier 
jusqu'à ce que nous soyons tous délivrés de la religion [alléluia !] C’est la vérité frères, 
c’est la Bible ! Ce n’est pas un homme, c’est la Bible, c’est Jésus-Christ et c’est Jésus 
qui a demandé qu’on prie, parce que Jésus m’a dit ceci : « Ton Ministère va révéler 
l’Epouse et ça sera une grande armée » . Donc vous qui intercédez pour l’Eglise, 
vous formez une armée qui affronte la religion, alo rs, battez-vous frères, 
battons-nous tous dans la chaîne de prière parce qu ’il y a des frères qui ne 
savent plus ce qu’ils font. Celui qui est assoupis et endormit ne sait plus ce qu’il fait. 
Pierre n’espérait pas dans la délivrance, il dormait entre deux soldats. Les soldats, 
c’est le symbole des démons qui embrigadaient les chrétiens. Ils leur disent : « Ne 
priez pas, ne priez pas, c’est de la religion, la c haîne de prière, c’est de la 
religion, ça ne vient pas de Dieu !» Ce sont des démons qui raisonnent comme cela 
et ils avaient lié Pierre, il ne pouvait rien faire.  

Mais regardez le texte frères, quand l’Eglise a prié, la Bible dit qu’une lumière est 
apparue dans la prison  [alléluia !] Une lumière est apparue dans la prison, un 
ange est descendu là-bas, nos prières appellent les  anges frères, les anges 
viennent pour exaucer nos prières. Alors un ange est venu, Dieu l’a délégué, Il lui a 
dit « va libérer mon serviteur  ». Quand il est entré dans la prison, la Bible dit qu’il l’a 
réveillé ! Il l’a réveillé, il lui a dit « Réveille-toi ! » [Alléluia !] Il a frappé sur son côté: 
Réveille-toi! Nos prières vont réveiller l’Eglise f rères, je le crois à cent pour cent . 
Nos prières vont réveiller l’Eglise, Dieu enverra Sa puissance pour nous réveiller. Il lui 
a dit : « lève-toi » et les chaînes sont tombées. Les chaînes sont tombé es et les 
deux soldats ne voyaient rien, ils ne comprenaient rien, ils ne savaient pas que 
Pierre s’était levé, pourtant ils l’attrapaient.  Dieu est puissant, frères ! Dieu est 
puissant, ils ont attrapé Pierre comme cela, mais Pierre s’est réveillé et s’est levé. Il a 
quitté leur main, mais ils ne le savaient pas. L’ange lui a dit : Mets ta ceinture. Qui 
connaît le symbole de la ceinture dans la Bible ? Regardez dans Ephésiens ce que 
veut dire la ceinture : C’est la Vérité, la Parole !  Ayez la vérité pour ceinture ! Il a dit à 
Pierre : Mets ta ceinture.  C’est la vérité frères, celui qui se réveille doit prêcher la 
vérité, celui qui se réveille doit se réengager dan s la marche avec la vérité du 
Seigneur et la vérité c’est la Parole . Il lui a dit : Mets tes sandales ! Les sandales 
sont des chaussures; et les chaussures dans la Bible, c’est le zèle frères. Le réveil 
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donne un nouveau zèle.  L’Eglise est assoupie et endormie, mais quand elle va se 
réveiller, elle aura un nouveau zèle pour prêcher l a Parole. Quand l’Eglise va se 
réveiller, elle aura un nouveau zèle pour prêcher l a Parole parce que le réveil 
suscite toujours un nouveau zèle et ceux qui ont cr u à ce Message, ceux qui ont 
cru à cette prédication, à cette vision de réveil, partout ils ont un nouveau zèle. 
C’est eux-mêmes qui me le disent et moi-même j’ai r eçu un nouveau zèle aussi.  

Le réveil donne un nouveau zèle. L’assoupissement et le sommeil font que le zèle 
nous quitte. C’est pour ça que la Bible dit dans apocalypse 3 :14, dans notre âge : Aie 
du zèle et repens-toi, parce qu’on est assoupis et endormis et que le zèle nous 
manque, mais le réveil donne un nouveau zèle. Quand Pierre a commencé à dormir, 
il a mis de côté sa ceinture et ses sandales. Il a abandonné la vérité et le zèle 
parce qu’il dormait. Quand l’Eglise dort, quand l’E glise est assoupie, elle 
abandonne la Parole de la vérité et le zèle et les gens sont fatigués. On est lourd, 
mais dès que le réveil vient frères, nous sommes réengagés dans la vérité et dans le 
zèle. Maintenant il y a une chose qui vient encore, il a dit « enveloppe-toi de ton 
manteau et suis moi  » Le manteau, c’est le symbole de la Puissance de Die u 
[L’assemblée dit amen] Oui, c’est la vérité. C’est la Bible frères, c’est la Bible ! Il dit : « 
Enveloppe-toi de ton manteau !  » parce que quand on se réveille frères, la 
Puissance de Dieu vient sur nous et comme le frère l’a dit, pensez au manteau d’Eli. 
Après je vais prêcher là-dessus, à la prochaine séance, je vais parler de cela. Que 
notre Seigneur soit béni, donc voilà comment Pierre a été délivré de la prison. 

Pierre est le symbole des chrétiens qui sont enferm és dans la religion, c’est le 
symbole d’une Eglise enfermée dans la religion, c’e st le symbole aussi d’un 
chrétien enfermé dans la religion, un homme de Dieu  qui est combattu par 
l’adversaire, combattu par les démons, alors qu’il a reçu l’évangile de Jésus 
Christ.  Il se retrouve en prison, enfermé entre des démons, entre des chaînes de 
traditions, entre des conceptions, des imaginations non bibliques  et il marche des 
années et il commence à sommeiller, à dormir, mais Dieu veut délivrer une telle Eglise, 
Dieu veut délivrer une telle personne, c’est pour cette raison qu’il y a le Cri de Minuit. 
Frères, c’est un Cri poussé par l’Esprit de Dieu pour nous réveiller et les premiers qui 
prennent conscience de ce réveil doivent prier pour les autres, ils doivent intercéder, 
comme l’Eglise a crié à Dieu pour Pierre ici, afin que Dieu envoie sa Puissance pour 
nous délivrer, que Dieu envoie sa puissance pour nous donner notre ceinture et notre 
zèle et que Dieu jette sur nous son manteau, la Puissance du Saint Esprit afin que 
nous puissions sortir pour témoigner, que le nom du Seigneur soit béni.  

La Bible dit que là où il y a l’Esprit du Seigneur, là il y a la liberté. Et nous sommes 
venus à Christ pour avoir la liberté, la liberté du  Saint Esprit. Et le Message doit 
nous conduire au Saint Esprit.  Celui qui vient à c e Message, je veux dire celui 
qui a entendu l’appel à sortir de Babylone, doit re cevoir le Saint Esprit,  parce que 
le Message est venu pour qu’on soit enlevé et on ne peut pas être enlevé sans le 
Saint-Esprit. Donc celui qui est venu dans le Message doit recevoir le Saint Esprit. Il ne 
doit pas avoir de doutes, il doit savoir qu’il a reçu le Saint Esprit. C’est ce que Dieu 
nous a promis frères. Alors aspirons à la délivrance, sortons de la religi on ! 
Sortons de nos propres pensées, sortons des traditi ons, sortons des habitudes 
qui ne viennent pas de Dieu. Nous n’avons pas été a ppelés à nous attacher 
particulièrement à des serviteurs de Dieu . On n’a pas été appelé à nous attacher 
particulièrement à des hommes de Dieu. Les Ministères nous conduisent au Christ.  
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Les hommes de Dieu sont là pour nous conduire au Seigneur. Celui qui vient 
s’attacher aux hommes de Dieu n’ira pas au Seigneur. Tu n’iras pas au Seigneur. Jean 
Baptiste a dit : Voici l’Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde. L es plus sages 
sont allés avec Jésus, les autres sont restés attac hés à Jean Baptiste et dans 
actes 19, Paul les rencontre , il dit : Est-ce que vous avez reçu le Saint-Esprit 
quand vous avez cru ? Ils ont dit : « Mais, on n’a pas entendu parler du Saint 
Esprit » Mais ils étaient restés avec Jean-Baptiste  ! Ce n’est pas lui qui donne 
l’Esprit. C’est Jésus qui baptise du Saint-Esprit. Donc il fallait venir à Christ pour 
recevoir le Saint-Esprit. Ils sont restés à Jean-Baptiste, ils ont reçu l’Esprit en retard. Ils 
ont reçu l’Esprit en retard. Heureusement que ce n’était pas encore l’enlèvement. 
Heureusement que ce n’était pas encore l’enlèvement, sinon ils ne seraient pas partis. 
Que le Nom du Seigneur soit béni ! 

Nous sommes encore là pour prêcher la Parole. Ça, c’est une première Parole, les 
prisonniers de la religion, sortons des prisons frères ! Sortons de la religion ! 
Sortons du sommeil et de l’assoupissement spirituel s, sortons de la vie de 
légèreté. Le réveil doit modifier notre vie, quand on reçoit le Message du réveil, 
notre vie doit être modifiée, notre comportement do it être modifié.  C’est comme 
les enfants d’Israël qui ont marché dans le désert ; leur comportement dans le désert a 
changé quand ils sont arrivés à Canaan. Dans le désert, ils marchaient, quand ils sont 
arrivés à Canaan, ils sont allés se battre, ils ont dû tuer leurs ennemis pour prendre 
possession de leur territoire. Dans le désert, il n’y avait pas de guerre, parce que le 
désert, ce n’est pas la terre promise, mais Canaan, c’était  la terre promise et 
quand ils devaient prendre Canaan, ils devraient se  battre. Canaan est le 
symbole des promesses de Dieu. Si vous voulez expér imenter les promesses de 
Dieu dans votre vie, vous devrez vous battre,  parce qu’il y a des démons qui 
s’opposent aux promesses de Dieu dans notre vie. Quand Dieu fait une promesse, il y 
a des démons qui s’opposent à son accomplissement. Le Seigneur a dit qu’on recevra 
le Saint Esprit, mais il y a des démons qui s’opposent, il faut beaucoup prier frères. Il 
faut demander à Dieu, il faut crier à lui pour être baptisé du Saint Esprit. Il ne faut pas 
croiser les bras.  

Les chrétiens de Laodicée n’ont pas d’expériences avec le Seigneur, c’est pour ça que 
la Bible dit qu’on est pauvre. On est pauvre parce qu’on n'a pas d’expériences et on 
manque d’expériences parce qu’on ne veut pas se battre, on ne veut pas prier, on ne 
veut pas jeûner, on prie cinq minutes et on dort. On a peur de jeûner. Mais si on se 
comporte comme ça, on ne peut pas avoir d’expérienc es. Les expériences avec 
le Seigneur s’acquièrent dans la prière. C’est quan d tu pries beaucoup que tu 
expérimentes le Seigneur. C’est dans la prière qu’o n apprend à connaître Dieu. 
Quand on vient à l’Eglise, qu’on nous prêche le Sei gneur Jésus, on le connaît 
dans la Bible. Quand on vient nous prêcher Jésus on  est assis on écoute, alors 
on le connaît sur papier. Mais si tu veux le connaî tre dans l’expérience, il faut 
aller dans la communion avec Lui.  La Bible parle du Saint-Esprit, mais celui qui veut 
recevoir le Saint-Esprit doit prier.  

La Bible parle des dons du Saint-Esprit : les parlers en langues, les prophéties, les 
Paroles de connaissance, la Bible parle des dons, mais on connaît les dons sur papier, 
c’est écrit on parle de ça, mais il faut entrer en communion avec Dieu pour les 
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recevoir. On ne doit plus rester comme cela sans expériences avec Le Seigneur, 
on doit rechercher Le Seigneur, on doit rechercher Sa puissance, on doit aspirer 
aux dons, les rechercher dans les prières, on doit rechercher le Saint-Esprit.  A 
Minuit on doit se réveiller, notre comportement doi t changer, on doit être des 
chrétiens qui se battent comme des soldats dans les  jeûnes et les prières. 
Alléluia ! On ne doit pas être des chrétiens qui disent seulement : on a le Message, on 
a le Message. Ça c’est dépassé. A Minuit, on doit changer de comportement, on doit 
aspirer à autre chose. Que Le Nom du Seigneur soit béni. On va se lever pour prier. 
On va prier  Le Seigneur afin qu’il nous délivre de la religion.  Il nous a demandé de 
sortir, on a quitté les dénominations, on est venu. Là où nous sommes venus, qu’Il 
continue de nous délivrer, qu’il enlève la religion de nos vies, qu’il enlève l’Esprit de la 
religion sur nous et qu’Il nous donne un esprit de communion avec Lui.  

 

Quatrièmement 

La guerre de libération contre Babylone  
Prêché à Koumassi (Abidjan) le dimanche 22 Avril 20 07 

 
Que Dieu soit béni ! Nous lisons dans 2 thessalonissiens 2 à partir du premier verset.  

Pour ce qui concerne l'avènement de notre Seigneur Jésus Christ et notre  réunion 
avec lui, nous vous prions, frères, de ne pas vous laisser facilement ébranler dans 
votre bon sens, et de ne pas vous laisser troubler, soit par quelque inspiration, soit par 
quelque parole, ou par quelque lettre qu'on dirait venir de nous, comme si le jour du 
Seigneur était déjà là. Que personne ne vous séduise d'aucune manière; car il faut 
que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on a it vu paraître l'homme du 
péché, le fils de la perdition, L’adversaire qui s' élève au-dessus de tout ce qu'on 
appelle Dieu ou de ce qu'on adore, jusqu'à s'asseoi r dans le temple de Dieu, se 
proclamant lui-même Dieu.  Ne vous souvenez-vous pas que je vous disais ces 
choses, lorsque j'étais encore chez vous?  

Et maintenant vous savez ce qui le retient, afin qu'il ne paraisse qu'en son temps. Car 
le mystère de l'iniquité agit déjà; il faut seuleme nt que celui qui le retient encore 
ait disparu. Et alors paraîtra l'impie, que le Seig neur Jésus détruira par le souffle 
de sa bouche, et qu'il anéantira par l'éclat de son  avènement . L'apparition de cet 
impie se fera, par la puissance de Satan, avec tout es sortes de miracles, de 
signes et de prodiges mensongers, Et avec toutes le s séductions de l'iniquité 
pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu  l'amour de la vérité pour être 
sauvés. Aussi Dieu leur envoie une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au 
mensonge, afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à 
l'injustice, soient condamnés.  

Nous lisons dans Exode 32 à partir du premier verset : Le peuple, voyant que Moïse 
tardait à descendre de la montagne, s'assembla autour d'Aaron, et lui dit: Allons! Fais-
nous un dieu qui marche devant nous, car ce Moïse, cet homme qui nous a fait 
sortir du pays d'Égypte, nous ne savons ce qu'il es t devenu. Aaron leur dit: Otez 
les anneaux d'or qui sont aux oreilles de vos femmes, de vos fils et de vos filles, et 



 51

apportez-les-moi. Et tous ôtèrent les anneaux d'or qui étaient à leurs oreilles, et ils les 
apportèrent à Aaron. Il les reçut de leurs mains, jeta l'or dans un moule, et fit un veau 
en fonte. Et ils dirent: Israël! Voici ton dieu, qui t'a fait  sortir du pays d'Égypte. 
Lorsque Aaron vit cela, il bâtit un autel devant lu i, et il s'écria: Demain, il y aura 
fête en l'honneur de l'Éternel! Le lendemain, ils s e levèrent de bon matin, et ils 
offrirent des holocaustes et des sacrifices d'actio ns de grâces. Le peuple s'assit 
pour manger et pour boire; puis ils se levèrent pou r se divertir.  

L'Éternel dit à Moïse: Va, descends; car ton peuple, que tu as fait sortir  du pays 
d'Égypte, s'est corrompu. Ils se sont promptement é cartés de la voie que je leur 
avais prescrite; ils se sont fait un veau en fonte,  ils se sont prosternés devant 
lui, ils lui ont offert des sacrifices, et ils ont dit: Israël! Voici ton dieu, qui t'a fait 
sortir du pays d'Égypte. L'Éternel dit à Moïse: Je vois que ce peuple est un peuple 
au cou raide. Maintenant laisse-moi; ma colère va s'enflammer contre eux, et je les 
consumerai; mais je ferai de toi une grande nation.  

Verset 25 : Moïse vit que le peuple était livré au désordre, et qu'Aaron l'avait laissé 
dans ce désordre, exposé à l'opprobre parmi ses ennemis. Moïse se plaça à la porte 
du camp, et dit: A moi ceux qui sont pour l'Éternel! Et tous les enf ants de Lévi 
s'assemblèrent auprès de lui. Il leur dit: Ainsi pa rle l'Éternel, le Dieu d'Israël: Que 
chacun de vous mette son épée au côté; traversez et  parcourez le camp d'une 
porte à l'autre, et que chacun tue son frère, son p arent. Les enfants de Lévi firent 
ce qu'ordonnait Moïse; et environ trois mille hommes parmi le peuple périr ent en 
cette journée. Moïse dit: Consacrez-vous aujourd'hui à l'Éternel, même en 
sacrifiant votre fils et votre frère, afin qu'il vo us accorde aujourd'hui une 
bénédiction. Amen ! 

On lit 2 Corinthiens 6, Verset 14 : Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un 
joug étranger. Car quel rapport y a-t-il entre la j ustice et l'iniquité? Ou qu'y a-t-il 
de commun entre la lumière et les ténèbres ? Quel a ccord y a-t-il entre Christ et 
Bélial? Où quelle part a le fidèle avec l'infidèle?  Quel rapport y a-t-il entre le 
temple de Dieu et les idoles? Car nous sommes le temple du Dieu vivant, comme 
Dieu l'a dit: J'habiterai et je marcherai au milieu d'eux; je serai leur Dieu, et ils seront 
mon peuple. C'est pourquoi, Sortez du milieu d'eux, Et séparez-vous, dit le 
Seigneur; Ne touchez pas à ce qui est impur, Et je vous accueillerai . Je serai pour 
vous un père, Et vous serez pour moi des fils et des filles, dit le Seigneur tout puissant. 
Amen ! [Amen] Frères, remarquez le verset 13 il est dit  : « quel rapport y a-t-il entre 
le temple de Dieu et les idoles ? Car nous sommes le temple de Dieu…» N’est-ce pas 
? [Amen] 

Dans thessaloniciens qu’on a lu, il est dit : l'adversaire qui s'élève au-dessus de 
tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on adore, il  va jusqu'à s’asseoir dans le 
temple se proclamant lui-même Dieu.  L’adversaire va jusqu'à s’asseoir dans le 
temple de Dieu, et ici Paul dit que nous sommes le temple de Dieu. Amen ! On va prier 
: «Seigneur nous remettons entre tes mains cette Paro le, conduis nous par le 
Saint Esprit à faire Ta volonté, prêche nous Ta Par ole, avec autorité par ton 
Esprit et que nous soyons tous édifiés au Nom de JE SUS amen !  » Que le Nom 
du Seigneur soit béni ! Amen !  



 52

« La guerre de libération contre Babylone. »  C’est de ça que je voudrais parler. 
C’est un sujet très important, parce que c’est en rapport avec les temps de réveil. Vous 
savez que nous sommes dans les derniers temps, comme j’aime le dire, nous sommes 
dans un temps particulier, un temps dans lequel le Seigneur a décidé de prendre Son 
Epouse, un temps dans lequel le Seigneur a révélé vraiment Sa Parole, pour nous 
amener à nous apprêter en vue de l’enlèvement. Mais il y a une chose importante que 
nous devrons savoir, c’est que l’appel à l’enlèvement, contient beaucoup  d’autres 
Messages. Lorsqu’on parle de l’enlèvement, il y a e n dessous de ce terme des 
Messages que Dieu donne à Son peuple. Il y a le Mes sage du réveil, parce qu’on 
ne peut pas être enlevé sans avoir été au préalable  réveillé.  Et je l’ai dit ici le 
dimanche passé. Ce qui va nous amener dans l’enlèvement, ce n’est pas une 
église, ce n’est pas un serviteur de Dieu, c’est la  Puissance du Saint Esprit qui 
va nous conduire dans l’enlèvement. Parce que le fa it qu’un frère ou une sœur 
qui veut être enlevé reçoive un corps nouveau n’est  pas le fait d’un serviteur de 
Dieu ! Non, la transmutation n’est pas le fait d’un  serviteur de Dieu, l’élévation 
dans les airs n’est pas le fait d’un serviteur de D ieu. C’est la Puissance du Saint 
Esprit qui fait ça . Mais cette Puissance du Saint Esprit vient dans le réveil, c'est-à-
dire que c’est le réveil dans lequel nous sommes engagés qui va avoir pour fin la 
transmutation et l’élévation dans les airs. Donc c’est un processus qui va nous 
conduire tout droit dans l’enlèvement. Alors ce n’est pas une église qui va enlever un 
frère.  

Ce n’est pas en étant dans une église qu’on sera en levé. C’est en étant réveillés, 
en étant engagés dans la sanctification, pour nous apprêter. Donc c’est la 
Puissance de Dieu qui va nous enlever, c’est elle qui va nous élever dans les airs. 
Alors pour parvenir à cette Puissance extrême, il y a des combats à mener. Parce que 
l’Eglise à la fin des temps est assiégée par l’adversaire de Dieu, par Satan. La guerre 
de libération qui va avoir lieu se passe dans le Co rps de Christ. La guerre de 
libération a lieu dans le Corps de Christ. Parce qu e le Corps de Christ est un 
Corps assiégé par Satan et ses démons. C’est un Cor ps assiégé par l’adversaire. 
C’est ce qui est écrit dans les prophéties. L’apôtre Paul dit aux thessalonissiens que  
ce n’est pas la peine qu’ils se laissent distraire par des lettres qui sembleraient venir 
des apôtres. Ce n’est pas la peine qu’ils s’affolent, ce n’est pas la peine qu’ils se 
laissent séduire par ce que les gens disent autour d’eux, parce que l’avènement du 
Seigneur va avoir lieu avec des signes précurseurs. Il y a des signes qui annoncent 
l’enlèvement. 

Alors Paul enseignent les frères en leur disant que l’un des signes, disons même le 
plus important peut être, c’est l’apostasie qui doit d’abord s’établir dans l ’Eglise 
avant l’enlèvement.  Il faut d’abord qu’il y ait dans l’Eglise l’apostasie et que ce soit 
constaté par les frères et sœurs partout dans l’Egl ise.  Et l’apostasie dont la 
bible parle ici est en relation avec le verset 5 de  Matthieu 25, correspondant aux 
temps de sommeil et d’assoupissement parmi les jeunes filles qui entament la 
course pour l’enlèvement. C’est la Parole prophétique, il faut qu’on la comprenne bien 
dans son fond pour savoir pourquoi on parle aujourd’hui de réveil. Pourquoi parle t-on 
de guerre de libération  avant l’enlèvement ? Mais d’après la prophétie, avant 
l’avènement du Seigneur, Satan doit se lever et all é s’asseoir dans le temple de 
Dieu pour se proclamer lui-même Dieu et se faire ad orer, se faire vénérer. Ce 
passage, avant, on l’a mis en relation avec Israël, mais aujourd’hui, nous avons plus 



 53

de lumière pour comprendre qu’il a une double appli cation, pour Israël et pour 
l’Eglise. Ce qui est écrit dans Thessaloniciens con cerne l’Eglise. 

Paul dit bien que l’apostasie doit avoir lieu avant l’enlèvement, mais avant l’enlèvement 
on ne parle pas du salut d’Israël, on parle du salut d’I sraël après l’enlèvement. 
Pas avant frères ! Vous connaissez les soixante dix  semaines de Daniel ! Peut 
être qu’un jour on va enseigner cela ici. Donc ce passage ne concerne pas Israël, 
ce n’est pas le temple de Jérusalem qui sera restauré ou le pape va aller s’asseoir… 
Ce n’est pas de cela qu’il est question ici ! Il est question de ce que le diable va 
s’installer dans le Temple de Dieu avant l’enlèveme nt et là dans cette Maison qui 
est l’Eglise, le Corps de Christ, se proclamer lui- même Dieu. C’est de cela qu’il 
s’agit. C’est le Corps de Christ, c’est l’Eglise. Il va s’asseoir dans l’Eglise lui-même en 
personne et se faire adorer, se faire vénérer, se proclamer lui-même Dieu. Mais c’est 
en Esprit frères. Satan, on ne le voit pas physiquement venir s’asseo ir dans 
l’Eglise, c’est en esprit qu’il vient, c’est en esp rit et sa présence apporte le 
péché. Babylone manifeste la présence de Satan. C’e st Babylone installé dans 
l’Eglise, le péché, la débauche installée dans l’Eg lise, parce qu’il est bien dit : le 
fils de péché, l’homme impie. Il apporte dans l’Egl ise l’iniquité et la séduction, 
c’est pour ça que l’Eglise va mal aujourd’hui. C’est un signe précurseur de 
l’avènement du Seigneur JESUS. Satan prend en otage l’Eglise, il prend en otage le 
Corps de Christ. Et cette conquête qui l’a amené à s’asseoir dans l’Eglise aujourd’hui a 
commencé depuis le commencement de l’Eglise. C’est cela qu’on lit dans les sceaux, 
le premier sceau, le deuxième sceau, on voit, il est allé en vainqueur et pour vaincre. 
Satan s’est levé dans l’Eglise et il est allé conquérir l’Eglise par la religion, par la 
séduction,  il est allé pour vaincre. Et quand on arrive au dernier sceau qui concerne 
notre temps, c'est-à-dire le quatrième, on voit bien qu’il développe toutes sortes de 
stratégies dans l’Eglise pour s’asseoir et régner sur les chrétiens, régner sur les frères 
et sœurs, régner par la débauche, par la souillure, par les impuretés. Et il règne 
effectivement. Il règne par l’argent, Mammon le dieu de l’argent. 

Regardez partout là dans l’Eglise, ce que les gens font, ceux qui se disent chrétiens, 
ce qu’ils font. C’est un problème ! Donc le Corps de christ est assiégé. Maintenant 
le réveil qui vient a pour rôle de soulever une arm ée contre ce siège, lever une 
armée du Dieu vivant contre ce siège. C’est pour ça  que le réveil est venu. Le 
réveil qui vient maintenant dans l’Eglise, c’est po ur ça, c’est pour lever une 
armée du Dieu vivant contre le siège de l’adversair e dans le Corps de Christ. Et 
notre travail est de mener une guerre de libération  pour mettre Satan, ses 
péchés et ses démons dehors. Parce que le Corps de Christ doit être enlevé, 
Frères ! [L’auditoire dit Amen] Il faut que le siège de Satan soit dégagé ! Il faut que 
ce soit dégagé ! C’est ça la guerre de libération ! Donc quand on parle de 
l’enlèvement, il faut lier à cela une guerre, un combat que l’Eglise doit mener contre 
l’adversaire de Dieu. C’est pour ça qu’on parle d’appel au combat contre Babylone.  

Le Message qu’on a reçu nous dit : « Sortez de Babylone !  » Mais qu’est-ce que cela 
veut dire frères ? Il faut que l’armée que Dieu lève pour mener ce com bat,  ceux 
qui sont dans cette Armée, il faut qu’eux-mêmes soi ent délivrés du péché ! On 
ne peut pas être un combattant dans cette armée san s avoir soi-même été 
délivré !  Donc la guerre de libération est à plusieurs niveau x. Ce siège-là, en 
même temps qu’ici, la Maison représente le Corps de Christ , ça représente aussi 
chacun de nous ! C’est écrit dans corinthiens. Paul dit que nous sommes la Maison de 
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Dieu. Individuellement, nous sommes la Maison de Dieu – l e temple de Dieu. Et 
ce siège nous touche ! Ce siège dans le Corps de Ch rist nous touche, nous tous. 
Parce que nous sommes tous les membres du Corps. Donc le siège de 
l’adversaire nous touche. Ça touche chacun individuellement. Chacun est affecté par 
ce siège de l’adversaire, par cette manifestation des démons, par cette manifestation 
de la séduction du péché dans l’Eglise. Ça nous touche individuellement et 
collectivement.  

Donc en tant qu’armée, quand le Seigneur nous lève dans le réveil, il faut que chacun 
d’entre nous mène un combat à son niveau. Il faut que la guerre de libération soit 
d’abord interne à ma personne. Il faut que moi-même , je me lève, que je me lève 
contre le siège de l’adversaire dans ma propre vie.  Il faut que mon âme soit 
libérée de l’influence des démons. Il faut que mon esprit soit libéré de l’influence 
des démons. Il faut que ma maison et mon foyer soie nt libéré de l’influence des 
démons. En ce moment, je peux mener la guerre de li bération dans tout le Corps 
de Christ.   Et c’est pour cette raison, Frères, qu’il y a la cha îne de prière. C’est 
une stratégie qui a été bien conçue dans la présenc e de Dieu et qui nous a été 
remis pour être appliquée !  Ce n’est pas de l’amusement, Frères ! On sait ce qu’on 
fait ! Je l’ai déjà dit ici que nous savons très bien ce que nous faisons. Oui, nous 
savons très bien ce que nous faisons ! Et Satan sait que nous savons ce que nous 
faisons. Il y a une guerre que nous livrons contre l’adversaire de Dieu. Une guerre 
sans merci, un combat farouche pour libérer le Corps de Christ, libérer chacun d’entre 
nous du siège des démons. Parce qu’on ne peut pas être enlevé avec le siège des 
démons. C’est une guerre de Sainteté. C’est le but ! C’est la finalité ! C’est une 
guerre de libération, une guerre Sainteté !  

Et Paul dit : quel rapport il y a entre Christ et Bélial ? Il n’y a pas de rapport ! Donc il 
faut que la lumière soit établie entre nous, que la lumière soit établie. Qu’il y ait une 
séparation entre les ténèbres et la lumière, entre Christ et Bélial, entre le Temple de 
Dieu et le temple des idoles. Il faut qu’il y ait une nette séparation entre nous parce 
que depuis le commencement, on n’est pas ensemble. C’est parce que l’adversaire a 
assiégé le Corps de Christ qu’il y a des problèmes. Mais qui a cette révélation, 
Frères ? Qui a cette révélation que le Corps de christ est assiégé par l’adversaire ? 
Frère Branham, en son temps a dit qu’il ne connaissait pas un corps aussi malade que 
le Corps de Christ. Il a dit ça ! Mais c’est vrai ! Parce que dans notre génération, le 
diable assiège la Maison de Dieu. Il assiège le Temple de Dieu et il va s’asseoir pour 
se faire adorer, pour se faire vénérer et il y a des églises qui sont conduites par des 
démons. 

On adore l’adversaire de Dieu, on le vénère. On croit que c’est Dieu qui nous conduit. 
On vient, on chante, on loue, on écoute la prédication, on fait des prières et on se 
sépare. Mais dans le fond, on est en train de rendre un culte à un démon, à 
l’adversaire de Dieu qui a assiégé l’Eglise, qui est dedans et qui manifeste des 
œuvres. Normalement les chrétiens, en voyant la manifestation des œuvres de 
l’adversaire, devraient pouvoir se rendre compte que Dieu n’est plus là. Mais on est 
tolérant, on est tolérant, on dit « Oh non frères, ça va s’arranger, non ça va 
s’arranger » Qu’est-ce qui va s’arranger ? Frères ! L’Eglise est assiégée par Satan, 
ce n’est pas moi qui le dis, c’est écrit ici noir s ur blanc et c’est un signe 
précurseur de l’enlèvement. C’est ce que Paul écrit  aux thessalonissiens et qui 
concerne l’enlèvement.  C’est là-bas qu’il a dit par exemple qu’à la voix d’un 
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archange, les morts en Christ vont ressusciter. Il leur a dit des choses concernant 
l’enlèvement. L’un des signes qu’il donne concerne l’apostasie ! Il faut que 
l’apostasie soit établie dans le lieu saint, là où on dit qu’on adore Dieu, il faut 
que là soit établie l’apostasie ! Que le diable s’installe lui-même pour dire que c’est 
lui qui est Dieu qu’on doit adorer. C’est grave ! C’est une prophétie et nous sommes 
dans les temps prophétiques, dans les temps où ces choses s’accomplissent.  

Nous sommes mieux placés pour dire que c’est la vérité. En tout cas, avec ce qu’on a 
vécu, on peut dire que c’est vrai ! On a trouvé des églises dans notre temps où ceux 
même qui dirigent vivent dans la débauche, ils couchent avec des sœurs dans l’église. 
C’est l’apostasie, ça s’appelle aussi le mystère de  l’iniquité !  Et ça doit 
arriver dans l’Eglise avant l’enlèvement ! C’est ça l’apostasie, la souillure établie en 
lieu saint comme on l’a vu à Silo. Ce n’est  pas la première fois que l’abomination 
s’établie en lieu saint. A silo, les fils d’Eli couchaient avec des femmes dans la tente, 
quand elles venaient faire le sacrifice. Dans 1 Samuel, [1 Sam 2 et 3] les fils d’Eli qui 
faisaient le sacrifice avec leur père couchaient là avec les femmes, là à l’entrée de la 
tente, ils couchaient avec elles là. C’est écrit dans la bible, donc ce n’est pas la 
première fois que l’adversaire vient assiéger le lieu d’adoration de Dieu. Il y a 
longtemps, c’est un vieux démon, il y a longtemps et à silo, il faisait cela ! Pourtant la 
gloire de Dieu apparaissait à silo et il faisait cela là-bas les fils d’Eli. Après ils sont tous 
morts. Quand ils sont morts Dieu a élevé Samuel.  

Après, c’est dans le temple, dans le grand temple qui a été bâti par Salomon que les 
israélites commettaient cette iniquité là. Dieu a envoyé Nebucadnetsar qui a rasé le 
temple. Et ça continu, selon les prophéties bibliques, ça continu, dans notre 
génération. L’adversaire a assiégé l’Eglise, il a assiégé la vi e des frères et sœurs 
et plusieurs sont liés par le péché, liés par la dé bauche, liés par l’iniquité, 
attachés par l’adversaire de Dieu. Parce que c’est le temps des sièges et quand 
ce siège a eu lieu, ça conduit l’Eglise dans le Som meil et dans 
l’Assoupissement, verset 5 Matthieu 25. Et au verset 6 de Mathieu 25, il est dit qu’il 
doit avoir un Cri de Réveil. Et quand les hommes et les femmes prennent conscience 
par le Cri de réveil qu’ils sont assiégés, ils doivent se lever pour former une armée de 
libération, une armée pour libérer le Corps de Christ des œuvres des ténèbres.  

C’est pour cela que la bible dit qu’on a un travail à faire. Nous avons un combat à 
mener avant l’enlèvement.  Alors considérez que nous sommes dans une armée. 
Mais dans une armée, les plus forts sont des soldat s entraînés. C’est eux qui sont 
les plus forts. Tu ne peux pas être fort si tu n’es pas entraîné. Tu manges, tu dors, tu 
manges, tu dors, tu es lourd, tu deviens gros, tu ne peux pas courir. Si vous allez au 
front, ta peau va rester là-bas. Ta peau va rester au front. C’est vrai frères ! Quand la 
Côte d’Ivoire a été attaquée, dans le camp des loyalistes, il y en a qui ne pouvaient 
pas tenir. Ils ne pouvaient pas faire d’efforts parce qu’ils n’étaient pas entraînés. Les 
rebelles les ont battus sur certains fronts. Il a fallu faire des recrutements pour des 
forces spéciales, entraînés par des mercenaires, pour que les gens soient percutants. 
Dans une armée, ce sont les plus entraînés qui ont la victoire dans le combat ! Et 
dans cette guerre de libération, que chacun s’affra nchisse lui-même d’abord. 
Que chacun mène le combat à son niveau. C’est pour ça que je dis régulièrement 
que je ne connais pas de chrétien qui n’ait pas de problème. Il faut, frères, que nous 
puissions d’abord mener le combat à notre niveau. La guerre de libération commence 
au niveau individuel. Il faut que le siège de l’adversaire soit dégagé, que notre 
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esprit soit libéré, que notre âme soit libérée, que  notre corps soit libéré. Tout en 
nous soit délivré de l’influence des démons !  Oui ! Il faut qu’on soit responsable de 
nos actes. Il ne Faut pas qu’on se laisse guider par les démons. Un chrétien normal 
doit être conduit par le Saint Esprit, pas par les démons. Ce n’est pas normal 
que les démons nous tirent pour nous soumettre à le ur volonté. Nous sommes 
nés pour être soumis à la volonté de Dieu, pas à la  volonté des démons ! 
Jamais ! Alléluia !  

Alors le siège est une réalité, donc ce combat aussi est une réalité. Regardez dans 
Exode ! Moïse est allé prendre la loi à la montagne et il a mis du temps. Comme il ne 
venait pas, l’adversaire a assiégé le lieu d’adoration. Il a assiégé le peuple de Dieu. Il a 
assiégé les enfants d’Israël pour les amener dans la tromperie. Ils ont dit : mais il a 
trop duré Moïse, fais nous un Dieu qui marche devant nous, on ne sait pas quand il va 
venir.  Voyez ! Ce sont des gens qui ne considèrent pas Dieu. Ils se sont fait avoir par 
l’adversaire. Maintenant, ils ont fabriqué un veau devant eux et ils disent que c’est leur 
dieu. C’est le siège de l’adversaire. C’est un siège et c ’est Satan qui fait cela. 
C’est son travail. Alors Moïse a dit : A moi ceux qui sont à l’Eternel, tirez vos 
épées.  Alléluia ! [Amen] C’est la libération ! Tirez vos épées ! Ce démon qu i est 
entré ici doit sortir ! Alléluia [Amen] Ils ont tiré les épées. Il a dit : tuez vos parents, 
tuez vos frères, tuez tous ceux qui ont pris part à  cette adoration. Qu’ils 
meurent, que personne ne vive. D’où leur vient cett e inspiration ? D’où leur vient 
cette inspiration de choisir un dieu devant eux ? Comme le diable les a assiégés, 
on va les mettre à mort. Ils les ont tués. Les lévites ont obéi. La race des sacrificateurs, 
ils se sont levés et ont mis à mort leurs frères dans le peuple. C’est la libération, 
c’est un petit exemple de combat et de délivrance. Et j’ai parlé ici de la guerre 
contre le péché.  

La guerre contre le péché, la guerre contre l’espri t de Sodome et Gomorrhe.  
C’est la mêmes chose, mais dit sous d’autres formes avec d’autres versets bibliques, 
mais le fond du Message est le même. C’est ça le Message de réveil. Que cha cun 
s’affranchisse de ce qui a triomphé de lui. Que cha cun mène les combats à son 
niveau pour se libérer, pour se dégager du siège de  l’adversaire. C’est quand on 
est délivré, qu’on est libéré, qu’on peut prendre part à la guerre de libération dans le 
Corps de Christ. C’est une œuvre d’intercession. Alors on peut être dans la main du 
Seigneur un instrument de délivrance, de libération, sinon ce n’est pas possible. Ce 
n’est pas une guerre simple, c’est une guerre spirituelle et quand on parle de guerre 
spirituelle, les stratégies sont très raffinées. L’adversaire se manifeste sous plusieurs 
formes et il faut mettre les armes de son côté frères. Parce que, quand l’adversaire à 
pris pied chez toi à la maison, que tu dois le mettre dehors, c’est difficile ! C’est 
différent lorsque tu es chez toi et qu’on t’annonce tes ennemis. Vous comprenez ! Tu 
es chez toi à la maison, on te dit qu’il y a un ennemi qui vient te combattre, tu 
t’apprêtes et tu l’attends. Mais ici, l’ennemi est déjà dedans, il est installé , il est 
installé! Ici, il est installé et il n’est pas inst allé n’importe où. Il est installé dans 
la direction, c'est-à-dire qu’il a pris le contrôle  du Corps et il se fait adorer.  

L’adversaire qui se lève au dessus de tout ce qu’on appelle Dieu et de ce qu’on adore, 
il va jusqu’à s’asseoir dans le temple de Dieu pour se proclamer lui même Dieu. Paul 
dit que ça doit arriver avant l’enlèvement. Donc il ne faut pas que les frères se 
trompent. Il faut qu’on voit l’apostasie. Maintenant on attend plus l’adversaire, lui-
même est déjà assis parmi nous et il est bien assis, il est très bien assis. Regardez 
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dans l’Eglise, Satan est bien assis. Il est bien assis frères, mais nous allons le mettre 
dehors. On va le mettre dehors ! Alléluia ! On va le mettre dehors, parce qu’on a reçu 
le pouvoir de le mettre dehors. Son siège va prendre fin. C’est une armée qui est élevé 
pour cela. Son siège va prendre fin, le mouvement de réveil va le balayer.  

Regardez dans apocalypse, il est dit : Dehors les chiens, les enchanteurs, les 
impudiques, les meurtriers, les idolâtres, et quico nque aime et pratique le 
mensonge ! (Apoc. 22:15) Ce sont les démons qui étaient entrés dans le Corps de 
Christ qui sont chassés. On les met dehors. Dehors les chiens, dehors les serpents, 
dehors les scorpions, dehors les menteurs, les vole urs. C’est la débandade, 
quand le réveil intervient dans le Corps de Christ,  c’est la débandade. C’est la 
débandade pour tous les démons qui sont entrés dans  les temps de sommeil et 
d’assoupissement. Eux tous fuient par tous les chem ins. Ils sortent, ils vont fuir.  
C’est le temps . Et je pense que la pression a déjà commencé sur l’adversaire. Ce qui 
va le faire sortir, c’est la lumière qui va venir parmi nous. La lumière, le feu qui va 
venir, le feu qui va s’allumer parmi nous, la Puissance de Dieu qui va s’allumer, ça va 
le mettre dehors.  

Quand la chaire dans l’Eglise sera contrôlée par de s gens mandatés, qui sont 
sanctifiés par Dieu, ça sera la libération frères ! C’est notre temps de libération, notre 
temps de délivrance, c’est notre temps. L’adversaire a fait son temps, il a souillé 
l’Eglise, il a envoyé tout ce qu’il voulait emmener, les fausses doctrines, mais c’est 
son temps de partir. C’est notre temps de régner. Lui c’est son temps de partir, de 
libérer le Corps de Christ. C’est notre temps, on va le chasser. Et Paul dit que c’est un 
signe précurseur de l’avènement de JESUS et c’est nous qui voyons ce signe, il 
s’accomplit sous nos yeux. Toute l’Eglise est assiégée. On ne sait plus qui est dans 
la vérité, parce que l’adversaire a pris pied partout, il a pris pied partout, mais il faut 
qu’on soit libéré, c’est un combat, c’est un appel à la guerre, un combat sans merci, un 
violent combat, oui, un violent combat, un affrontement terrible. 

En ce moment, on ne voit pas bien, je vous le dis, on n’a pas encore prié. Vous allez 
voir ce qui va se passer ici, on n’a pas encore prié ! On n’a pas encore bien prié. Vous 
allez voir ce qui va se passer. Il y a des moments où vous allez sentir la réalité du 
combat spirituel. Les démons vont partir, parce que tout ce qui nous arrive qui n’est 
pas normal pour un chrétien vient du diable, ça vient du diable. Tu n’arrives pas à 
prier, ça vient du diable, c’est le poids du siège de Satan, parce que ça pèse, donc 
c’est son joug et ça pèse sur l’Eglise. Ça  pèse sur le Corps. Tu te sens lourd, tu 
n’arrives pas à prier, tu n’arrives pas à jeûner, ou bien quand on dit qu’on va jeûner, tu 
as des peurs, tu as des craintes. Un chrétien normal n’a pas peur de jeûner, c’est sa 
vie. Donc ça, c’est le poids du siège de l’adversaire, c’est la preuve qu’il a assiégé le 
camp. Il est là, Donc ce sont des combats à mener pour le dégager. Quand ton esprit 
est libéré, parce qu’un esprit assiégé par l’adversaire, c’est un esprit endormis ou bien 
assoupis. Un esprit qui n’arrive pas à exercer sa vie spirituelle normalement est un 
esprit assiégé par l’adversaire.  

Celui qui est assiégé perd la conscience spirituelle souvent. Quand les gens font les 
choses qui ne sont pas correctes, il n’est plus capable de condamner cela. Il laisse 
faire, il devient passif et il est dans les compromis. L’esprit assiégé ne peut pas 
condamner le péché. C’était la condition du sacrificateur Eli. Ce sont des esprits 
endormis. Sortons du siège de Satan – sortons du sommeil et de l’assoupissement ! 
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N’oubliez pas cela frères ! C’est notre combat, ça s’impose à nous. Mais pour être 
dans la main de Dieu des instruments valables dans ce combat, il faut que soi-même, 
on soit libéré intérieurement, qu’on soit délivré, c’est pour cela qu’on met 
l’accent dans les sujets de prière sur la délivranc e interne. Il faut qu’on évolue, 
que chacun soit libéré intérieurement. Que nos maisons soit libérées, que l’Eglise soit 
libérée, que des pays soient libérés, des continents soient libérés, parce que, ce n’est 
pas seulement nous qui sommes assiégés, c’est tout le monde entier qui est assiégé 
par l’adversaire. Il y a des endroits où le diable fait blocage. Il ne veut pas que 
l’Evangile avance et les gens souffrent, fatigués, ils souffrent, l’Evangile ne peut pas 
avancer, l’œuvre ne peut pas prospérer parce qu’il y a des oppositions, les démons 
s’opposent à l’œuvre de Dieu, mais pour mener tous ces combats, il faut que 
intérieurement on soit libéré. Donc on va mettre l’accent ici sur notre libération interne. 
Il faut que chacun le fasse, n’attendez pas toujours les programmes à l’église, mais 
vous-mêmes, entrez en communion avec Dieu pour vous affranchir du siège de 
l’adversaire. Affranchissons-nous du siège de l’adversaire. Que Dieu soit béni.  

Alors je vais finir. Paul dit : Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug 
étranger, car quel accord il y a-t-il entre la justice et l’iniquité ? Ou qu’y a-t-il de 
commun entre la lumière et les ténèbres ? Quel accord y a-t-il entre Christ et Bélial ? 
Ou quel part a le fidèle avec l’infidèle, quel rapport y a il entre le temple de Dieu et les 
idoles, car nous sommes le temple de Dieu comme Dieu l’a dit : j’habiterai et je 
marcherai au milieu d’eux, je serai leur Dieu et il s seront mon peuple, c’est 
pourquoi : sortez du milieu d’eux ! Et séparez vous  dit le Seigneur , ne touchez à 
ce qui est impure et je vous accueillerez. Voyez frères, Paul établit ici qu’il n’y a pas 
d’accord entre Christ et Bélial, Bélial c’est l’adversaire, il n’y a pas d’accord entre eux, 
ils ne peuvent pas s’entendre…  

Ils sont faits pour être chacun de son côté. Quel r apport y a-t-il entre la lumière 
et les ténèbres ? Quand la lumière est là, les ténè bres ne sont pas là. Quand les 
ténèbres sont là, la lumière aussi n’est pas là. Il s ne peuvent pas cohabiter 
ensemble . Lumière et ténèbres ne marchent pas ensemble.  Ça ne marche pas 
ensemble ! Donc l’objectif de la guerre de libération, c’est vraiment une séparation 
totale parce que le discours qui est tenu ici est un discours de séparation. C’est un 
discours de séparation. Quel accord est-ce qu’il y a entre Christ et Bélial ? Il n’y a pas 
d’accord. Quel rapport entre les ténèbres et la lumière ? Il n’y a pas de rapport. Quel 
rapport entre le fidèle et l’infidèle ? Quel rapport entre les infidèles et les fidèles ? Il n’y 
a pas de rapport. Donc il met une démarcation et c’est vraiment le temps de la 
séparation. On a été appelé à la séparation. La vie chrétienne est une vie de 
séparation, séparation de tout ! Séparons-nous des ténèbres. On l’a entendu ici un 
soir, que Dieu est lumière. 

Dieu est lumière et en Lui, il n’y a pas de ténèbres, alors qu’on se sépare des 
ténèbres, qu’on se sépare des œuvres des ténèbres. Comme en Dieu, il n’y a pas de 
ténèbres, nous aussi, en nous, il ne doit pas avoir de ténèbres. Nous sommes des 
fils de Dieu, si nous sommes des fils de Dieu, en n ous, il ne doit pas avoir de 
ténèbres – il doit régner la lumière, notre esprit doit être éclairé par la lumière, 
notre âme doit être éclairée par la lumière, nos ye ux spirituels doivent être 
illuminés par la lumière. On doit se séparer des ténèbres. Les ténèbres produisent 
des œuvres louches, des œuvres louches, des œuvres qu’on ne peut pas exposer 
publiquement, ça ce sont les œuvres des ténèbres, on doit s’en séparer, on doit s’en 
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séparer. La guerre de libération nous appelle à une totale séparation d’avec les 
œuvres des ténèbres, d’avec les œuvres de l’adversaire, on doit se séparer des 
affaires louches, qu’on ne peut pas exposer devant les frères, on doit s’en séparer, ça 
vient des ténèbres. Ce qui est de la lumière, vient à la lumière sans problème. Ce qui 
est de la lumière vient à la lumière sans honte, sans histoire.  

Mais le côté de notre vie qu’on ne peut pas exposer en public vient des ténèbres. Vous 
comprenez frères ? Amen ! Si on peut venir ici louer un frère, parce qu’il pr ie 
beaucoup, qu’il secourt les veuves et les orphelins , cela est bon ! On peut 
exposer cela en public devant tout le monde, c’est un bon témoignage. Mais le côté de 
notre vie chrétienne qu’on ne peut pas nommer en public provient des ténèbres, on 
doit s’en séparer frères ! La guerre de libération nous appelle à une séparation totale. 
C’est pour ça qu’il est dit : Sortez du milieu d’eux dit le Seigneur et séparez-v ous !  
Ne pas seulement sortir, mais nous séparer. Parce que ces œuvres ne viennent pas 
de Dieu. On doit s’en séparer et aussi nous séparer de ceux qui les commettent – 
nous séparer de ceux qui les commettent, ceux qui se nomment frères et qui les 
commettent. La guerre de libération exige de notre part la sépa ration, des 
combats spirituels, dans les jeûnes, dans les prièr es, parce que le Corps de 
Christ est assiégé.  C’est le temps où on doit tirer l’épée, pour mener les combats 
qui s’imposent à nous, dans notre vie intérieure.  N’attendez pas toujours dans 
l’Eglise, qu’on proclame des moments de jeûnes et de prières. Vous-mêmes qui 
savez très bien qu’en vous ça ne va pas, allez deva nt le Seigneur, pour qu’il 
vous délivre, pour qu’il vous libère. Nous, on peut prendre des initiatives pour tout 
le monde, faire des programmes, mais que chacun individuellement prenne 
conscience que l’adversaire a assiégé l’Eglise et qu’on doit mener des combats pour 
s’en défaire, chacun pour sa part. Que notre Seigneur soit béni ! Longue séance de 
prière. 

M’BRA Parfait 
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